
Amenazó con una escopeta 
al portero de una discoteca 

que le había agredido 
* * * 

una Joven de 22 años fue 
· violada Junto 

al ambulatorio LUls Vives 
* * * 

Apareció muerto en el río 
comido por los cangrejos: 

uno de sus asesinos 
ha sido detenido 

* * * 
El Rocío concluyó 

con accidente: una muJer, 
hospitalizada con lesiones Gaillenno Barroso (C. Verde) 
producidas por un caballo 

* * * 
Aparece el cuerpo sin vida 

de un vecino de Alcalá 
en el río Talo 

* * * 
Falledó la mu)er de 72 años 
atropellada por una moto 

el día 28 de abril 
* * * 

Frente a la fábrica Roca: 
un Joven de 2J años murió 

al estrellarse su moto 
contra una farola 

Antonio Gálvez (PIE) 

once candidaturas nos 
quieren gobemar 

Esto es 
lo que hay 
125.M& alcalaínos 
tienen derecho a voto . 
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EDICIO"J , 'AITADA • Aire Acondicionado 
• Doble Airbag 

• Dirección Asistida 
• Cierre centralizado 

• Elevalunas eléctricos en las cuatro puertas 
• Asiento del conductor regulable en altura 

• lnmovilizador electrónico 
• Pre-instalación de aüdio y cuatro altavoces 

• Asiento posterior partido y abatible 
• Antena electrón.ica en el techo 

2.715.000 ptas" 

Guárdese este anuncio. Nadie le creerá. 
Cuando diga que este Volkswagen 

Passat. con este completo equipamien
to, sólo le ha costado 2.715.000 ptas.· 
seguramente nadie va a creerle . 

Es lógico. Motor de lOOCV, aire acon
dicionado, doble Airbag, dirección asisti
da. cierre centralizado, elevalunas eléc
tricos en las cuatro puertas. asiento del 
conductor regulable en altura, inmovili
zador electrónico. pre-instalación de 
audio y cuatro altavoces. asiento poste
rior part ido y abatible y antena electróni
ca en el techo ... son muchos extras. 

Pero le aseguramos que es verdad . 

Que esta Edición Limitada del 
Volkswagen Passat con todo este equi
pamiento excepcional sólo cuesta 
2 .715 .000 ptas.• Ha leído bien . Lo 
mismo que cuestan otros coches más 
pequeños o menos equipados. 

Por eso, lo mejor será que recorte 
este anuncio y lo lleve siempre consigo. 
Y que lo enseñe cuando su mujer no se 
lo crea. cuando los amigos le digan que 
exagera. cuando su compañía de segu
ros insista en que no es posible o cuan
do sus compañeros de la oficina no den 
crédito a lo que están_ escuchando. 

Goma Passat 

CL 1.6 lOOCV 
GL 2.0 115CV 

CL TO 75CV 
GL TOI 90CV 

GL 2.0 115 CV Aut. VARIANT GL 2 O 115 CV 
GT2.0150CV 
GL VR6 174CV 

VARIANT GL TDI 1 9 90 CV 

•pvp recomendado en Península y Baleares OVA. 
transporte, impuesto de matoculac1ón y promoción 
incluidos). Oferta vahda para vehículos en stock 

~ Volkswagen 
~Passat 
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En esta situación preelectoral, 
la emoción hay que buscarla en 
la incertidumbre de las aplicacio
nes concretas que la victoria glo
bal del PP tendrá en cada muni
cipio y comunidad autonómica. 
Por ejemplo, en Alcalá, se espe
ra que el Partido Popular sea, 
con mucha diferencia, la opción 
política más votada, como en to
da España, pero la duda es si su 
espectacular resultado previsto 
será suficiente para llevarlo al 
gobierno. Como esto, lógicamen
te, tiene un alto grado de incer
tidumbre, es donde hay que sus
tentar la emoción. 

Se da por sentado que, si el PP 
no se alza con la mayoría abso
luta en la corporación municipal 
complutense, PSOE e IU pacta
rán «para cerrar el paso a la de
recha». Pero esta suposición tan 
ortodoxa puede tener algunas va
riantes dentro de la ortodoxia y 
hasta una heterodoxa. Hay que 
contar con que la alianza de la iz
quierda podría estar liderada por 
el PSOE, como de costumbre, 
pero también por IU, si esta coa
lición sostuviera las expectativas 
generadas desde junio pasado, 
con lo que la alcaldía de Alcalá 
no sólo podría caer en Bartolo
mé González con una mayoría 
absoluta del PP, o en Florencio 
Campos mediante una ayuda de 
IU al PSOE; también podría ser 
de José Miguel Polo mediante 
una ayuda del PSOE a IU. Y hay 
una cuarta variante: Florencio 
Campos podría ser alcalde tam
bién con la ayuda del grupo de 
Bartolomé González. Esta supo
sición es más o menos la siguien
te: si el PSOE obtuviera un re
sultado no muy malo y el PP no 
alcanzara la victoria absoluta, el 
PP, con su decisión dominada 
por los primeros de la candida
tura, podría declararse «no beli
gerante» contra el PSOE y admi
tir que los social is tas formaran 
un gobierno muy minoritario, 
apoyado en algunos asuntos con
cretos por el PP cuando le haga 
falta -con las compensaciones 
correspondientes- para neutra
lizar la influencia de Izquierda 
Unida en el futuro gobierno mu
nicipal. Esta variante pasaría 
por que PSOE y PP quedaran re
lativamente igualados a escaños, 
y por tanto que IU obtenga un 
resultado castatrófico, pero un 
cuasiempate técnico entre PSOE 
y PP resulta muy difícil de creer 
porque está claro que la tenden
cia en toda España es hacia una 
«explosión del PP» y Alcalá no 
tiene por qué ser la excepción 
que confirme la regla. Y tampo
co es creíble una catástrofe de Iz
quierda Unida. Sin embargo, en 
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28 d 1 · E - . recoja todas las rentas políticas e mayo, e ecc1ones en spana. deestecrecientemovimientoso-

1 Pp 1 1 PSOE 
cial nacionalista español. 

e , a ap astaf a Cuando se dice que Guerra, 
con sus arqueolatiguillos, lleva a 
puñados los votos al PP, habría 
que calcular cuántos le llevan Ar
zalluz y Pujol. Y caer en la cuen
ta de que esto del patriotismo tie
ne la enorme ventaja -para los 
nacionalistas y para Aznar- de 
que es muy difícil de racionali
zar. El patriotismo es capaz de 
movilizar muchos sentimientos 
sin necesidad de apelar a la ra
zón, como todos los grandes 
principios, que por ser princi
pios son indemostrables; es todo 
lo contrario, por ejemplo, de un 
programa económico, que es ra
zonable punto por punto o es na
da. Y ahí está la ventaja activa 
de Aznar -la más importante, 
la pasiva, se la ha regalado du
rante años González con su mal 
gobierno-. Aznar no ha divul
gado nada que pueda ser consi
derado un programa económico; 
en este apartado, el PP lanza glo
bos de colores que se desinflan en 
cuanto se los examina de cerca. 
Sin embargo, desde el punto de 
vista de los electores estacaren
cia no tiene mayor importancia 
porque lo realmente importante 
es que los electores perciben a 
Aznar como el gran renovador de 
la política, el gran restaurador de 
la dignidad nacional española, 
ahora por los suelos fuera del te
rritorio español y dentro de él. 
En estas condiciones, lo único 
que faltaba al PP es que sus an
tagonistas lo convirtieran en el 
enemigo del PNV y en el rival 
común de PSOE, CIU e lzquier- . 
da Unida. Lo único que necesi
taba el PP para convertirse en 
fuerza aplastan te en España era 
«el decreto de unificación» tácti
co de sus rivales, que han come
tido el tremendo error de resuci
tar las dos Españas con el J;>P co
mo referencia única: o se está 
contra el PP o se está con el PP. 
El día 28 empezarán a pagar 
muy cara su falta de imagina
ción, cuando la sociedad españo
la demuestre que, pase lo quepa
se, entre todos ellos y el PP, aho
ra mismo ya prefiere al PP. 

En cuanto al resultado global de las elecciones de pasado 
mañana, no se puede decir que en 1995 se presenten especial
mente emocionantes por lo incierto del resultado: lo mismo 
que hace cuatro años se sabía antes de acudir a las urnas que 
las iba a ganar el PSOE, en esta ocasión -la más alta oca
sión que vieron los últimos lustros para la derecha- se sabe 
que las va a ganar el PP. Más aún: se sabe que, en el conjun
to de España, el PP no sólo va a ganar, sino que va a aplastar 
al PSOE, con lo que puede decirse, en términos gradilocuen
tes, que estamos ante el comienzo de una nueva era política 
para España. Y es sólo el comienzo porque también se sabe 
que esta vuelta de tuerca tendente a aplastar al PSOE en la 
prensa electoral es sólo la primera de las que están al caer. 
González puede dilatar un poco el plazo, pero ya se sabe que 
no hay plazo que no se cumpla ni letra que no venza. Y a Gon
zález empiezan a vencerle todas las letras simultáneamente. 

el ambiente hay un rumor de 
compromiso firme, aunque toda
vía secreto, de que el PP, llega
do el caso, apoyará directa o in
directamente a Florencio Cam
pos como alcalde. Esto es chusco 
cuando se oye decir a los popu
lares que votar a IU es como vo
tar al PSOE porque luego van a 
pactar. En ciertas circunstan
cias, votar al PP también sería 
como votar al PSOE. 

En alguna ocasión hemos co
mentado el «efecto bola de nie
ve» asociado al crecimiento de las 
expectativas del PP. Este fenó
meno social es por demás intere
sante porque se comprueba que 

· todos los obstáculos que algunos 
pretenden poner a esa bola que 
rueda vertiginosamente cuesta 
abajo no sólo no detienen la bo
la, sino que son arrollados por és
ta e incorporados a su masa, que 
crece y gana energía. Los popu
lares se ríen de las manifestacio
nes de Alfonso Guerra y asegu
ran que cada exabrupto guerris
ta les mete cincuenta mil votos 
en el bolsillo. Quizá no sean tan
tos, pero don Alfonso ayuda ob
jetivamente a Aznar a llegar a la 
Moncloa. Como lo ayudan Feli
pe González, Pujol y Arzalluz. 

No hay que echar en saco roto 
la ayuda de los líderes ultrana
cionalistas a Aznar. Ellos pueden 
tener razón - aunque no es tan 
seguro- en que sus ataques 
constantes al «españolismo» del 

Editor: Sandalio San Román Hernándcz 
Redacción, administración y publicidad: 

líder popular pueden rendirles 
dividendos positivos en sus res
pectivas circunscripciones, pero 
España es mucho más que Cata
luña y el País V asco, y a la hora 
de la verdad también deberían 
contar, si fueran realistas -y 
más nos valdría a todos que lo 
fueran-, con los efectos que sus 
comportamientos producen en 
toda España. Puede asegurarse 
que la actitud de catalanistas y 
vasquistas ha despertado un cre
ciente movimiento nacionalista 
español en la sociedad española, 
progresivamente harta de que los 
nacionalistas regionales se per
mitan despreciar el patriotismo 
nacional español y a veces tam
bién a los españoles. 

Los ataques a España de cata
lanistas y vasquistas van consi
guiendo movilizar el «españolis
mo», incluso en Cataluña y en el 
País Vasco. Y Aznar, quien sin 
duda se siente muy cómodo den
tro del concepto clásico de Espa
ña, ha sabido aprovechar este 
movimiento social de ámbito na
cional. No lo calificaremos de 
oportunista por ello; todo lo con
trario, acabamos de escribir que 
tal sentimiento creciente entre 
los españoles coincide con su pro
pio sentimiento. Si el resto de los 
partidos no se siente identifica
dos con el concepto global de 
España, o cree que no le convie
ne hacerlo explícito, no hay por 
qué sorprenderse de que Aznar 

Ramón y Caja!, 7 - 28801 - Alcalá de Henares 
Imprenta: d Morera, 3 - Torrejón 
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¿Y todo esto tiene algo que ver 
con las elecciones de pasado ma
ñana? En rigor no tiene nada 
que ver, o no habría de tener na
da que ver. Pero lo tiene. Los 
carteles m\inicipales y autonómi
cos llevan las efigies de Bartolo
mé González, de Alberto Ruiz 
Gallardón o de Perico el de los 
Palotes, pero los electores «des
codifican» la imagen y en ellos 
ven a José María Aznar, un hom
bre para un destino. 
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ouejas par el larga tiempo que ha permanecida cerrada al tráfico 

se inauguró la remodelada carretera de Pastrana 
El alcalde, Florencio Campos, y el concejal de Obras y Servicios, José Macias Soto, inauguraron el 

martes 23 de mayo la remodelación de la entrada de Alcalá por la carretera de Pastrana, que ha conta
do con una inversión de alrededor de 90 millones de pesetas. Esta remodelación ha consistido en poner 
el alcantarillado en todo el tramo, iluminación y realización de aceras y asfaltado de la entrada. 

José Macías, que con esta del paseo hasta el parque del derivados de retenciones por 
obra se despide de concejal, Zulema con la construcción la acumulación del tráfico y 
declaró a PUERTA DE MA- de un puente bajo la misma del mal estado en que se en
DRID sentirse muy orgulloso carretera de Pastrana. contraba este firme por los ha
de esta obra: «Creo que es la • El concejal de Obras seña- ches existentes. 
entr'!da más bonita que tiene ló que con esta remodelación Lo que no ha podido evitar 
en estos momentos Alcalá», se han soluciÓnado los proble- el concejal de Obras han sido 
afirmó para añadir que la mas de tráfico existentes en las quejas de algunos vecinos 
obra ha incluido la creación este tramo, concretamente los por el retraso en la ejecución 

de las obras, ya que se había 
señalado que el corte de la cir
culación en el tramo afectado 
iba a durar una semana y fi
nalmente se ha prolongado 
durante más de un mes. 

Macías aclaró que el perío
do total previsto para la eje
cución de esta obra era de seis 
meses y que la intención del 
ayuntamiento era que se ade
lantasen lo más posible para 
evitar molestias: «Al final el 
plazo se ha cumplido, pero no 
se ha logrado que las obras se 
adelantasen para que los ve
cinos de Nueva Alcalá tuvie
ran menos molestias». 

~ EL. OLIVAR 'ii 
Nuevas Salones .Jardin 
Celebre con nosotros 
su boda, comunión o bautizo y 
será obsequiado 
con una gran fiesta campera, 
baile hasta la madrugada, 
parque infantil, 
parque recreativo, bolera y 
gran parking para su vehículo 

Sal~nes y terraza jardín para bodas, comidas, 
celebraciones, aniversarios, etc ... 

Ctra. de Daganzo, km. 2'2~0 - Telfs.: 881 77 00 - Fax: 883 13 55 - ALCALA DE HENARES 

de ar ideal es • • arci.mi.ento lu Su 
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se paga los gastos de su campaña haciendo 
chapuzas pintando viviendas, escaleras ... 

Antonio Gálvez se rompió el dedo gordo .de 
un pie y casi no ha podido hacer campaña 

Antonio Gálvez, candidato a la alcaldía por la PIE, ha estado va
rios días de baja y sin poder hacer campaña electoral al sufrir la 
rotura de la falange del dedo gordo del pie izquierdo. El hecho ocu
rrió el día 10 de mayo. Y durante muchos días se le ha echado de 
menos en la batalla electoral. Se ha notado su ausencia. 

Gálvez es una persona tra
bajadora y eficaz; mecánico 
de Iberia, los gastos de la cam
paña se los paga de su bolsi
llo y, como no anda sobrado 
de dinero -los trabajadores 
nunca andan sobrados de 
dinero-, lo soluciona hacien
do «ñapas», según el mismo 
denomina a estos trabajos ex
tras; pinta lo que le ponga por 
delante: garajes, escaleras, vi
viendas, lo que sea. 

Galvez es un «todoterreno» 
y estaba arreglando la lavado
ra de su casa cuando ésta lo 
golpeó en el pie izquierdo y le 
causó la mencionada lesión. 
Así que Gálvez no ha podido 
hacer campaña durante unos 
días, ni siquiera conducir y 
con la «currutaca» animar a 
sus amigos a que voten por él. 

El voto a la simpatía ten
dría que ser necesariamente 

para Gálvez. Es honrado, es 
trabajador de los que traba
jan, fue concejal y ahí está, en 
el mismo piso que tenía antes 
de serlo. De Antonio podría 
decirse con fundamento que 
ha sido honrado antes del car
go, durante el cargo y después 
del cargo. Con su currutaca 
-un megáfono- y sus cha
puzas, es un hombre que cae 
bien y ojalá tenga su recom
pensa en votos. 

En la fotografía lo tenemos 
con su pie izquierdo encima 
de una silla porque, aunque a 
última hora ha salido contra 
viento y marea, y contra pul
gar roto, a la arena electoral, 
no está para muchos trotes por 
el momento, nunca mejor di
cho. Eso sí, nadie podrá de
cir que no sabe de qué pie co
jea Gálvez: evidentemente, 
estos días cojea del izquierdo. 

~· 

El próxima sábado se presenta un libra póstuma 

Murió Jasé Francisca de la Peña, 
profesar de la Universidad de Alcalá 

Don José Francisco de la Peña, profesor de Historia Modema de 
la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alcalá de He
nares, fallecía el pasado día 18 de mayo a consecuencia de un cán
cer, a los cincuenta años de edad . .Al día siguiente se celebraba el 
funeral en el Cementerio Jardín y sus restos eran incinerados para 
arrojarlos a las aguas del Guadalquivir, según su voluntad. 

De la Peña era primer Vice
rrector de Extensión Universita- . 
ria de la Universidad de Alcalá, 
fue una de las personas que im
pulsaron la llegada del Hospital 
Príncipe de Asturias a la ciudad 
complutense y colaboraba con el 
periódico EL PAIS. Discípulo 
del historiador John Elliot, com
partió con él investigaciones en 
el Instituto de Estudios Avanza
dos de la Universidad de Prince
ton y publicaron varios libros 
fruto de su trabajo conjunto. Na
tural de Sevilla -nació en el mis
mo Archivo de Indias- era ami
go del pintor An to ni o Saura. 

El próximo sábado, a las 19,00 
horas, se presenta en la librería 
Cervantes de la calle Ramón y 
Cajal, Cervantes y la Berbería, 
libro póstumo que trata de la cá
tedra Cervantes y su tiempo que 
el profesor impartía en la UAH. 
Su intención era publicar este li
bro para que los contenidos de la 
mencionada cátedra no cayeran 

en el olvido cuando él faltase. La 
obra se'rá presentada por Emilio 
Sola, catedrático de Historia 
Moderna, está editada por el 
Fondo de Cultura Económica y 
salió anteayer a la venta a 2.400 
pesetas. (Foto. Javier Alvarez) 

El ayuntamiento editó dos guías sobre 
objeción de conciencia y servicio militar 

El ayuntamie.nto ha editado dos guías sobre objeción de con
ciencia y servicio militar destinadas a los 5.000 jóvenes que este 
año llegan a la edad de incorpación a la mili o a la prestación 
social s'!stitutoria. Las guías han sido elaboradas por la asesoría 
jurídica del centro de información juvenil para informar de los 
aspectos más importantes que contempla la nueva normativa re
guladora del servicio militar y de la objeción de conciencia. Las 
guías servirán para que los jóvenes conozcan todo lo relativo al 
funcionamiento del sistema de alistamiento, reclutamiento, soli
citud y concesión de prórrogas, exenciones y derechos en la pres
tación del servicio militar, así como los pasos necesarios a la ho
ra de realizar la calificación de objetor de conciencia, el siste
ma de prórrogas, exenciones, derechos y deberes qe los objetores 
de conciencia. 

Según el alcalde ; un total de 700 jóvenes de los 5 .000 qae cum
plen la edad de incorporación al servicio militar o a la presta
ción social sustitutoria realizan esta última, lo que supone apro
ximadamente un 15 por ciento del total. 

PISCINAS POLIFIBRA 
* Piscinas (30 modelos düerentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
*Casetas para perros *Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos)"""'lllMI .. 

~- POLIFIBR~, S.A. Ctra. Nacional II, km. 51'500 - Telf.: (949) 22 21 64 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - GU¡~~AJARA 
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Autodetenninación 
Opinar sobre la situación polí

tica vasca es exponerse a oír infi
nidad de variados pareceres sobre 
un tema que, por complicado, 
transcendental y , sobre todo, vis
ceral , jamás satisfará a todos. 
Siendo igualmente imposible abar
car desde un simple escrito todas 
las premisas argumentales de cual
quier razonamiento sobre un caso 
tan complejo. 

Sin embargo, en lo que sí esta
remos totalmente de acuerdo es en 
que nuestros gobernantes -obs
táculo principal- están obligados 
a ejercer su autoridad con arreglo 
a derecho, solucionando el proble
ma de una puñetera vez por todas. 
No aplicando tímidos ensayos que 
terminan siendo un rotundo fraca
so, ni entreteniendo al personal 
con la socorrida y chusca razón de 
estado, sino con determinaciones 
políticas responsables, que para 
eso les pagamos. No podemos ni 
debemos soportar estoicamente 
que sigan muriendo ciudadanos 
inocentes, mientras una pandilla 
de inútiles se pasan las legislatu
ras deshojando la margarita. Do
lorosas y estúpidas muertes que 
hasta carecen del bello gesto de ir 
a su encuentro, para más «inri». 

Sigo pensando que ETA, en tan
to perdure la situación actual, no 
cesará en su empeño; ojalá me 
equivoque. Muy al contrario, el 
odio irá in crescendo y encontra
rán más justificada la utilización 
de las armas, ya que aumenta día 
a día el número de seguidores de 
esta organización, afectados fami
liarmente por muertes y encarce
lamientos de los suyos. Los extre
mismos -nacionalismo revolucio
nario, en este caso- que nacen y 
se nutren de pasiones basadas en 
ideas fijas , sólo pueden ser erradi
cados «eventualmente» por la ra
zón de la fuerza y definitivamen
te por la fuerza de la razón. 

Negociar la mejora del Estatu
to Vasco, hablar con ETA como 
apuntaba el Sr. Villalvilla, en su 
escrito de la semana pasada, más 
cualquier otra concesión que se les 
diese a condición de estar bajo las 
riendas del Gobierno Central, opi
no que es perder el tiempo. ET A 
ha llegado muy lejos , quizá se les 
haya ido de las manos el plan ini
cial; hoy tienen a muchos de los su
yos encarcelados y enterrados, que 
para ellos son héroes , ídolos, már
tires. Los dirigentes se ven obliga
dos a mantener el espíritu que los 
une, no cejando en la lucha aun co
nociendo la imposibilidad de al
canzar su meta. Por lo tanto, 
mientras no se compruebe en una 
consulta libre si sus deseos son se
cundados o no por la mayoría del 
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pueblo vasco, seguirán en sus 
trece. 

Y es por lo que he creído, ya que 
la Constitución Española no lo 
contempla, aunque sí la Carta de 
las Naciones Unidas, que una con
sulta al pueblo español sería lo más 
acertado para que la soberanía ciu
dadana pronunciase su inapelable 
veredicto; que sería favorable a 
concederles la autodeterminación, 
pienso. Y si al cederles el citado 
derecho, previo referéndum inter
no correspondiente, la mayoría de 
los vascos lo rechazara -proba
blemente, la opinión de un pueblo 
no es inmutable y los intereses de 
los partidos políticos suelen ir en 
otra dirección que la del ciuda
dano- está claro que la organiza
ción quedaría desautorizada por su 
propio pueblo, en minoría, sin ar
gumentos que exponer y hasta es 
posible que aprovecharan la oca
sión para justificar el abandono de 
las armas, cuando comprobaran la 
cruda realidad, que está por ver. 
Y, por supuesto, siempre encon
traríamos las medidas adecuadas 
para hacerles comprender la inu
tilidad de una continuada obstina
ción. Ese es, a mi modesto enten
der, el riesgo político que se ha de 
correr. Y que posiblemente apor
taría el feliz desenlace y bastantes 
beneficios; entre otros, taparle la 
boca al padre Arzallus. Así deja
ría de de&tilar veneno. Por cierto, 
aprovecho la ocasión para citar la 
respuesta que dio un alumno de 
cuarto curso, según consta en la 
Antología del Disparate, a la pre
gunta de qué es la FE: «es lo que 
nos da Dios para poder entender 
a los curas», escribió el joven. Di
cho sea esto último, por mi parte, 
sin ánimo irreverente. 

Tampoco falta razón cuando se 
piensa que otras comunidades re
clamarían los mismos privilegios 
que se concedieran al pueblo vas
co. Pudiera ser así, aunque es un 
riesgo menor y a verificar, ya que 
cada comunidad de gentes tiene su 
propia idiosincrasia y por el mo
mento es sólo un supuesto. El pro
blema real a resolver, ahora, lo te
nemos en el querido y sufrido pue
blo vasco, y es el que hay que so
lucionar. En cuanto a los pájaros 
europeístas y sus pretensiones de 
unión, eliminando fronteras y de 
mutua protección ·y ayuda entre 
sus miembros, mejor no meneallo. 

Finalmente, quiero recordar 
que el intercambio de pareceres, la 
diversidad de opiniones, sal y luz 
para el entendimiento, es siempre 
la parte positiva que nos puede lle
var a comprender y resolver los 
problemas de más difícil solución. 

Jaime TUR JEREMIAS 

IO eran u, eran 700 
Estimado Director: 
Hace dos semanas le remi

timos el artículo titulado «100 
días de la Concejala de Juven- · 
tud, de Málaga a Malagón», 
que V d. tuvo a bien publicar 
la semana pasada. Por algún 
error este artículo aparecía 
suscrito exclusivamente por 
40 personas. 

Como puede comprobar en 
la relación que le entregamos 
junto al artículo, este está sus
crito, además de por estas per
sonas a título individual, por 
todas las Asociaciones miem
bros del Consejo de la Juven
tud, (15), decisión que se to
mó en la reunión plenaria que 
el mismo celebró el pasado día 
27 de abril, más alguna otra 
no perteneciente al mismo y 
que representan en total a más 
de 700 jóvenes alcalaínos. Es
te dato creemos que es impor
tante por lo que le rogamos 
que publique esta rectifica
ción. 

Sin nada más, reciba un 
cordial saludo. 

Jaquelín TRILLO 

A las cuarenta firmas 
Por vuestra carta deduzco 

que sois unos jóvenes con una 
gran capacidad investigadora, 
unas personas muy bien infor
madas, con una gran preocu
pación por los problemas ju
veniles , en definitiva, unos 
estupendos gestores. 

Por todo ello, creo que· se
mejantes cualidades no deben 
ser desaprovechadas, por eso 
os invito a una entrevista per
sonal para tratar sobre todos 
los temas que tanto os 
inquietan. 

Agradecida por hacérmelo 
saber. 

Mª Vicenta 
SALAZAR SUAREZ 

Concejala Delegada de Juventud 
y Relaciones Institucionales 

¿se puede votar en Alcalá? 
Sr. Director: En principio, 

y como derecho constitucio
nal, todo ciudadano tiene de
recho a emitir su voto. Es sen
cillo, basta con acudir a los co
legios electorales y acreditarse. 

Para los ciudadanos co
rrientes no existe mayor difi
cultad, pero hay otro tipo de 
ciudadanos a los que se cono
ce como «inválidos» (que en 
realidad son DISMINUI
DOS, pues que normalmente 
son «válidos» para algo) , que 

se ven imposibilitados de acu
dir a esos colegios electorales. 
Es imposible salvar en silla de 
ruedas las barreras arquitec
tónicas que suponen los bor
dillos de aceras, a menos que 
la lleve alguien que realice un 
gran esfuerzo. Bordillos que 
en algunos casos han sido re
bajados pero no eliminados. 

Para casos así y para los 
que se encuentren fuera de su 
domicilio se creó «el voto por 
Correo». La televisión, radio 
y periódicos insisten en esta 
campaña. Pero existe una pe
ga al intentar ejercerlo ... hay 
que solicitarlo personalmente 
en Correos. Los disminuidos 
que no pueden desplazarse al 
colegio electoral ¿cómo se tras
ladan a Correos? ¿Aquí no se 
acepta un certificado médico 
que acredite la imposibilidad 
física, tiene que hacerlo un 
Notario (por lo visto éste es 
más conocedor de las deficien
cias físicas que pueden afectar 
a un apersona). Si uno no pue
de, o no quiere, acudir a un ac
to notarial se queda sin votar. 

Aunque no tenga validez 
democrática yo no me resig
no a no emitir mi voto y des
de aquí voto en contra de 
quien no suprime las barreras 
arquitectónicas y pone las bu
rocráticas de legislaciones ab
surdas. 

Julián Carlos 
AYALA GONZALEZ 

¿Necesita .... ? 

Superar la , 
DEPRESION 

u.ÁMENOS: 889.43.49 

ALBOR PSICOLOGÍA 

Luis Vives, 11 

VENDO PISO 
Avda. Reyes Católicos, Nº 4 

100 m/2 - Exterior 
3 habitaciones - Despensa 

Teléfono: 880 23 60 

Reza nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este aviso y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

C .M.L. 

PUERTA de lladrld 



Educación ¿para quién? 
Esta fue la pregunta que 

cruzó por mi mente cuando 
fui a presentar la solicitud de 
admisión en el colegio públi
co Zulema (Nueva Alcalá), 
para mi hija que próxima
mente va a cumplir tres años, 
y que según la propaganda 
con la que nos bombardean 
desde los organismos oficiales 
(Ayuntamiento, Ministerio de 
Cultura, etc.), tiene derecho 
a ser escolarizada, ojo, digo 
derecho, no obligación. 

El día 26 de abril, llevé al 
citado centro la solicitud con 
la documentación exigida (de
claración de la renta, certifi
cado de empadronamiento y 
alguna que yo a portaba, nó
mina actual, etc.). 

1 °. - La declaración de la 
renta que debo presentar es la 
que corresponde al ejercicio 
93, (año 94), que es la que to
man en cuenta, se supone, pa
ra analizar tu situación econó
mica actual en el año 95, y co
mo las cosas no han dado 
vueltas desde entonces ... 

En dicha declaración, mis 
ingresos eran de 2 '2 millones 
de pesetas anuales, pero cla
ro, ellos no tienen en cuenta 
los descuentos a los que obli
gatoriamente estamos sujetos, 
que en mi caso ascendían 
aproximadamente a 500.000 
pesetas. En el año 94, desde 
marzo hasta diciembre estuve 
en el paro, pero a ellos no les 
importa el 94. Presento mi 
nómina actual, que no supe
ra las 100.000 pesetas, pero a 
ellos no les importa mi situa
ción del 95, sólo se guían por 
la del 93. 

2° .- La primera prioridad 
para ellos, es la de que el as
pirante a alumno tenga her
manos en el centro, entonces 
¿qué pasa a los que por una u 
otra razón son hijos únicos? 
¿es que siempre se van a ver 
desplazados al final de la lis
ta? ¡¡Ah!! se me olvidaba, no 
nos vendan dicha escolariza-

PUERTA de Madrid 

ción cuando lo único que ha
cen es crear 19 plazas para 
parte de un Barrio como Nue
va Alcalá (faltando un mes pa
ra que finalice el plazo de pre
sentación, mi hija tenía el nú
mero 40). 

Total que ni siquiera me 
aceptaron ninguna documen
tación presentada, solamente 
la solicitud, alegando que al 
pasar de cierta cantidad en la 
citada declaración, no la reco
gían, y que era cuestión de 
mala suerte, porque si hubie
ra sido al revés, que hubiera 
estado en el paro en el 93 y 
aunque ahora ganara lo que 
fuera, tendría más posibilida
des, claro y si mi hija tuviera 
hermanos. 

¡Y otra vez! total que más 
da quitar la ilusión a una ni
ña de tres años que quería ir 
al colegio para «hacer debe
res», si se tiene que ir acos
tumbrando a los palos que le 
va a dar la vida, por lo menos 
a nosotros sus padres, nos 
queda el consuelo de que to
davía no se da mucha cuenta 
y de que con su inocencia es 
feliz viendo Peter Pan. 

.. Juan Manuel 
ARG UERA ALONSO 

«Domacracia» 
El ciudadano que suscribe, 

autor de esta nueva palabra, 
tiene la pesadilla de vivir en 
una «Domacracia». Significa
do: Poder Dominado, deriva
do de domar = adiestrar / do
minar/ manipular y deriva
do de cracia = poder. Según 
la modesta opinión del autor, 
la «domacracia» es generada 
por una democracia desvir
tuada por las razones que a 
continuación se argumenta. 

Se desvirtúa la democracia, 
bajo la apariencia de legali
dad, o legalmente, alterando 
un resultado de las urnas: 

a) Estableciendo pactos en
tre partidos, no suficiente
mente representados para 
conseguir un objetivo concre-

to, consiguiendo dicho obje
tivo a través de mutuas con
cesiones con el perjuicio que 
tales concesiones conllevan de 
otros colectivos y de todos los 
españoles que deben sufragar 
los costos. 

b) Lesionando el secreto del 
voto, garantizado por la 
Constitución Española, por 
un sistema de votación ama
no alzada o dispositivo lumi
noso que identifica a los seño
res concejales o diputados en 
loas ayuntamientos o parla
mentos por su presencia vi
sualizada o por su emplaza
miento simbolizado en el pa
nel luminoso, lo que pone a 
los señores concejales o dipu
tados bajo sospecha de estar 
coaccionados a votar por dis
ciplina del partido y no por 
criterio propio como «si de 
buen padre de familia se tra
tase». 

Es una pena que ninguna 
organización pidiese al Tribu
nal Constitucional, o si pro
cediese al Tribunal de la Ha
ya, la anulación de todos los 
acuerdos tomados por vota
ción ilegal en los ayuntamien
tos, en los parlamentos de las 
comunidades españolas como 
también del Parlamento Es
pañol. Anulación retroactiva 
a la fecha de la instauración 
de la Constitución Española. 
Sólo nos queda el humor del 
ahorcado. 

Juan J: GRUNW ALD 

«Ouejarnos de vicio» 
Es momento de hacer efec

tivo el voto de los ciudadanos 
en unas elecciones democráti
cas de nuevo. 

Sin lugar a dudas es este he
cho uno de los momentos cla
ve de toda democracia. Es de
ber, obligación, derecho o ca
da cual aplique una razón o 
las tres. Es la ocasión siempre 
suprema que tenemos los ciu
dadanos para elegir quiénes 
queremos que nos rijan 
(Ayuntamiento y Comuni-

SABADO, 27 DE MAYO, 1'30 de la madrugada 

canción Española, Rumbas ... con 
PACO ROMERO 

TODOS LOS VIERNES 123 hl, BAILE DE SALON CON BOYS (hacemos escuela) 

¡¡Disfrute la noche alcalaína con los selectos menús 
del RESTAURAllTE LA ESGARAVITA ' el Incomparable 
ambiente del local de moda, LA SALA DE FIESTAS NIDO!! 

Todo incluido, 3.800 pts. CENA y ESPECTACULO CON CONSUMICION 

dad, en este caso concreto). 
Debemos ejercer el derecho a 
votar pero no nos queda más 
remedio que plantearnos el 
día siguiente. Es como plan
tar un árbol y no aplicar a 
partir de ese día un manteni
miento indispensable para 
que aquello vaya adelante. 

Ya está bien de andar a ca
ballo entre el cinismo y el que
jarse de vicio (curiosamente 
las personas que nunca hacen 
nada por la colectividad o los 
demás son las que de una for
ma más inversamente propor
cional se quejan). 

Debemos tener la suficien
te madurez democrática como 
para que los políticos de tur
no no tuviesen que estar en
tonando todos ellos la cantine
la de invitarnos a votar·. 

Es necesario ir mucho más 
allá. Es necesario impulsar la 
cultura de participación ciu
dadana desde todo tipo de 
asociaciones entre las que los 
ciudadanos tienen mucho 
donde elegir. E 1 asociacionis
mo lo tenemos que potenciar 
los ciudadanos de a pie y hay 
que hacer también un especial 
llamamiento a los jóvenes. A 
los políticos exigirles que se 
abran de verdad a la sociedad 
y que den los cauces de parti
cipación a través de un regla
mento sin trampas, que no 
practiquen el oscurantismo y 
no escondan la información 
que se les reclame. Informa
ción que es siempre vital pa
ra poder juzgar una labor. En 
principio no creo que se les pi
da mucho con esto a nuestros 
dirigentes. 

El día 28 debemos votar re
flexivamente y tratando de no 
dejarnos manipular por nadie 
y a partir de ese día nos toca 
vigilar y exigir a los elegidos 
el cumplimiento de un pro
grama y una buena gestión 
municipal y no nos valdrá de 
nada inhibirnos y «quejarnos 
de vicio. 

José ESPIÑO LEON 

2& de mayo de t995 



POR EL PRECIO DE UN PISO EN ALCALA 
HABITE SU CHALET EN VILLALBILLA 

En parcelas desde 380 m/2 • A partir de 130 m/2 construidos 

MEMORIA DE CALIDADES: 

• Solado de gres 
• Carpintería exterior de aluminio 

(doble acristalamiento). 
• Carpintería interior en madera noble 
• Armarios completamente revestidos 

r---- - - - --~------------------------, 
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1 
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• Puerta de entrada seguridad 
• Cocina amueblada 
• Sanit~rios marca ROCA 
• Calefacción individual 
• Antena TV - tomas de teléfono 

¡--------------------------------------- --

D~D 
D O Dl~ · 
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SIN GASTOS DE C01\-1:UNIDAD 

Ubicados dentro del casco urbano de Villalbilla (Avda. de La Soledad s/n) 
COMPLETAMENTE COMUNICADO 

. -

FINANCIACION A SU MEDIDA · ENTREGA INMEDIATA 
INFORMACION: En propia obra (Avda. de La Soledad s/n - VILLALBILLA) 

-Laborables de 9 a 18 horas. - Festivos, Tlf.: 885 92 23-
EN ALCALA: Calle Daoíz y Velarde, 2 - 1° D - Tlf.: 883 17 11 (horario de oficina) 

PROMOCIONES VILLALHDNDD, S.L. 
Daoíz y Velarde, 2 - 1° D 
Telf. y Fax: 883 17 11 
28807 ALCALA DE HENARES 



¡Tenemos todos los partidos las soluciones que demanda Alcalá? El pez grande 
El PSOE ofrece soluciones para 

todos porque tiene y ha desarrolla
do durante 16 años una idea de ciu
dad. Tras los cuatro primeros años 
transcurridos para sacar a Alcalá ha
cia delante, se recuperó su identidad 
histórica y cultural con un convenio 
multidepartamental que ha dado vi
da a la ciudad y a la universidad. 

Han pasado los años y se han 
asentado las infraestructuras básicas 
e imprescindibles y necesarios: co
legios, institutos, bibliotecas, carre
teras, la variante de la N-11, el agua 
con s~s arterias, depósitos y distri
bución, la asistencia sanitaria con 
sus ambulatorios centros preventivos 
o de atención primaria, los centros 
de la Tercera Edad ... El Centro de 
Comunidades, en el antiguo matade
ro, cumple una función cultural co
mo centro integrador que acoge a to
dos los que hemos venido a vivir des
de otras regiones de España. 

En algunos casos, especialmente 
en materia de educación y sanidad, 
hemos sido inconformistas con noso
tros mismos y tras tener asegurado 
lo que era imprescindible, hemos da
do un paso más para asegurarnos lo 
que también era necesario, el Con
servatorio, la Escuela Oficial de 
Idiomas, la de Hostelería, el hospi
tal, etc., etc. 

El siguiente paso ha sido y tiene 
que ser la calidad de vida que tene
mos que ofrecer al ciudadano. Los 
ciudadanos tienen que sentirse a gus
to cuando pasean por sus calles o se 
sientan en sus plazas. Todo lo que 
hemos hecho que ha sido mucho, hay 
que mejorarlo. Más zonas verdes, 
mejorar nuestros parques, cuidar las 
zonas de esparcimiento natural, el 
río, el parque natural o de los cerros, 
etc., etc. 

La vivienda para los jóvenes y los 
que no lo son, porque por necesidad 
haya que cambiar de vivienda y así 
mejorar nuestra propia calidad de 
vida. Para todos ellos hemos ofreci
do un plan de vivienda que se con
cluirá con éxito para gusto y satis
facción de todos, especialmente pa
ra los que le disfrutan. Pronto vere
mos cómo nuestra ciudad crece por 
la Rinconada hacia el río y por Es
partales hacia el Norte, cumpliendo 
en este caso una función integrado
ra con la Residencia de Ancianos, el 
Hospital y la Universidad. Vivien
das ampliables para que no haya ne
cesidad de cambiar y nuevas resi
dencias para ancianos con aparta
mentos individuales y zonas 
comunes. 

Nos preocupa el empleo, que jun
to con la droga son las dos «lacras» 
de la sociedad actual. Para el empleo 
habrá dos ejes de actuación, prime
ro facilitar la continuidad de las em
presas ya ubicadas aquí (ejemplo he
cho con «Química Sintética, S.A.»), 
segundo atraer inversiones genera
doras de empleo, como puede ser el 
turismo sí, para uno y otro eje el 
ayuntamiento pondrá suelo indus
trial que favorezca esas inversiones. 
Ese es nuestro compromiso por el 
empleo con los ciudadanos. 

Facilitaremos además, una forma
ción profesional adecuada, una am
pliación y mejora en la red de comu
nicaciones, un estudio del tráfico que 
lo haga más fluido y desconcentre la 
circulación rodada que colapsa, en
tre otras cosas por el gran número de 
vehículos, nuestras calles especial
mente el centro histórico. 

La droga es un tema muy difícil 
y más difícil ofrecer soluciones escri
tas. Habrá que llegar a un acuerdo, 

Un Proyecto Educativo de Calidad 
Desde los 3 años hasta la Universidad 

PUERTA de Madrid 

ofrecemos esa posibilidad, con todos 
los sectores sociales, afectados o no. 
Las minorías, los grupos marginales, 
las exclusiones sociales, aquellas co
sas que perturban la conciencia so
cial, como las defecaciones de los pe
rros en la vía pública, todo, todo es
to, es la preocupación del PSOE. 

También está como preocupación 
prioritaria la seguridad ciudadana. 
Ya no es lo que fue ni tanto como al
gunos quieren hacernos ver. Habrá 
algunas agresiones a nuestra integri
dad física o a nuestras propiedades. 
Por eso tenemos que seguir incidien
do y mejorando en lo que afecta a la 
seguridad ciudadana, pero repito 
que a pesar de lo que digan algunos 
agoreros, éste como la mayoría de los 
problemas más preocupantes se han 
solucionado o están en vías de ello. 

Un reto para el futuro, eje prin
cipal de nuestro programa es la re
forma administrativa del ayunta
miento, con la idea de trabajar para 
el ciudadano. Con simpatía y efica
cia debemos cambiar el viejo concep
to de trabajar para la administración 
por lo de trabajar para el adminis
trado. Y está pendiente ese gran con
senso ofrecido al ciudadano para que 
con transparencia total éste sepa lo 
que da y lo que recibe. Lo que he
mos llamado un compromiso con la 
sociedad. 

Por eso decimos que en el PSOE 
tenemos soluciones para todos. Pe
dimos la confianza de nuestros vo
tantes para poder darles lo que nos 
demandan y gestionar bien lo que 
ponen en nuestras manos. Precisa
mente ahora, por todo eso, pedimos 
el voto para el PSOE. 

Luis A. CABRERA 
Secretario de Estudios 

y Programas del PSOE 

• Educación Bilingüe en Inglés. 
• 3 idiomas en todas las Enseñanzas. 
• Niveles de Inglés validados por la 

se come al chico 
Onda Cero emitía en la maña

na del lunes día 22 de mayo, a 
las siete y media, que la Asocia
ción de Padres con Hijos Minus
válidos de Alcorcón preparaba 
una manifestación (imaginamos 
que de padres, hijos y personas 
sensibilizadas al respecto), fren
te al ayuntamiento de esa pobla
ción, para oponerse a la decisión 
administrativa de ofrecer la ges
tión de un centro ocupacional de 
la Asociación Nacional ANDE, 
cuando ellos, la Asociación de 
Padres local, también la preten
dían y vienen peleando por ésta 
y otras cuestiones que afectan di
rectamente a sus hijos desde ha
ce bastantes años. 

Y, sí, es que el pez grande se 
impone al chico con la anuencia 
administrativa ... 

No sé si en Alcalá de Henares 
terminará ocurriendo lo mismo 
que en Alcorcón ... porque los an
tecedentes son casi paralelos: 

Una asociación local de Alca
lá de Henares, APHISA, que 
viene trabajando, presionando, 
ilusionando a unos y a otros, y 
ello desde hace varios años, por 
conseguir un centro ocupacional 
para chavales discapacitados y 
que podría verse apeada de la 
gestión del mismo en el último 
momento, como ocurre en 
Alcorcón. 

Espero que en esta ocasión el 
pez más pequeño se prepare an
tes de que el grande abra sus fau
ces con el beneplácito de la Ad
ministración. 

Mª Aurora GIRALDE 

Universidad de Londres, con Título Propio. 
• Informática desde 4.2 de Educación Primaria. 
• Escuela de Música. 
• 1 O Escuelas Depor6vas. 
• Un marco incomparable con 1.000.000 m2 

de instalaciones a nivel de los 
mejores Colegios Internacionales. 

Mediopensionado para ambos sexos 

Avda. de la Constitución, sin. - 28890 LOECHES (Madrid) 
Tels. 886 70 65 / 70 09 / 72 51 / 73 15 - 88510 66 - Fax: 886 72 25 
Horario de oficina. Sábados y festivos: 11 a 14 horas. 

TRANSPORTE ESCOLAR 
desde Alcalá de Henares 

· y alrededores 

DESDE LOS 3 AÑOS 
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Oué a quién en las municipales del 2B·M 
Es obvio y hasta natural, creo 

yo, que todos los políticos y las for
maciones políticas, excepto la su
ya propia, arremetan contra el 
equipo de gobierno del PSOE. No 
tanto por sus errores, que los ha
brá, los hay, sino por sus aciertos, 
por todas las cosas que los socialis
tas hemos hecho por Alcalá, que · 
han sido muchas y buenas. El que 
diga lo contrario desconoce la rea
lidad o miente, sustituyendo la rea
lidad objetiva por la que a él le hu
biera gustado encontrar para así 
poder sentirse orgulloso de sus des
calificaciones. 

La utilización del ataque como 
mejor estrategia de la defensa, se 
utilizará, ya se ha utilizado. Como 
variante, se ha practicado la tácti
ca de ponerse la venda antes que 
la herida. Veamos. Ya nos están di
ciendo, a los del PSOE, que no nos 
metamos con el cabeza de lista del 
PP por lo de Ro salía, y que tam
poco lo hagamos porque no haya 
acabado los estudios de economis
ta, que en su día - ya lejano- em
pezó y nunca concluyó. Pues no, 
si no queremos, pero si queremos 
estamos en nuestro perfecto dere
cho. Como estamos en nuestro per
fecto derecho de atacarles por las 
inmobiliarias, pongo por ejemplo. 
Aunque luego no _lo hagamos. O 
por el modo antidemocrático esco
gido a la hora de confeccionar la 
lista. No sabemos si meternos por 
lo del «infarto-stress», porque igual 
le da un «soponcio mortis» o damos 
la impresión de tener un candida
to al que el peor día le cantamos el 
«goris, goris». Y nos culpan de ello. 

Otro apósito nos anteponen an
tes que «descalabremos» a Javier 
Zurdo en su trayectoria intacha
ble, aunque venga de donde pro
viene, o que se haya afiliado al PP 
antes de ayer con tan do desde pa
sado mañana. Pues no, a lo mejor 
no nos metemos con Javier Zurdo 
ni por eso ni por nada. Posible
mente no nos metamos con él sim
plemente porque nos cae simpáti
co, es agradable y educado con los 
socialistas. Se descalificará solo. 
Yo, el que suscribe, particularmen
te no me voy a meter con él por
que es más pequeño que yo y eso 
me hace sentirme mucho más có
modo cuando estoy junto a él que 
cuando estoy con mi compañero 
Paco Muñoz. 

Pero ¡leñe, no nos digan con 
quien sí y con quien no, del PP, 
debemos meternos Sres. Nosotros 
podemos ser amigos de algunos 
candidatos y de o tras personas del 
PP, pero una cosa es la amistad y 
otra la ideología. Por ende, más 
criticables y más atacables son los 
medios y, peor aún, los fmes que 
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se ponen al servicio de tal ideolo
gía. 

Otro tanto hacen con el candi
dato de IU, D. José Miguel Polo. 
Parece que es la segunda parte del 
trípode, ya explicaré más adelan
te la tercera, que sostiene la lanza
dera contra el PSOE. 

Decía hace unos días, en TV, el 
coordinador general de IU, D. Ju
lio Anguita, nada de Anguita, que 
ellos sí que van a hablar de corrup
ción, de Roldán, de Filesa, de Pin
to ... , porque los ayuntamientos, 
las diputaciones, los cabildos tam
bién son instituciones del Estado. 
A mí me parece que eso es una in
vitación para hablar en Alcalá de 
Henares de un señor que vive en 
Orcasitas. Por muy mal que 
parezca. 

Y también podemos preguntar
le dónde paga sus impuestos y dón
de paga el número del coche, y que 
por qué no vive en Alcalá y que por 
qué no lleva a sus hijos, si los tie
ne, a un colegio de Alcalá. Dijo D. 
José Miguel Polo, en una entrevis
ta que sus sobrinos, sus cuñados, 
sus primos y sus amigos viven en 
Alcalá. Muchos ciudadanos que vi
ven en Alcalá tienen primos, sobri
nos, cuñados y amigos en Madrid 
y por eso no se presentan como ca
beza de lista de una formación po
lítica en la capital. 

Todos nosotros tenemos derecho 
a preguntarles por esas cosas, y lo 
que es más, ese mismo derecho lo 
tienen todos los ciudadanos electo
res en Alcalá. Pero ¿por qué no? Y 
eso naturalmente, faltaría más, no 
tiene nada que ver para que des
pués de las elecciones del 28-M los 
socialistas y los comunistas nos 
pongamos de acuerdo, si llega el ca
so, con PP (personas y programas), 
salvaguardando y respetando las 
respectivas idiosincrasias para se
guir mejorando la calidad de vida 
de los ciudadanos que viven y tra
bajan en Alcalá. 

Otros, no nos consideran. Pues 
les devolvemos el cumplido porque 
para el PSOE algunas personas de 
otras formaciones políticas son 
NADA. 

La tercera parte del trípode que 
sostiene la lanzadera contra el 
PSOE la utilizan no ya como ven
da ni como apósito, es un venda
je de algunos que deben estar em
parentados con aquella famosa 
protagonista de una copla titulada 
«la bien pagá». La táctica sigue 
siendo la misma, aunque no quie
ran ya proteger a la coalición con 
una armadura de las suyas, o sea 
propia de la E.M., lo que quieren 
en este caso es intentar colocar 
una coraza blindada a uno de los 
suyos para hacerse acreedores del 

tfulo nobiliario de «la bien pagá». 
Contraatacan, como el imperio, 

cuando ven escrito que al A yatho
la se le dice: «Ayathola, Ayathola, 
no nos toques la pirola y deja 
que funcione, en la Escuela de 
Hostelería, la cacerola». Poesía 
eres tú. 

Si Santa Teresa descubrió a Dios 
en los pucheros, el equipo de go
bierno del PSOE tiene en la Escue
la de Hostelería uno de sus mejores 
y más importantes logros de su ges
tión. Ha encontrado «un dios» de 
su programa electoral y de gobier
no. 

Somos amigos de los comunistas, 
si molestamos rectificamos como 
antaño, que creíamos ya olvidado, 
compartimos con los comunistas 
métodos, deseos de transformación 
de la sociedad, queremos como 
ellos una sociedad más justa y más 
igualitaria. Hacemos nuestros sus 
valores de la izquierda. Nosotros 
con el socialismo democrático. Pe
ro coño (¡huy, perdón!), una cosa 
es eso y otra que tengamos que ca
llamos por las mentiras demagógi
cas, engaños, falsedades y todas las 
demás manipulaciones que trans
miten a los electores los colegas de 
IU. 

Que no nos callemos cada vez 
que oímos estas barbaridades no 
tiene nada que ver con anticomu
nismo ni con sarpullido rojo ni con 
izquierda socialista ni con la que 
taconeó en Perales. 

Somos radicales en el plantea
miento y defensa de nuestros idea
les, pero prudentes y moderados en 
las formas. La visión de la realidad 
que unos queremos transmitir de 
forma objetiva - ahí está lo que los 
socialistas hemos hecho en 
Alcalá-, otros, especialmente los 
comunistas o los de IU, como pre
fieran, la quieren transmitir 
deformada. 

Hace unos días oí, a través de 
un coche con alta voces anuncian
do un mitin de 1 U, decir que en 
Alcalá se veía un panorama «deso
lador>>. Será en Alcalá de Moscú 
no en Alcalá de Henares. Verdad 
es que hubieran querido encontrar 
Alcalá de Henares de tal manera 
que les hubiese dado razones para 
sustentar sus propósitos descalifi
cadores (perdón Curro). Sólo les 
queda la descalificación. A noso
tros, el equipo de gobierno de 
PSOE, nos queda la credibilidad 
por las cosas bien hechas. Nos ava
lan las razones visibles del cam
bio experimentado en Alcalá des
de que gobernamos los socialis
tas, alguna vez con los comunistas. 
Y nos queda ganar las elecciones. 
LAS GANAREMOS. 

Urbano BRIHUEGA 

Reflexiones 
¿Qué es lo que vamos a votar? ¿Pue

de Alcalá permitirse un cambio de go
bierno municipal hacia la derecha? ¿Po
demos arriesgar el plan de vivienda en
tregando el gobierno municipal a quien 
no cree en el plan de vivienda pública 
en marcha? ¿a qué «profesionales» quie
re el PP pagar diez millones al año por 
«asesoramiento»? ¿se reduce así la deuda 
pública? ¿se reduce la deuda municipal 
emitiendo deuda pública? ¿se reduce el 
gasto público pagando diez millones a 
los «asesores profesionales que un can
didato del PP propone? ¿dicen todos lo 
mismos? ¿cuál es el «currículum empre
sarial» de los candidatos del PP? ¿son 
del PP los candidatos del PP? ¿quién 
los ha nombrado candidatos? ¿por qué 
dice Rosalía que Bartolomé es un peligro 
público? ¿qué tipo de empresario es Bar
tolomé? ¿cuántos empleos han creado 
sus empresas? ¿qué empresas son? ¿van 
a tener trabajo todos los desempleados 
el día 29 de junio? ¿qué soluciones pro
pone el PP? ¿es que la izquierda no ha 
solucionado nada en estos últimos quin
ce años? ¿por qué los candidatos del PP 
dicen que son de centro? ¿los del CDS 
son extraterrestres? ¿a quién vota la de
recha? ¿por qué la derecha hace progra
mas de izquierdas? ¿dónde está la dere
cha? ¿es que después de doce años de go
bierno socialista ya no queda derecha? 
¿es la derecha el PSOE? ¿es la izquierda 
el PSOE? ¿qué izquierda es Izquierda 
Unida? ¿tampoco quiere Izquierda Uni
da aumentar el gasto público? ¿es que 
no quedan necesidades que atender en 
Alcalá? ¿qué diferencia hay entre el 
PSOE e Izquierda Unida? ¿se presenta 
Roldán a las elecciones en Alcalá? ¿es 
Florencio Campos Roldán? ¿pueden el 
PSOE e Izquierda Unida gobernar jun
tos Alcalá de Henares? ¿no lo han hecho 
ya? ¿ha prosperado Alcalá en estos últi
mos años? ¿puede seguir prosperando? 
¿debe seguir prosperando? ¿quién va a 
arreglar la acera de mi barrio? ¿por qué 
molesta en Izquierda Unida la semana de 
la tercera edad? ¿son los jóvenes de de
rechas? ¿soy yo viejo? ¿es viejo Francis
co Muñoz? ¿hay que votar ideologías? 
¿por qué no? ¿da miedo la derecha? ¿da 
miedo el PSOE o Izquierda Unida? ¿es
tamos los electores acojonados? ¿quere
mos echar a Felipe González? ¿del gobier
no? ¿de España? ¿se presenta Aznar a 
candidato en Alcalá? ¿tiene Aznar una 
empresa de máquinas tragaperras? ¿se 
presenta Crescencio a las elecciones? ¿y 
Teodoro Escribano? ¿y Paco González 
Adrada? ¿y Rafael García Poveda? ¿son 
iguales los programas municipales? ¿es 
igual gato blanco que negro aunque cace 
ratones? ¿hay gato encerrado? ¿por qué 
me cae bien Ruiz Gallardón? ¿por qué me 
cae mejor Joaquín Leguina? ¿por qué no 
conozco a Angel Pérez? ¿quién hace las 
encuestas? ¿quién paga las encuestas? 
¿vale una encuesta lo mismo que un vo
to? ... PUES A VOTAR. 

Pedro Enrique GO:t\!EZ 
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El nacionalismo económica amenaza la unidad europea 
El Tratado de Maastrich suponía un paso más en la unión político-económica de Europa. Los 12 

Estados firmantes se propusieron en 1992 lograr una moneda única, establecer una política exte
rior y de defensa comunes y generar entre sus pueblos el sentir profundo de la entidad europea, 
para llegar en un futuro a una única ciudadanía; sin embargo, desaparecido el miedo al gigante 
soviético, el nacionalismo económico está poniendo en peligro el espíritu y proyecto europeos. 

* El dificil camino hacia 
la unidad europea: 

Prescindiendo de antece
dentes ideológicos remotos co
mo el ideario de Carlomagno, 
de Carlos 1 de España, de Na
poleón etc. , incluso de ciertos 
autores de la extrema derecha 
de entreguerras, lo cierto es 
que la unidad de Europa tal 
como la conocemos, tiene lu
gar tras la Segunda Guerra 
Mundial y se funda en dos 
grandes temores: el primero 
era el miedo al comunismo, y 
en consecuencia, a la exten
sión del poderío soviético que 
dominaba ya toda la Europa 
Oriental; el segundo el terror 
a que una Alemania humilla
da y sumida en un caos polí
tico y económico desestabili
zara el viejo continente. 

Con una Europa destroza
da y hambrienta los Estados 
Unidos querían en aquellos 
momentos una Europa fuerte 
y unida frente a los soviéticos. 
De este modo lanzan el Plan 
Marshall, cuyos fondos admi
nistrados por la Organización 
Europea de Cooperación Eco
nómica (OECE) tenían por 
objeto erradicar la miseria pa
ra evitar el triunfo de los par
tidos comunistas. La Unión 
Soviética fue invitada a unir
se , pero es fácil entender por 
qué rechazó el ingreso negan
do del mismo modo dicha po
sibilidad a los países de su in
fluencia. 

El principal motivo formal 
de ruptura fue la «cuestión 
alemana»; Los soviéticos que
rían una Alemania desindus
trializada, mientras que los 
aliados occidentales conside
raban que el camino no era 
aislar a los alemanes sino pre
cisamente integrarlos en un 
proyecto común europeo. 

En esta dinámica tien~n 

lugar las tensiones que el lec
tor conoce, el bloqueo de Ber
lín en 1984, el Golpe de Pra
ga, en el mismo año, la disi
dencia Yugoslava, y las sen
das creaciones en 1949 de la 
República Federal y la Repú
blica Democrática Alemana. 
Pese a todo, la unión entre los 
estados europeos continuaba. 
En 1951 se creaba la CECA y 
en 1957 la CEE creada a se
mejanza del BENELUX. 

* Tensiones Británicas 
y Francesas: 

La esperanza norteameri
cana de que la OECE se con
virtiera en un Organismo su
pranacional fueron frustradas 
por Gran Bretaña. La negati
va británica no provenía en 
aquellos días de un espíritu 
nacionalista (como sucede 
ahora) sino porque el gobier
no laborista veía en dicho Or
ganismo una unión «capitalis
ta», idea que compartía lama
yor parte de los partidos de iz
quierda en la Europa Occi
dental de aquella época. (las 
vueltas que da la historia). 

Inglaterra se dio cuenta de 
su error y quiso entrar en la 
CEE, pero los intentos fueron 
frustrados dos veces por De 
Gaulle, cuyo «espíritu» euro
peo era ambiguo; se oponía a 
la participación de los ingle
ses por estimar que siempre 
serían más aliados de EEUU 
que de los europeos, y ade
más , pese a su apuesta por la 
unidad de Europa basada en 
el entendimiento franco
alemán, consideraba la sobe
r~nía nacional como algo in
tocable. Frente a esta negati
va, Gran Bretaña respondió 
con la creación de la EFTA, 
con el fin de competir direc
tamente con la CEE, hasta 
que logró su ingreso en 1973. 

Toda esta introducción, ca
paz de acabar con la pacien
cia del sufrido lector ¿qué nos 
muestra?, pues algo tan evi
dente como el que la unión de 
Europa se ha forjado y basa
do en el temor al tanque ru
so; es decir, en las circuns
tancias de un mundo que ya 
ha desaparecido. La Unión 
frente al Muro de Berlín (que 
más que caerse se nos ha caí
do encima) ya no tiene senti
do; desaparecido el miedo al 
gigante soviético las poten
cias europeas, como Alema
nia, Francia e Inglaterra tie
nen como prioridad funda
mental defender los intereses 
nacionales, aunque para ello 
haya que sacrificar la visión 
de una Europa solidaria con 
los países menos ricos como 
España. 

Si algo pretendía Maastrich 
era un a unión económica pro
funda como primer paso pa
ra una unión política que cul
minaría en los Estados Unidos 
de Europa. Pero unir econo
mías tan dispares como la es
pañola y la alemana, sólo po
día hacerse bajo una doble 
premisa: esfuerzo y sacrificio 
por parte de los países de eco
nomía débil; solidaridad por 
parte de los países ricos. 

Está claro que España no 
ha cumplido con sus deberes 
económicos , en materia de 
control del déficit público , 
control de precios de la Deu
da Pública etc; pero también 
es cierto el que se ha perjudi
cado en gran medida los inte
reses y la economía española 
en campos en los que era una 
gran potencia. 

España, gran productor 
lácteo ha tenido que sacrificar 
sus reses e importar leche de 
otros países europeos ; segun 
da potencia pesquer a del 

mundo, está a punto de tener 
que amarrar sus barcos; líder 
del sector vinícola, corre el 
riesgo de tener que arrancar 
sus cepas en beneficio de otros 
países comunitarios, y es que 
la Unión Europea se ha con
vertido en un club donde ca
si siempre se imponen los in
tereses de los países más ricos. 
Desde que entramos en la Co
munidad las exportaciones 
francesas hacia España se han 
multiplicado por diez y nos 
exporta 65.000 millones más 
de lo que les exportamos. 

¿Cómo vamos a unificar 
nuestra economía con las más 
desarrolladas de Europa, si 
además de cometer nuestros 
propios errores económicos , 
los países más ricos de Euro
pa aumentan su riqueza, em
pobreciéndonos? ¿Cómo_ es 
posible que Klaus Kinkel, mi
nistro de Exteriores de Ale
mania llegase a decir que en 
la negociación por los calade
ros noruegos había que «par
tirle el espinazo» a España? 
¿Por qué se intenta conjurar 
el peligro del integrismo islá
mico beneficiando a la agri
cultura marroquí, pero sólo a 
costa de la agricultura españo
la? Por último, el apoyo de 
Inglaterra a Canadá en la gue
rra del fletán no precisa ni si
quiera de interrogantes. 

El más importante motivo 
para la unidad de Europa ha 
desaparecido, por lo que no es 
de extrañar que autores como 
Gilles Kepel, afirmen que hay 
que «repensar» Europa. En 
cuanto a España, no podemos 
hacer un discurso patriotero 
y aunque quisiéramos, no po
demos salirnos de la UE; el 
sencillo problema estriba en 
que somos un país económica 
y políticamente débil. ¿Cómo 
vamos a ayudar a definir 
Europa, si con los nacionalis
mos no sabemos lo que es Es
paña? Ya lo decían los godos , 
«un reino dividido es un rei
no vencido». 

Jorge GONDES LOPEZ 
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Aquellos polvos del a co
locarse, o fomentemos la 
movida, e incluso el falso 
progresismo de algún políti
co que presumía en público 
de fumarse algún porrete, 
han traído -en la incultu
ra reinante y el anhelo de li
bertades del momento- los 
lodos que hoy se sufren en 
forma de tanto desmadre, en 
casos desconcertantes para 
espíritus pusilánimes o car
cas enfermizos, a los que de 
algún modo se les ha de dar, 
al menos, una cierta razón 
en sus quejas. 

Hoy nos dice la propagan
da gubernamental que des
cienden los índices delin
cuenciales, cuando la reali
dad es que cada día son más 
altos sus niveles, siendo ade
más la delincuencia por mo
mentos más burda y agresi
va. Cada día es mayor el nú
mero de delitos y cada día se 
confía menos en la máquina 
protectora estatal. Cada día 
se denuncian menos los de
litos sufridos, salvo los de 
mayor gravedad o los que 
deban serlo a efectos admi
nistrativos o burocráticos. 
Mu ch os delitos contra la 
propiedad, ni se denuncian. 
El ciudadano se limita a per
der lo robado ·y reponerlo si 
puede. Y a veces son los pro
pios cuerpos de protección 
estatal, o alguno de sus 
miembros, los que te dicen 
que ni vale la pena denun
ciar. Así, salvo los pillados 
con las manos en la masa, y 
pocos más, son alguna vez 
cazados. Y una vez cazados 
cantan alguno de los múlti
ples delitos que han cometi
do con lo que llegan a los tri
bunales un íntimo porcenta
je de los delitos realmente 
cometidos. Y eso cuando no 
quedan impunes por falta de 
pruebas o por temor de los 
testigos o perjudicados a po
sibles represalias. pese a to
do las cárceles están llenas. 
Sin comentarios. 

Las confidencias de Don Miguel 

Inseguridad ciudadana 
Se habla de la inseguridad ciudadana como algo que no tiene 

solución, como algo con lo que obligadamente se ha de convi
vir, sin querer darnos cuenta de que en una democracia, la 
inseguridad ciudadana se produce, fundamentalmente, por una 
falsa idea de la libertad o un consentido mal uso del liberalismo, 
olvidando la fuerte incidencia que en la inseguridad tiene una 
mala legislación, una mala regulación del uso correcto de las 
libertades. El derecho de los ciudadanos a su seguridad y la 
de sus bienes, no tiene por qué colisionar ni reducir los derechos 
de las poblaciones delincuentes o marginales. De la feliz con
jugación de ambos derechos surgirá una convivencia pacífica, 
sin demérito, repito, de los derechos de los ciudadanos irrespe
tuosos con la norma. Y es claro que los derechos del incumpli
dor, del marginado o del delincuente nunca podrán anteponerse 
a los del ciudadano que respeta la ley. 

Luego en las cárceles, al 
menos hasta que se promul
gue un nuevo Código Penal, 
se aplica el invento franquis
ta de la redención de penas 
por el trabajo -invento que 
ahí sigue, como herencia 
aceptada-, lo que unido a 
la ilegal liberación condicio
nal de los pensadores -ile
gal en la mayoría de los ca
sos pues se concede sin cum
plir los requisitos legales-, 
se logra que las condenas se 
cumplan en menos de la mi
tad del tiempo de condena 
real impuesto. Sin olvidar 
que hoy en la cárcel, con un 
escaso sentido de la obliga
ción social de la institución 
y so pretexto de una mal en
tendida dulcificación penal, 
no existe la más mínima in
timidación penal, enten
diendo por tal no la pérdida 
de los derechos que debe 
conservar el penado sino la 
obligada disciplina en su 
sentido global que debe exis
tir en toda agrupación hu
mana. Su consecuencia es 
que la cárcel ya ni sirve pa
ra ser escuela del delito. 

Y a no existe una delin
cuencia elegante, correcta e 
incluso respetuosa con sus 
códigos de honor, capaz de 
abrir un coche sin destrozar
lo, o de hurtar la cartera a 

un viandante con dos dedos 
y sin que se entere, o de des
tripar con un buen quehacer 
una caja de caudales o simi
lares actuaciones. Ahora se 
rompe, se despanzurra, se 
raja, o se mata; ahora se ac
túa con absoluta agresivi
dad, sabedores los delin
cuentes de que la gente no 
quiere problemas, de que la 
policía está atemorizada y 
agobiada de trabajo y en úl
timo lugar de que si llega la 
detención pagará una ínfima 
parte de los reales delitos co
metidos o de que en último 
lugar no es tan malo ir a la 
cárcel. 

La inseguridad ciudadana 
va cada día a más. La poli
cía se ve desbordada y coar
tada en casos. Los ciudada
nos no son capaces de reac
cionar como tales por temor 
a la agresividad del que na
da tiene que perder y sí mu
cho que ganar. Y la legisla
ción no se pone al día respe
tando los derechos de los ciu
dadanos y de los delincuen
tes, posiblemente por haber 
problemas prioritarios para 
el gobernante más importan
tes que estas minucias. Y ello 
sin pensar que por si acaso 
no se debe ser muy duro con 
la delincuencia por eso de 
que la casa está plagada de 

presuntos 
futuros ocu
pantes de 
cárceles. 

Luego se 
le echa la 
culpa a los 
jueces, que 
nunca po
drán hacer 
las leyes, sino simplemente 
interpretarlas. Y nos queda
mos tan anchos. Incultura se 
llama a esta figura. Por si 
fuera poco tenemos el más 
alto índice de paro juvenil y 
al tiempo los más amplios 
horarios europeos en pubs, 
bares de copas y de alterne, 
discotecas y semejantes que 
abren a partir de la media
noche para cerrar al medio
día siguiente. Y también los 
más altos índices de consu
mo de substancias que ayu
den a mantener el tipo noc
turno. También el más alto 
índice de accidentes de trá
fico implicando a conducto
res drogados o con alta alco
holemia, a la vez que la más 
alta sangría juvenil de muer
tes en tráfico de fin de sema
na. ¿Tan complicado sería 
poner un poco de orden en 
toda esta maraña que sólo 
nos lleva a la marginalidad 
y al fomento de actitudes in
cívicas y demoledoras de 
viejos valores sin los que 
nunca una sociedad podrá 
salir adelante y subir hacia 
arriba? 

Lo peor es que muchos 
ponen énfasis en proclamar 
que toda esta negatividad es 
producto de la democracia 
cuando la realidad es que só
lo se debe a un mal uso de 
ella por los que deberían or
ganizarla en favor de la co
munidad. Creo que estamos 
en momentos en que tanto 
esto como tantas otras cosas 
pueden corregirse. Vamos a 
intentarlo al menos. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 
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La rampa de Manuel Azaña 
Si caminan ustedes por la 

acera de los pares de la calle 
de Manuel Azaña, se encon
trarán con una rampa que es 
preciso salvar ya que ésta 
ocupa la totalidad de la an
chura de la acera. La razón 
de la misma, que es facilitar 
el acceso de una silla de rue
das al inmediato portal, no 
puede ser más loable, pero la 
manera de suprimir el obs
táculo del escalón de portal 
ya no lo es tanto, puesto que 
se hubiera podido obtener 
exactamente el mismo resul
tado sin necesidad de com
plicar la vida a los peatones; 
hubiera bastado con hacer la 
rampa en el interior del por
tal en lugar de en el exterior 
o en su caso, ya que dentro 
del portal hay más escalones, 
se podría haber rebajado el 
suelo del primer tramo del 
mismo dejándolo a la altura 
de la acera. 

En resumen: Suprimir ba
rreras arquitectónicas, como 
se dice ahora, para facilitar 
los movimientos a los minus
válidos no tendría por qué 
estar reñido con la búsque
da de las menores molestias 
posibles para el común de los 
ciudadanos . . . Bastaría con 
pensar un poco para que la 
mayor parte de las veces to
dos los intereses pudieran ser 
conciliados de forma satis
factoria. 

.Alcalá kafkiana 
Parece un chiste de Gila: 

Según el ayuntamiento, le ha 
sido denegado el permiso pa
ra instalar una terraza de ve
rano a un bar de la calle de 
la Victoria en base a que las 
ordenanzas municipales lo 
prohíben en el caso de que 
los camareros tengan que 
atravesar una calle con trá
fico rodado . .. Dándose la 
circunstancia de que la calle 
de la Victoria es , desde ha
ce bastantes años , presunta
mente peatonal. 

Es de suponer que tan 
chusca resolución haya sido 
debida a algún tipo de error 
burocrático, pero lo curioso 
del caso es que sin quererlo 
el ayuntamiento ha dado en 
mitad de todo el clavo ya que 
la peatonalidad de la calle de 
la Victoria no llega ni tan si
quiera a la condición de pre
sunta dado que los coches 
pasan por ella con toda tran
quilidad y de forma constan
te sin cortarse un pelo a pe
sar de las prohibiciones ins-

PUERTA de Madrid 

~~ .& • ~ ·- , ·L~_ciudad, hasta el punto de compl u tens\_,s . que ser~a muy. d.ifícil enten-
der la vida rehg1osa y cultuGacetillas 

taladas en sus dos extremos; 
y como el ayuntamiento no 
se preocupa lo más mínimo 
en controlarla, pues ancha es 
Castilla ... 

En este caso digo exacta
mente lo mismo que vengo 
repitiendo una y otra vez en 
lo relativo a la calle Mayor: 
Las normas están para exi
gir que se cumplan, y si no 
es así más vale que se quiten. 
O la calle de la Victoria es 
peatonal para todos o no lo 
es para ninguno, pero lo que 
es intolerable es que la situa
ción actual beneficie única
mente a los caraduras. Si el 
ayuntamiento no quiere, o 
no puede, hacer que su con
dición peatonal sea de ver
dad efectiva, más valdría 
que volviera a autorizar el 
paso de coches por la misma; 
al menos así nos beneficia
ríamos todos y el tráfico que
daría además mejor regula
do ya que antes de la peato
nalización la calle era de un 
único sentido, mientras que 
ahora los coches se meten 
por donde mejor les parece. 
Y si la calle ha de seguir sien
do peatonal que lo sea, pero 
de verdad y sin excepciones 
de ningún tipo que benefi
cien tan sólo a los listillos. 

Más sobre los veladores 
Y a que estamos en el te

ma, vaya ahora una pregun
ta. ¿Por qué consiente el 
ayuntamiento que algunos 
bares instalen sus terrazas 
comiéndose la totalidad de 
las aceras de modo que los 
peatones tienen que cruzar
las sorteando las mesas , los 
clientes y los camareros? Es
to sí es un abuso de verdad, 
y se repite año tras año en 
diversos lugares sin que al 
parecer se haga nada por 
evitarlo. 

De nuevo la 
calle de Escritorios 

Seguimos igual que la úl
tima vez que critiqué este 
problema: Los autobuses es
colares continúan parándo
se tranquilamente en la ca
lle de Escritorios para reco
ger a los viajeros de forma 
que originan unas colas que 
llegan hasta la misma puer
ta de Madrid. Claro está que 
la culpa no es suya, sino de 
quien consiente este conti
nuo y molesto abuso. 

Telemadrid, 
televisión madrileña 

En el sentido más literal 
de la palabra, se entiende, 
ya que si algo es evidente en 
esta televisión pública cuyo 
déficit lo estamos pagando 
entre todos, es que su esfera 
real de interés no rebasa, en 
la mayor parte de los casos , 
los límites del término mu
nicipal madrileño, lo cual 
resulta cuando menos grave 
dado que el ámbito de esta 
emisora es teóricamente pro
vincial. ¿Vieron ustedes la 
programación especial emi
tida por esta cadena con oca
sión de la reciente festivi
dad madrileña -exclusiva-
mente madrileña, recalco
de San Isidro? Daba grima 
verlo. A mí me parece muy 
bien que los ciudadanos de 
la villa de Madrid celebren 
sus fiestas locales ya que tie
nen perfecto derecho a ha
cerlo, pero me irrita que in
tenten metérnoslas por las 
narices como si fuera un 
asunto que interesara a la to
talidad de la provincia. Y 
por supuesto no busquen en 
Telemadrid cobertura infor
mativa similar para las fies
tas celebradas en cualquier 
otro municipio de la capital 
porque no la van a encon
trar, y eso q~e los no capi
talinos sumamos ya casi la 
mitad de la población de la 
provincia. 

Claro está que tampoco 
pierdan de vista a los infor
mativos presuntamente re
gionales de otros medios 
de comunicación, ya que 
también por esas fechas oí 
en Radio Nacional cómo un 
locutor tan madrileño como 
despistado hablaba, en rela
ción a San Isidro, de las fies
tas de Madrid y su comuni
dad. Ante tamaño cerrilis
mo , apaga y vámonos. 

El padre Lecanda 
y .Alcalá 

Alcalá ha rendido recien
temente homenaje al padre 
Lecanda con la instalación 
de una lápida en el oratorio 
de San Felipe, lugar en el 
que residiera durante tantos 
años. Huelga decir que se 
trata de un homenaje plena
mente merecido hacia uno 
de los alcalaínos de adopción 
que más han hecho por nues-

ral de nuestra ciudad en los 
-años finales del pasado siglo 
y el primer tercio de éste sin 
la figura de este sacerdote 
vasco naturalizado alcalaí
no. Alcalá, como ocurre tan 
a menudo, no fue nada agra
decida con el padre Lecan
da, dándose la circunstancia 
de que hasta su nombre lle
gó a ser borrado de la reco
leta plaza del oratorio de San 
Felipe a pesar de que este sa
cerdote nada tuvo que ver 
con el marasmo de la guerra 
civil; el despropósito fue fi
nalmente reparado y la pla
za vuelve hoy a tener su 
nombre, pero esto seguía sa
biendo a poco. Es por ello 
por lo que la iniciativa de 
erigirle una lápida ha de. ser 
celebrada y , por supuesto , 
felicitada. 

Los horarios del 
archivo municipal 

Otra historia antigua que 
sigue sin ser solucionada. 
Hace unos días tuve necesi
dad de consultar un libro en 
la biblioteca de la facultad 
de Filosofía, y he aquí que 
pude hacerlo sin problemas 
ya que abren por la tarde. 
Tenía también que realizar 
unas consultas en el archivo 
municipal, pero como da la 
casualidad de que no abren 
por las tardes ni, ¡por su
puesto!, los sábados, me vi 
obligado a esperar hasta el 
día de San Isidro en el cual, 
por trabajar yo en Madrid, 
estuve libre. Ahora tendré 
que esperar hasta las vaca
ciones de verano, luego has
ta el día de la Almudena, 
luego hasta las vacaciones 
de Navidad . . . A no ser que 
alguien se decida de una vez 
a meter mano en este asun
to de forma que quede so
lucionado este artificial y 
molesto problema. Lamen
tablemente, y tal como co
menté con ocasión de los 
¿horarios? de la casa de Cer
vantes, el horario de aper
tura de estos servicios pú
blicos no sólo no está adap
tado a las necesidades de 
los usuarios , sino que ocu
rre justo lo contrario , que 
los usuarios potenciales se 
ven obligados a adaptarse 
a las conveniencias del per
sonal de los mismos. Y así 
nos va. 

José Carlos CANALDA 
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Inventario de chapuzas 

Los cables colgantes 
los edificios de nueva construc
ción, y de poco sirve también 
que en su defecto fueran cuan
to menos adosados a sus respec
tivas fachadas; al parecer que
dan mejor así, cual si de tras
nochados y negros adornos na
videños se tratara. 

Aunque ya hemos tratado es
te tema en otras ocasiones, y a 
pesar de que procuramos no re
petirnos, lo cierto es que el es
pectáculo de los cables colgan
do de las fachadas continúa 
adornando nuestras calles sin 
que se haga nada por evitarlo ... 
De poco sirve que las ordenan
zas municipales contemplen el 
enterramiento de los cables que 
discurren por las fachadas de 

Las fotografías de esta semana 
corresponden respectivamente 
a la calle de las Damas y a la de 
donjuan 1, dándose la circuns-

tancia en esta última que ade
más de cables existe un poste en 
mitad de la acera que impide 
prácticamente el paso a los pea-

OBRA CULTURAL 
CAJA DE IY\ADRID 

Mayo de 1995 

Progra111a de Actos 
DIA ACTO HORA 

Viernes, 21 Recital de danza del BALLET ESPAÑOL DE MARIA ROSA 8 tarde Sábad0,27 • con obras de Ravel , Pablo Luna, Antonio Amaya y Ruiz de Luna 

LUnes, 29 Recital Lírico por EVELIO ESTEVEZ a tarde 

Martes, JO Concierto de guitarra y piano por MARCO SOCIAS y CARLO DOMENICONI, Btarde con obras de C. Domeniconi 

Miércoles, Jt Conferencia por la ASOCIACION DE MUJERES DEMOCRATICAS 7'JOtarde 

Jueves,t 
Recital de canto por CARMEN PLAZA, acompañada al piano por a tarde PALOMA CAMACHO, con obras de Martini, Serrano, Obradors, Donizetti ... 

Viemes, 2 
Recital de canciones por MARIA JURISTO «UNA», a tarde interpretando temas compuestos en música y letra por UNA. 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha . 

tones. Y no se crean que se trata 
de problemas recientes, ya que 
al menos en estos dos casos ha
blar de meses es quedarse corto. 

EXPOSICIONES 

Hasta el 31 de Mayo 

OLEO - PASTEL 

Mabel Vetri 

Horario: 
Laborables, de 18 a 21 horas. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 

21 de mayo de 1995 PUERTA de Madrid 



No sé si hacemos bien con 
esto de creernos lo que dicen 
las encuestas, pero el caso es 
que todas andan diciendo lo 
mismo: que España entera se 
ha chirúnbolizado y ya no 
queda un solo rincón del te
rritorio nacional, si exceptua
mos Extremadura, en el que 
el rollo de la Plaza Mayor no 
haya sido sustituido por uno 
de esos chirimbolos que han 
invadido las calles de Madrid 
y que los intelectuales de iz
quierda -más o menos, a 
sueldo de la cosa- se empe
ñaron desde el primer día en 
conferirles rasgos derechistas 
y en identificarlos con el to
tem del Partido Popular. 

Yo, como tantos otros, los 
vi por primera vez en París, 
hace ya unos cuantos años. 
Recuerdo que la mayoría de 
ellos escondían dentro un ino
doro y para aliviarse de ur
gencias o conocer sus entrañas 
había que apoquinar un par 
de francos a tocateja. Y o no 
me explico por qué le han co
gido tanta manía nuestros ar
tistas e intelectuales progresis
tas a esos mamotretos -imi
tadores de aquellos parisinos 
que tanto les gustaban enton
ces- y que el alcalde madri
leño Alvarez del Manzano ha 
colocado por las calles de Ma
drid. Eso, sí; tengo alguna va
ga y ligera sospecha. Nunca 
olvidaré el temor generaliza
do que existía entre los espa
ñolitos revolucionarios de la 
época que visitábamos la ca
pital francesa a que cualquie
ra de aquellos torreones del 
desahogo se abriera con algu
no de nosotros dentro -por 
haber concluido el tiempo de 
alquiler- y nos dejara con 
nuestras miserias y vergüen
zas en la mano, a la vista de 
los paseantes. Que los pasean
tes suelen tener muy poca pie
dad en los ojos cuando con
templan esas cosas si les resul
tan miserables o vergonzantes 
por comparación. A uno 
-que también se ha cruzado 
con estos artilugios callejeros 
paseando por la Plaza de Es
paña, la Gran Vía o los bule
vares- le parece que la cosa 

A contraviento 
España chirimbolizada 

no es, ni mucho menos, para 
tanto. Ni con estos armatos
tes Madrid logrará ser tan 
chic como la ciudad del Sena, 
ni tampoco tienen el malefi
cio suficiente como para en
carnarse en símbolo de nues
tra decadencia actual o ser la 
verdadera causa de la ruina 
moral de España. 

Pero, erre que erre, a nues
tros pensadores ilustres, a 
nuestros escritores de moda, 
a nuestros artistas de pacoti
lla, que tanto apoyan al poder 
mientras presumen, al tiem
po , de ser de izquierdas 
-aunque no sé si ser de iz
quierdas consiste precisa
mente en alejarse lo más po
sible de cualquier poder polí
tico, económico o cultural-, 
les ha dado por meterse con 
los famosos chirimbolos de 
Madrid como si fuesen los ca
ballos de Troya de la derecha. 
Y lo han hecho con tanta pa
sión y tanta insistencia que los 
propios artilugios se han aca
bado creyendo ese papel. Pe
ro aún: se han vuelto muy 
cumplidores, de manera que 
hoy -tal como predicen los 
augures y las sibilas por todas 
partes- España entera se ha 
llenado metafóricamente de 
esos chirimbolos de la derecha 
y dentro de cada españolito 
hay ya una tarta estadística de 
colores que ha repartido su ca
beza, sus brazos y su tórax pa
ra el PP, su pierna derecha 
para el PSOE y su pierna iz
quierda para IU. Observen 
que dejo libre una parte de la 
anatomía, sin dueño, ni due
ña, ni perrito que le ladre, 
porque no tengo claro a dón
de ha ido a parar ni qué hori
zontes oscuros y desconocidos 
anda buscando. 

Y o creo que esos adornos 
callejeros nacieron con la mo
desta intención de prestar los 
típicos servicios propagandís
ticos que nuestros gobernan
tes suelen asignar a cualquier 
infraestructura por pequeña 

que sea: servir de excusa pa
ra cortar una cinta roja y 
amarilla con unas tijeras de
lante de los fotógrafos de la 
prensa; soportar los carteles 
de esos cantantes, pintores, li
teratos y estrellas de cine que 
son amigos de la casa; aguan
tar, estoicos, el engorrina
miento de los sprays y rotu
ladores agamberrados. En fin, 
todas esas cosas naturales que 
suponemos inevitables en los 
políticos en cuanto se hacen 
con un presupuesto público. 
Incluso, puede que también 
hayan proporcionado unos in
gresos muy apañaditos al fa
bricante -ignoro si pariente 
ideológico-, igual que aque
llas losetas de color granate de 
hace unos años que cubrieron 
casi todas las aceras de los mu
nicipios a lo largo y ancho de 
nuestra sufrida piel de toro. 
Pero todo eso, bien mirado, 
resulta bastante inofensivo y 
no da para tantos artículos en 
la prensa, que hasta yo mis
mo he terminado por caer en 
la trampa. 

En cambio, con esto de los 
chirimbolos, nuestros apren
dices de brujo se han puesto 
a jugar con fuego sin saber 
dónde está el agua y cómo 
conseguirla. Han agarrado los 
dichosos cachivaches urbanos 
y se han puesto a maldecirlos 
como si fueran la reencarna
ción del mal, como si detrás 
de cada uno de ellos se escon
diera la España cavernícola y 
guerracivilista de siempre. 
Hasta han organizado mani
festaciones contra ellos, que 
medio millón de negritos 
ruandeses asesinados sólo con
siguió arrancarles un par de 
tertulias pero esto de los chi
rimbolos de un ayuntamien
to de derechas era mucho más 
importante y por eso se han 
movilizado todos a una con la 
pluma, la pancarta, el poema 
y el miedo a perder la subven
ción asignada de fijo. 

Les está bien empleado. 

Ahora resulta que la coloca
ción de unos cuantos cacha
rros desperdigados por las ca
lles de la capital de España pa
ra adornar -o para facilitar 
la reintegración social de esos 
meones compulsivos que se 
aplastan de frente contra las 
puertas delanteras de los co
ches aparcados- sólo ha ser
vido, al final, para que lama
yoría de los españoles se ha
yan animado a fabricar cada 
uno el suyo -íntimo, perso
nal- con la intención de me
terlo en esos sobres blancos y 
ocres cuyo destino final va a 
ser el de dormir durante cua
tro años dentro de las urnas 
del próximo domingo. Los di
chosos chirimbolos deberían 
haber pasado desapercibidos 
-como las papeleras y los 
contenedores de pilas- pero 
el tiempo que nuestros inte
lectuales deberían haber dedi
cado a debatir los programas 
de los partidos políticos lo han 
empleado en renegar del mo
biliario urbano capitalino, 
por afrancesado y conserva
dor. Los progres de antaño se 
han puesto a montar este ci
rio pascual contra los chirim
bolos ignorando que los espa
ñolitos se las pintan como na
die a la hora de agarrarse a un 
clavo ardiendo. Les han ha
blado tanto y tan mal de los 
chirimbolos que han termina
do por elegirlos para vaciar su 
vejiga encima de los últimos 
doce años. 

¿Con que los chirimbolos 
eran feos, estorbones y de de
rechas? ¿Con que esto no es 
Francia, ni Madrid es París? 
Pues, hala, dentro de cada 
uno de estos recintos uterinos 
se ha engendrado, de golpe, 
un Jacques Chirac que nace
rá pasado mañana con una va
ra de alcalde agarrada con la 
mano derecha y con el culito 
sentado sobre el sillón de la 
presidencia comunitaria de la 
mayoría de las regiones. Que 
al que no quiere caldo, tazón 
y medio, y por la boca mue
ren los peces; incluso los pe
ces rojos, de Jean Anouilh. 

Sergio COELLO 

•> Aserco, S.L. 
Vía Complutense, 108 - Telf.: 880 9184 ·Fax y Telf.: 880 92 89 - ALCALA DE HENARES 

• BATERIAS • NEUMATICOS • AMORTIGUADORES • REFRIGERACION • ESCAPES • ACEITE 
• ALUMBRADO • PASTILLAS • ELEMENTOS DE SEGURIDAD. 

:¡¡rn¡••POS.11c11a11::::tt:rnvE.N!f.A::::••:¡:vE.Hicüias·1'¡¡:·¡¡., --.,-: ··· 

PUERTA de Madrid 26 de mayo de ,995 



PUERTA ( de ftladrid ) :::: 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ....•....................... 
Casa de Socorro ............................... . 
Cruz Roja ........................................ . 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) 
Centro Municipal de Salud ............... . 
Policía Nacional .............................. . 
Policía Municipal ............................ . 
Guardia Civil .................................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ....... . 
Bomberos ........................................ . 
Bomberos Servicio centralizado ............ . 
Protección Civil . .............................. . 
Ayuntamiento ....... . ......... . ................ . 
Taxis ..•...•.....•...••.•••....•..........•........• 
RADIO-TAXIS ................................. . 
RENFE ........................................... . 
Autobuses urbanos ........................... . 
Continental Auto .............................. . 
Cementerio ..................................... . 
Correos y Telégrafos ........................ . 
Centro Atención a la Mujer .............. . 
Cita para tramitar DNI ..................... . 
Casa de la Juventud ......................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ............. . 
Cámara de Comercio ....................... . 
Parque Municipal de Servicios ......... . 
Servicio Recogida Muebles ............... . 
Servicio Información Ciudadana ....... . 
Teléfono contra Tráfico Droga ........... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ........... . 
Fundación Colegio del Rey ............... . 
OMIC ............................................. . 
INFORMACU ALCA.LA ............. . .... . . . 
Oficina de Turismo .......................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) ..... . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) .............. . 
Cementerio Jardín .............................. . 
Programa Municipal Drogas ............... . 
Teatro Salón Cervantes ..................... . 
Archivo Municipal ......... . .................. . 
Centro de Documentación .................. . 
Casa de la Entrevista ........................ . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .. . 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ............. . 
UNIVERSIDAD DE ALCALA (Centralita) .. . 
GRUPO TELEFONICA (Telyco) ................ . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
883 60 63 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 64 61 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
88211 00 
883 08 62 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 
882 38 75 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos , Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. cttu 28 28 02 • 28 27 H • C/. Vlrglllo navarro, s '7 

AZUtlueca de Henares CGUADALAJARA> 
km. M etra. llADRID-BARCELOflA 
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sus seres queridos 
cerca de usted 
ULTIMAS SEPULTURAS Y NICHOS 

DE LA 3ª FASE 
-
1 PGR 

-
a.a "as.1 •ES s1N Paco DE ENTRADA 

¡VENGA A CUALQUIER HORA DEL DIA! 
Y CONOZCA UN LUGAR DIFERENTE 

Información 24 horas , 
TELEFONO: 882 75 00 

O directamente, Ctra. Pastrana, Km. 3 
(También sábados y domingos) 

CE\IE'íTERIO 

E i t. 
J A R D I ~ 
.ALC:J\J.,Á. l)F; llEN.A~~. S:J\: . 

dh, AYUNTAMIENTO 
"5f ALCALÁ DE HENARES 



El concejal de Educación manifestó que mantener J º de bachillerato 

en el antiguo CEI dependerá del número de repetidores 

Los alumnos de J º de BUP Nocturno del instituto Antonio Machado 
exigen que se les asegure una plaza para repetir el próximo curso 

El instituto .Antonio Machado comenzó a implantar la LOGSE hace tres años. Desde entonces se han ido 
eliminando progresivamente los cmsos de bachillerato, primero en el turno diurno y después en el nocturno. 
Precisamente los alumnos que este año cursan 3° de BUP en el nocturno del citado centro se muestran muy 
preocupados porque nadie les asegura por escrito si tendrán plaza en el caso de que tengan que repetir cur
so. Estos estudiantes exigen plaza en nocturno, a poder ser en su centro, para repetir 3° de bachillerato. 

Desde que se comenzó a im
plantar la LOGSE en el Antonio 
Machado, el curso escoba (aquel 
que al año siguiente iba a desa
parecer) ha obligado a muchos 
estudiantes que tenían que repe
tir curso a pasarse al nuevo sis
tema, solicitar plaza en el Insti
tuto Complutense Nocturno o 
dejar los estudios. «Desde 1° de 
BUP estamos con la presión de 
que si repetíamos no podíamos 
seguir en la clase que estábamos. 
Teníamos que irnos a nocturno 
o incorporarnos a la ESO y aho
ra ya desaparece hasta el noctur
no y nos quieren mandar a otro 
centro, que nos dicen que hay 
pero que tampoco nos han asegu
rado por escrito que vayamos a 
tener plaza. Todo de palabra que 
luego en septiembre me digan: 
Yo no dije eso» comenta una 
alumna, y un compañero añade: 
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Portavoces de los estudiantes 

«Si me dicen te voy a quitar de 
ahí el nocturno y te lo voy a me
ter ahí no me importa, pero que 

no me den largas para dejarme 
en la calle. Lo que queremos es 
una plaza para estudiar». 

El Instituto Complutense per
manece de momento como cen
tro de bachillerato con opción de 
nocturno, pero los posibles repe
tidores del Antonio Machado du
dan que vaya a haber suficientes 
plazas para todos, después de ha
ber oído los rumores con resp~c
to al tanto por ciento de aproba
dos para este año: un 27 por 
ciento de los cuatro cursos de 3° 
de BUP, unos 130 alumnos. 
«Ahora de los diurnos también 
están eliminando los bachillera
tos y la gente se pasa al noctur
no que sumados a los repetidores 
pueden ser muchos. Hace unos 
días fuimos al Instituto Complu
tense para reservar plaza y se 
pusieron como locos, se les aca
baron hasta las solicitudes. Yo 
hablé con el jefe de estudios y 
me dijo que no había problemas 
de espacio, pero sabemos todos 
que el Complutense es bastante 
más pequeño que la antigua 
ULA». 

Estos jóvenes están preocupa
dos porque consideran que sola
mente un nocturno para Alcalá 
es muy poco y, teniendo en cuen
ta que FP rama Ele«trónica se va 
a mantener algunos años más en 
el Antonio Machado, ya que no 
se imparte en ningún otro cen
tro, se podría mantener también 
un curso más 3° de BUP para 
«poder ir algo más sosegados» , 
solicitan los alumnos. 
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«No nos están escuchando. So
mos cuatro gatos y les molesta
mos porque quieren implantar la 
LOGSE», explicó con cierto de
sánimo una de las estudiantes 
afectadas. 

Todo depende del número 
de repetidores 

El concejal de Educación, Ur
bano Brihuega, se entrevistó con 
estos jóvenes para conocer sus 
preocupaciones y posteriormen
te actuar de mediador con el Mi
nisterio. Brihuega recordó que el 
instituto Antonio Machado es un 
centro que ya no imparte bachi
llerato, ya que adelantó la im
plantación de la LOGSE con la 
consiguiente desaparición «pro
gresiva y paula tina» de los cur
sos de bachillerato. «Hace dos 
cursos desapareció 1 °, el curso 
pasado desapareció 2° y este cur
so desaparece 3 °. Y a han tenido 
tiempo para enterarse», manifes
tó el concejal. 

La desaparición de 3° de BUP 
en el turno nocturno afectará a 
los repetidores: «Los que aprue
ben no tienen ningún problema 
porque pasarán al curso siguien
te, COU. El problema lo tienen 
los repetidores. Pero es un tema 
que no sé hasta qué punto preo
cupa en estas fechas porque la re
lación de los repetidores no se sa
brá hast~ el último día de curso, 
en primera instancia, y en sep
tiembre, en segunda instancia». 
El edil añadió que «era oportu
no recordar que el 28 de mayo se 
celebraban elecciones municipa
les». 

Con respecto a los repetidores, 
«que no se sabe quiénes ni cuán
tos van a ser», el Ministerio to
davía no se ha pronunciado. «Lo 
que sí ha dicho el Ministerio es 
que garantiza la continuidad del 
bachillerato y FP nocturnos. No 
se sabe dónde porque depende 
del número de repetidores. ¿Va 
a repetir uno ó trescientos? La 
sociedad comprenderá que si hay 
un repetidor no va a repetir en 
el CEI porque tendrían que de
dicarle" diez profesores y no esta
mos para esos lujos, y en el caso 
extremo de que repitan trescien
tos, el Ministerio estudiará deta
lladamente la posibilidad de con
tinuar en el CEI». 

Urbano Brihuega insistió en 
que el Ministerio todavía no ha
bía dicho nada con respecto al 
nocturno del CEI, «ni sí, ni no>» 
pero que en cualquier caso ga
rantizaba «la continuidad del 
nocturno de estos y todos los chi
cos que quieran seguir estudian
do en turno nocturno, que desa
parecerá en última instancia y 
cuando no haya alumnos». 
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Proyecto de Ley de Participación, Evaluación y Gobierno de los centros Docentes 

El profesorado de enseñanza primaria y secundaria de 
Alcalá rechaza mayorita.riamente la ley Peftie11a 

La mayoría de los profesores de educación primaria y secundaria de los centros públicos de Alcalá 
rechazan el Proyecto de Ley de Participación, Evaluación y Gobierno de los Centros Docentes. Esta 
afirmación se deduce de una consulta, promovida por el sindicato CCOO, que se realizó en los centros 
educativos de toda España el pasado 10 de mayo para recoger la opinión del profesorado. 

El 77% de los profesores de la Co
munidad de Madrid participaron en 
la éonsulta y de ellos el 87% votó en 
contra de la «Ley Pertierra», cono
cida así porque ha sido el actual mi
nistro de Educación, Gustavo Suá
rez Pertierra, el que la ha elabora
do. En Alcalá, y teniendo en cuenta 
que la participación ha descendido 
algunos puntos en relación a la 
CAM, el 71 % , el rechazo ha sido 
aún mayor, el 91 % . La consulta ha 
conseguido que la tramitación del 

proyecto de ley, que actualmente se 
encuentra en el parlamento, se pa
ralice hasta el mes de octubre para 
ser negociado con los sindicatos. 

Según CCOO, el Anteproyecto de 
Ley de la Participación, Evaluación, 
y Gobierno de los Centros Docentes 
está «muy lejos de contribuir a 
aumentar la calidad de la enseñan
za, ya que no recoge los factores fun
damentales para ello y no da res
puesta a los problemas reales que vi
ven los centros educativos». 

El sindicato considera que esta ley 
«jerarquiza la vida escolar y profun
diza la división entre los docentes; 
convierte a la dirección de los cen
tros y a la inspección en instrumen
tos de las administraciones educati
vas; limita la participación del pro
fesorado; propone un modelo de eva
luación que no sirve para mejorar la 
calidad de la enseñanza; fomenta la 
desigualdad entre los centros; y po
ne en peligro la educación, entendi
da como servicio público». 
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A la izquierda, momento en que Dámaso entra en la cárcel. A la derecha, junto a su novia, sonríen ambos a la espera de que todo se arregle. 

Dámaso ingresó en la cárcel de Alcalá-Meco el pasado día 22 

El juzgado admitió a trámite la querella de falso 
testimonio presentada por Dámaso Escribano 
contra la joven que le acusó de haberla violado 

Dámaso Escribano, condenado a lZ años y l día de reclusión menor por dos delitos de violación que él niega ha
ber cometido, ingresó en la prisión de Alcalá-Meco el pasado ZZ de mayo. Por otra parte, el juzgado de Primera 
lnstancía e Instrucción nº7 de Alcalá ha admitido a trámite la querella presentada por Dámaso Escribano contra 
Natalia Barrantes, la joven que le acusó de haberla violado, por presunto delito de falso testimonio. 

Los familiares y amigos de 
Dámaso no quisieron dejar le 
solo en momento tan amargo y 
le acompañaron hasta la prisión 
de Alcalá-Meco el pasado día 
22. El joven soportó con ente
reza el trago, bastante mejor 
que sus acompañantes que no 
pudieron evitar las lágrimas 
cuando Dámaso, acompañado 
de su tío y su abogado, cruza
ba el puesto de vigilancia y en
traba en las instalaciones de la 
cárcel. 

También Sara, novia de Dá
maso, conservó la calma hasta 
el último minuto: «Lo que no 
voy a hacer es dar el gusto a la 
chica que le denunció de que 
nos vea mal. Eso de ninguna 
manera. Aquí aguantando el 
temporal con él y aquí vamos 
a seguir». 

Minutos antes, PUERTA 
DE MADRID conversó con Dá
maso Escribano, quien confe
só que no tenía miedo de entrar 
en prisión pero que no le gus
taba «estar encerrado y menos 
por algo que no he hecho, y 
sentirme impotente por no po
der hacer nada. Miedo, ahora 
te digo que no, pero igual lue
go es otra cosa». 

Algunos de los consejos que 
oyó Dámaso cuando se pronun
ció la sentencia condenatoria le 
decían que se marchase de Es
paña, pero él siempre prefirió 
afrontar el problema porque 
pensaba que huir sería aceptar 
su culpabilidad y él por encima 
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Dámaso se despide de sus amigos para entrar en prisión. 

de todo insiste en su inocencia, 
que es en la que confía para que 
le devuelva la libertad, ya que 
en su caso la justicia no ha si
do demasiado justa: «Eso lo 
pienso ahora y lo pensaré siem
pre porque si me están hacien
do esto lo pueden hacer a mu
cha gente y si la justicia sólo es 
para los ricos y para los famo
sos ... Eso es lo que están de
mostrando». 

Su novia también está con
vencida de la inocencia de Dá
maso: «Tenía mis dudas, más 
que nada por las malas lenguas 
de la gente, pero hablando con 
él no tengo ninguna duda y mu
cho menos después de haber co
nocido a la chica que le denun
ció. Su carácter es muy dulce y 

estoy convencida de que no hu
biera podido hacer una cosa 
así». 

Aunque ahora esté en la cár
cel, Dámaso no desespera: «Yo 
he querido dar la cara porque 
no he hecho nada, juro que soy 
inocente. Y ahora espero que 
pase poco tiempo y se solucio
ne todo». 

Con respecto a la joven que 
le denunció, Dámaso manifes
tó: «Lo que siento por la cha
vala ésta es que le pase todo lo 
peor porque lo que no puede 
hacer es estar acusando a gen
te que no ha hecho nada y, si 
ella es así, que no lo pague con 
nadie. Si tiene algún problema, 
que la ayude su familia, pero 
no busque problemas a nadie». 

Dámaso se despide de su tía, que 
no puede contener el llanto. 

Al entrar en prisión, la Bri
gada Paracaidista ha hecho una 
restricción de compromiso a 
Dámaso que todavía no sabe 
que hará cuando salga de la cár
cel: «Ahora mismo no te puedo 
decir si voy a volver o no voy 
a volver. Mi intención es hacer 
otras cosas». 

Admitida a trámite la 
querella por falso testimonio 

Una buena noticia para Dá
maso Escribano es que el Juz
gado de Primera Instancia e 
Instrucción n°7 de Alcalá ha 
admitido a trámite la querella 
criminal por falso testimonio 
que formuló contra Natalia Ba
rrantes, la chica que le acusó de 
violarla. El juzgado ha conside
rado que «los hechos descritos 
en la querella revisten caracte
res de presunto delito de falso 
testimonio» y comenzará las 
«Oportunas diligencias previas, 
encaminadas a la averiguación 
de las circunstancias y antece
dentes de los hechos». A este 
respecto, Dámaso Escribano 
prestará declaración el próximo 
7 de junio. 

PUERTA de Madrid 



PSOE y PP dieron carpetazo a los asuntos que quedaban por aprobar 

Izquierda Unida abandonó la última sesión del plena 
La despedida no fue precisamente feliz. La comisión de investigación abierta por las presuntas irre

gularidades urbanísticas detectadas en una grabación policial realizada de una conversación entre dos 
subasteros, y la propia campaña electoral, ha enconado las relaciones entre los tres grupos políticos 
que han formado la corporación municipal, especialmente las relaciones entre el PSOE e IU. 

No ha habido foto de despedida. Se aprobó por unanimidad la ad- de un crédito extraordinario con des· 
El grupo de concejales de IU deci- judicación de obras del gimnasio del tino a obras de pintura y reforma de 
dió abadonar el pleno antes de ini- colegio Antonio Machado y se con- los colegios públicos y centros docen-
ciarse el último de la legislatura, el cluyó la legislatura con la solicitud tes municipales. Eso sí, el alcalde, en 
jueves 25 de mayo, a tres días de las 
elecciones municipales, por las ma
nifestaciones que había hecho el por
tavoz socialista, Crescencio Vicente. 
comparando a IU con Herri Batasu -
na y ETA por practicar terrorismo 
político, y calificar a los ediles de IU. 
Francisco González Adrada y Joa
quín Arias, de sabandijas sociales. 

El portavoz de IU,Javier Ocaña. 
pidió la palabra antes de iniciarse la 
sesión por una cuestión de orden y 
tras criticar las manifestaciones de 
Crescencio Vicente, anunció la in
tención de su grupo de abandonar la 
sesión en protesta por tales descali
ficaciones. Los seis ediles de IU 
abandonaron el salón de plenos, mo
mento en el que el portavoz socialista 
tomó la palabra para justificar sus 
manifestaciones diciendo que «es 
normal que salga en defensa de mis 
compañeros y amigos del partido. 
Crescencio Vicente Abad ha sentido 
herida su sensibilidad (por la male
dicencia de IU) y siempre que ocu
rra esto, quien lo haya provocado 
hallará la horma de su zapato». 

A continuación se dio paso al or
den del día, con di versos puntos de 
la comisión de Planeamiento lleva
dos a pleno dándose la sensación de .. 
completarse la legislatura por la vía ~ ~ 
rápida. Tanto es así que se sugirió [: 
por parte de la concejala del grupo n 
mixto, Rosalía Rodríguez, al térmi- ~ ~ 
no de la sesión que, si se hubiera ido { ~· 
a este ritmo durante la legislatura. ; ~ 
se hubieran logrado sacar adelank ~· ~11!!!1:.~~!!!l.Jl!l!!!ll!!!!I 
no pocas cuestiones. f ~. 

Fue un pleno de guante blanco en 1 ~ 
cuanto a las aprobaciones, no por la ~j 
decisión de IU de abandonar la se- ~ [ 
sión. Excepto un punto que quedú ~; 
sobre la mesa a petición del PP por ~ 
f~ta de documentación y referido al g 
proyecto de urbanización del siste- 1,... 

ma general verde del Camarmilla, ~ 

ENTRADA desde 

895.000 ptas. 

de otro punto que el propio conce- ............. ~~ .. ~ .. ;.;.;. ... ~. - -~ .. '"-' .. ~- .~~~~~~~~~~~~ 

jalde Planeamiento, Crescencio Vi
cente Abad, pidió que también que
dara sobre la mesa, concretamenll' 
un proyecto de compensación para 
un sector urbanístico, todo salió ade
lante aprobado. Y no faltó alguna 
cuestión que hubiera podido resul
tar polémica, siempre relacionada 
con el urbanismo, como por ejemplo 
la aprobación definitiva del proyecto 
de urbanización el subsector sur del , 
plan parcial del sector 101, en La ). 
Garena, formulado por Arpegio, o la · ·""···""'"·iiJi~~iii 
aprobación inicial de la modifica
ción del plan especial del sistema ge
neral en el Area de Servicios. 
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La despedida !9S . 
concejales no fu * 
precisamente feliz 

su papel de presidente de la corpo· 
ración, dio las gracias a todos los 
concejales y agradeció especialmen
te los servicios prestados a los que no 
repetirán en la próxima legislatura. 

59.000 ptas. 

26 de mayo de 1995 



La pasada semana, alumnos 
de 5 ° curso de la facultad de De
recho de la Universidad de Alca
lá de Henares y al frente de ellos 
la profesora de Derecho Procesal 
Dª María Marco, visitaron las 
dependencias de la Comisaría de 
Policía de Guadalajara. 

A primera hora de la mañana 
eran recibidos por el comisario 
jefe provincial, Femando Con
treras, quien les dio una peque
ña charla sobre el funcionamien
to de la comisaría, la organiza
ción de la Dirección General y 
unas pinceladas de lo que es el 
Cuerpo Nacional de Policía. 

Fueran recibidos por el comisario contreras 

Estudiantes de 5 º de Derecha visitaran 
la comisaría de Guadalajara 

Acto seguido los estudiantes vi
sitaron las instalaciones recibien
do las oportunas explicaciones 
del comisario. 

La Brigada de Policía Cientí
fica y la Delegación de Informá
tica fueron las dependencias en 
las que más interes pusieron los 
alumnos; también les explicaron 

el tratamiento que se da a los de
tenidos desde el momento de su 
detención, aspecto éste impor
tante desde la perspectiva del de
recho procesal. 

Al finalizar todo el recorrido 
brindaron con champán por el 
éxito futuro de los visitantes a 
punto de terminar la carrera, 

«Licenciados con más futuro que nunca» 

Programa para facilitar el acceso a la vida profesional a los li~enciados 
Hoy, viernes 26 de mayo, a las 12 de la mañana, en el rectorado univenitario, se hará la pesentación a 

la prensa de UD programa que pretende ayudar a los licenciados a encontrar empleo. Los estudiantes que 
se licencien este año recibirán de manos de la Universidad algo que, sin duda alguna, les facilitará el acceso 
a la vida profesional de una manera fácil, práctica y real. Se trata de UD programa activo y de coDSlllta para 
facilitar a los universitarios su incorpc:iración al mundo profesional y empresarial, además de un servicio 
«on line» telefónico de documentación y orientación, que incluye información continuamente actualizada so
bre becas, oposiciones, prácticas, ofertas de empleo, ferias, congresos, etc. Los universitarios sólo tendrán 
que aprovechar las posibilidades que CWCV (Computer World Currículum Vitae) ofrece con este sistema. 

Existe además, un servicio gra
tuito para los usuarios que se re
gistren, consistente en la incorpo
ración de su currículum vitae a 
Signe Lill. Signe Lill es una poten
te base de datos que se encuentra 
a disposición de empresas de selec
ción de personal, departamentos 
de recursos humanos de grandes 
empresas, instituciones públicas y 
privadas, que pueden acceder a la 
misma de forma gratuita median
te línea Videotex, módem, fax o 
teléfono. Es la única base de datos 
de licenciados y profesionales ela
borada y mantenida por los pro
pios actores de la información. De 
esta manera las 17.000 empresas 
más importantes y 2.500 del resto 
de Europa dispondrán de estaba
se de datos. 

Signe S.A. ha llevado a cabo la 
realización de este programa des
tinado a facilitar a los universita
rios su incorporación al mundo 
profesional, informando de todas 
las posibilidades que se encuentren 
a su alcance. No hay que olvidar 
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que la información es la llave 
maestra que abre muchas puertas 
de la vida profesional. La informa
ción que encontramos en este pro
grama es variada, extensa, actua
lizada y, por supuesto, muy útil. 
En este paquete se explica cómo 
organizar un historial académico 
y profesional, cómo completar la 
propia formación, hacer prácticas, 
cómo enfocar correctamente la lo
calización de empleo, e incluso có
mo constituir y desarrollar una so
ciedad, negocio, etc., recursos de 
autoempleo, etc. CWCV abarca 
distintos temas, que pueden clasi
ficarse en los bloques siguientres: 

* Búsqueda y IocaHzación de 
empleo. Todas las técnicas y los 
mecanismos para facilitar el ac
ceso al mundo profesional. Des
de la localización y el análisis de 
los distintos tipos de anuncio 
hasta cómo organizar una «Cam
paña» de autocandidatura, son 
aspectos de la búsqueda de em
pleo que se analizan en CWCV. 
No faltan consejos prácticos so-

bre la realización de cartas de 
presentación, sobre qué debemos 
y qué no debemos hacer en una 
entrevista de selección de perso
nal, además de cómo mejorar el 
salario. Ofrece, además otros fi
cheros útiles, como la Agenda de 
Relaciones Públicas (una base de 
datos especialmente diseñada pa
ra facilitar una correcta rentable 
relación social y profesional), o 
el Bloc de Incidencias, un secre
tario que guarda e imprime no
tas, teléfonos, direcciones, etc. 

* Creación de empresa/de~ 
pacho. Ayuda sobre cómo crear 
una empresa y recursos de 
autoempleo. Puede encontrarse 
información práctica y útil que 
abarca desde sugerencias y con
sejos sobre cómo · encontrar la 
idea y analizarla, y cómo conse
guir ayudas en la financiación 
hasta los trámites y obligaciones 
necesarios para la consecución 
del proyecto. 

* Formación complementa
ria. Toda la información sobre 

haciéndoles entrega el comisario 
principal, Fernando Contreras, 
de unos obsequios como recuer
do de su visita a la comisaría de 
policía de Guadalajara. 

Seguidamente, se trasladaron 
a las instalacones del GEO, ubi
cadas también en la capital alca
rreña, donde acompañados en 

-todo momento por el comisario 
Fernando Contreras, observaron 
la realización de una exhibición 
de las actividades desarrolladas 
por esta unidad policial. Al fina
lizar la visita, los alumnos de 5 ° 
de Derecho se despidieron con 
aplausos al comisario. 

cómo completar el currículum 
coñ cursos de postgrado, más
ters, idiomas y otros estudios-:-Se 
pueden encontrar fácilmente to
das las ayudas a este tipo de cur
sos, becas, etc. Cómo estudiar 
otro idioma y así stir a cursos de 
verano en España o en el 
extranjero. 

* Orientación, prácticas y 
ayudas. Toda 1 a información 
necesaria para orientar al usua
rio, que se obtiene con sólo pre
guntarle a su programa. Datos, 
estadísticas, becas, ayudas, prác
ticas en Europa, en España, en 
las distintas comunidades autó
nomas, en diferentes ciudades, 
son algunos de los aspectos de la 
orientación hacia el empleo que 
pueden ser muy útiles. 

* Información complementa
ria. Para obtener información 
complementaria sobre asociacio
nes, colegios profesionales, cá
maras de comercio, oficinas co
merciales, representaciones co
merciales, franquicias, basta con 
consultar al programa, que tam
bién soluciona dudas sobre tipos 
de contrato, requisitos para im
portar o exportar, etc. 

Computer World Currículum 
Vitae ofrece, pues, infinitas po
sibilidades útiles para los usua
rios. Es un programa de muy fá
cil manejo', que no requiere 
avanzados conocimientos de in
formática. 
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se presentará el próximo martes, !D de mayo 

Ciudad Residencial universitaria en el campus 
El próximo martes día 30 de mayo tendrá lugar la presentación de 

la Ciudad Residencial Universitaria del Campus. La presentación 
se celebrará a las 11'00 horas en el Centro Cultural de la Ciudad Re
sidencial. En el acto se darán cita el Rector, Manuel Gala, el equi
po rectoral de la Universidad, Monserrat Rodríguez Calero, geren
te de CRUSA y personajes destacados del mundo de la Educación. 
Han confirmado la asistencia diversas personalidades relacionadas 
con el tema de Universidades y la Comunidad de Madrid. Destaca 
la presencia del Ministro de Educación y Ciencia, Suárez Pertierra. 

La Ciudad Residencial está si
tuada en un espacio singular y 
adecuado a sus fines, en el cam
pus universitario, un punto cer
cano y accesible desde la ciudad , 
e integrada en el proyecto ecoló
gico y medioambiental de la Uni
versidad. Además, gozan de ex
celentes comunicaciones: auto
buses urbanos, autobuses a Ma
drid, autobuses al aeropuerto de 
Barajas y estación de cercanías 
RENFE. La ciudad residencial 
cuenta con servicios que facilitan 
a los residentes la cobertura de 
necesidades básicas, de ocio y de 
cultura: centro social, cafetería, 
guardería, pistas deportivas pro
pias, centro comercial, en el que 
se incluye una librería, lavande
ría, alimentación, etc. Los resi
dentes disfrutarán de una serie 
de servicios que garantizan la ca
lidad de vida, tales como la lim
pieza interior de la vivienda, 
limpieza viaria, lavandería, vi
gilancia durante las 24 horas del 
día (365 días al año), recogida de 
basura, jardinería, alquiler de 
bicicletas, servicio de reparto de 
la correspondencia, etc. 

Residencias de estudiantes 
- Se trata de un conjunto de 

112 viviendas, de las cuales cua
tro son para personas con minus
valía. El complejo, en su prime
ra fase, tiene capacidad para 560 
estudiantes. 

- Dúplex adosados, unidos 
dos a dos, con una zona común 
en planta baja (cocina, tendede
ro y salón-comedor) y planta al
ta (terraza de 40m2). 

- Cada residencia dispone de 
cocina común, zona de estar co
mún, seis habitaciones de uso in
dividual o doble, cuatro baños 
completos, dos asesos, lavadero 
terraza y aparcamiento. 

- Las residencias están total
mente amuebladas, incluyendo 
cortinas y sistemas de ilumina
ción. Están dotadas de los ele
mentos de menaje y ropa de ca
sa necesarios. 

- Las viviendas se entregan 
con menaje de cocina, ropa de 
cama (sábanas, manta y colcha) 
y toallas. 

- Cocina amueblada, con 
campana extractora y frigorífico 
de dos puertas. 
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- Calefacción y agua calien
te central. 

- El acceso a las viviendas se 
realiza con tarjeta de banda 
magnética. 

- Los precios de alquiler, 
que incluyen gasto de agua, luz, 
calefacción, servicio de limpieza 
quincenal y servicio de lavande
ría de sábanas y toallas, son los 
siguientes: 28.000 pesetas al mes 
en habitación doble y 38.000 pe
setas al mes en habitación indi
vidual. 

- Existe la posibilidad de 
conseguir ayudas de hasta un 
50 % del precio total del alquiler. 

Residencias de empleados 
y profesores 

Existen dos modelos, de dos o 
tres dormitorios, ambos de dos 
plantas. Estas viviendas unifa
miliares se entregan totalmente 
amuebladas, y disponen de salón 
comedor, cocina, dormitorios, 
vestidor, dos baños completos o 
baño y aseo, tendedero, porche 
y aparcamiento. 

- Se trata de 24 residencias 
de dos dormitorios (67m2), 60 
residencias unifamiliares de tres 
dormitorios (73 m2) y 4 residen
cias unifamiliares para disminui
dos físicos (98 m2). 

- Son dúplex adosados: los 
de dos dormitorios están com
puestos por un baño completo y 
un aseo, cocina, salón-comedor y 
tendedero. Los de tres dormito
rios se componen de dos baños 
completos, cocina, salón/come
dor y tendedero. 

- Están totalmente amuebla
dos y tienen armarios empotra
dos en todas las habitaciones. La 
cocina, con todo el mobiliario 
dispone de frigorífico, cocina 
eléctrica de cuatro fuegos y cam · 
pana extractora. 

- Dispone de calefacción y 
agua caliente central, además de 
toma de televisión y antena pa
rabólica orientada al SATL 

- El acceso a la vivienda se 
realiza con tarjeta de banda 
magnética. 

Los precios son: 60.000 pese
tas al mes la vivienda de 2 habi
taciones; 7 5.000 pesetas al mes la 
vivienda de 3 habitaciones. 

Residencia J ª Edad «SANTA AGUEDA» 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

Villanueva de la Torre 
<J Km. de Azuqueca de Henares, ,o km. de Alcalá> 

* Asistencia médica 24 horas del día 
*Personal especializado (ATS, auxiliares de clínica, flsiote-

rapeuta, camareras, etc ... ) 
* Habitaciones individuales y dobles con baño y aseo. 
* Salones con televisión panorámica, vídeo. 
* Capilla. * Bar cafetería. 

Situada en urbanización modl'rna 
(RESIDENCIA SA TA AGUE DA), A 15 MINUTOS DE ALCA LA 

LA MEJOR CALIDAD Y A SU ALCANCE 
Información y reserva de habitación: 

Telfs.: 949 26 03 71 / 26 03 50 

GESTORIA ORTIZ 
el. Libreros, 9 - 1° 

Teléf.: 883 36 42 - 28801 ALCALA DE HENARES 

No pague más de lo que debe, 
póngase en manos de profesionales 
HORARIO: 
Lunes a Viernes, de 10'00 a 14'00 y 16'00 a 20'00 h. 

VENDO o ALOUILO 

LOCAL COMERCIAL 
Junto al Paseo de la Estación 

y Vía Complutense 

• 380 m/2 de exposición, 
oficinas, almacén, etc. 

• Totalmente acondicionado 

Telf.: 880 14 99 

¿Necesita .... ? 

Ellmlnar la 

ANSIEDAD 
LLÁMENOS: 889 .43.49 

ALBOR PSICOLOGÍA 

Luis Vives, 11 

ACUPUNTURA SIN DOLOR 
AguJa desechable 

Digitopuntura 
Tratamiento a cualquier tipo de dolencia 
C/ Navarro y Ledesma, 21 · 2° C 
Telf.: 889 55 84 · Alcalá de Henares 

e/ Colombia, local entre 18 y 30 
Telf.: 350 82 26 - MADRID 
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Asistieran al acto unos ssa socios y muchos políticos 

Entrega de trofeos de san Isidra en el club de jubilados Cervantes 
Nadie duela de que es el club de jubilados que tiene una de las instaciones más bonitas, pero también es un club 

que ha ido quedándose cada vez más pequeño por el número de socios que se han incorporado a él. Eso hace del 
club de jubilados y pensionistas uno de los que más necesidades tienen en cuanto a espacio y eso que Ja idea de 
su ampliación viene flotando desde hace muchos tiempo. Tal ha sido la reivindicación de Antonio Salido Mojado, 
su presidente, quien tras una gestión que ha sido avalada por la reelección en las pasadas elecciones, mantiene 
una presidencia que sigue basándose en conseguir, a fuerza de pedirlo, la ampliación del club. · 

Y buen momento para ello 
fue el acto que se celebró el 
domingo 14 de mayo en el pa
tio del club. Con ocasión de 
las fiestas de San Isidro e in
cluido en el programa oficial 
de actos, se celebró la entre
ga de premios y trofeos a los 
concursos de juegos de mesa 
organizados por el propio club 
con la colaboración de la de
legación municipal del distri
to. Esta vez no ocurrió lo que 
el año pasado, que apenas hu
bo una representación institu
cional en el acto , habiéndose 
prácticamente de entregar 
ellos mismos los trofeos. El 
presidente, Antonio Salido, 
en aquella ocasión se mostró 
un tanto decepcionado y así lo 
manifestó: «Seguro que aho
ra han venido tantos políticos 
por lo que dije el año pasado, 
pero creo que es más por las 
elecciones. De todos modos 
aquí son todos bien recibidos 
y nos alegramos de que 
vengan». 

Total, que ante unos 550 
socios de los 1.700 que apro
ximadamente tiene el club, 
asistieron a la entrega de pre
mios y trofeos no pocos polí
ticos. Desde luego muchos 
más que en años anteriores 
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ante un considerable lleno en 
el patio, donde no cabía más 
gente. Todo esto es una mues
tra de las necesidades que tie
ne el club. 

Allí estuvo el alcalde, Flo
rencio Campos, y el candida
to del PP, Bartolomé Gonzá
lez. También estuvo la conce
jala presidente de la delega
ción del distrito VII, E lisa de 
Francisco, y varios miembros 
de la delegación. Y también 
asistió la concejala de Parti
cipación Ciudadana, María 
Luisa Martín. 

Durante el acto se entrega
ron los trofeos correspondien
tes a los concursos de tute, 
mus, guiñote, dominó, brisca 
y rana. Los 40 participantes 
en natación recibieron un re
cuerdo de esta participación. 

La directiva del club está 
formada por Antonio Salido 
como presidente, Rafael He
redero como vicepresidente, 
Julián Orozco como tesorero, 
José Lanzas como secretario, 
José Pinilla, Antonio Palan
car, Juana Polo y Valentín 
Gómez, como vocales. 

ll~~~~ 
MAYO 

Día 18 ................ 79.676 
Día 19 .......•........ 23.079 
Día 22 ................ 38.435 
Día 23 ................ 82.190 
Día 24 .•••••..•••••.•• 88.798 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
o 

Plaza Ramón y Cajal, 1 - Tlf. 886 01 77 a 
MECO: El pueblo ~ 

más distante del mar -3 · 
~ I 
c:a. 1 

1 u 

• j 
Gran Collar de Oro a la 

Gastronomía Internacional 

¿NecesHa .... ? 

Superar el , 
ESTRES 

UÁMENOS: 889 .43.49 

ALBOR PSICOLOGÍA 

Luis Vives, 11 

~~~ 
Limpieza 

Reparación 
Restauración 

Repuestos 
C/ Nebrija, 12 
Teléf. 888 21 02 

Alcalá de Henares 

¿Su hijo .... ? 

Todavía 

MOJA LA CAMA 
UÁMENOS: 889.43.49 

ALBOR PSICOLOGÍA 

Luis Vives, 11 
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En Torres de la Alameda 
VIVIE • 

En pleno Casco Histórico (el Granada) 
ENTREGA INMEDIATA 

Financiación. Personalizada 

1'-i:I NI 1'-i:_A E NT R.__A D _A 
.. 

Le proporcionamos financieras 
al interés más bajo 

• Desde 145 m/2 construidos. 
• Jardín desde 62 - 151 m/2. 
• En la zona más cotizada de la comarca. 
• Cuadro eléctrico preparado 

para tarüa nocturna. 

En el centro de Villalbilla 

a 5 minu~os de Alcalá de Henares 

• Fachada de ladrillo visto y zócalos de piedra. 
• Carpintería exterior de madera en pino balsaín. 
• Balcones en fachadas. 
• Accesos comunes solados en mármol y pasamanos 

y quitamiedos en madera de haya con balaustres. 
•Carpintería interior en madera. 
• Armarios empotrados. 
• 3 dormitorios, 2 baños. 
• Plaza de garaje por vivienda. 
• Cocina amueblada. 
• Situación privilegiada. 

VENDE: 
RESIDENCIAL El PI UlllO S.A. 

C/ Daoiz y V elarde, 2 - 1 ° D 
ALCALA DE HENARES 

(Madrid) 
Telf.: 88! t7 tt 



Junto a la Hermandad del Rocío estuvo la de la Virgen del Val El Simpecado hizo el camino en su nueva carreta 

La fiesta del Rocía concluyó can accidente 

una mujer de &5 años resultó herida par un caballa 
Una mujer de 65 años resultó herida de gravedad al sufrir lesiones producidas por un caballo en la 

romería del Rocío el domingo 21 de mayo. Al parecer, el caballo perdió el equilibrio y cayó al suelo 
desconociéndose si en su caída atrapó la pierna de la señora o si lanzó una coz golpeándo a esta mujer, 
que había salido a dar un paseo y a ver la romería. Este accidente ha puesto en entredicho la utiliza
ción de caballos en pleno casco urbano de la ciudad; si a esto se añade la impresión de no pocas perso
nas que han protestado tanto a la Policía Municipal como incluso a PUERTA DE MADRID sobre el 
estado en que iban algunos jinetes, que al parecer pudieran estar influidos por las bebidas alcohóli
cas consumidas, hace que se haya planteado desde diversos sectores la cuestión de realizar modifica
ciones y controles en el Rocío para evitar precisamente accidentes. 

De hecho, al parecer obra en horas del domingo 21 de mayo cayó al suelo, posiblemente por
poder de la alcaldía compluten- cerca de la ermita del Val. Lo que se resbaló en el asfalto, pero 
se un informe sobre los peligros que sí se sabe es que el caballo también ha habido quien ha 
que tiene la romería del Rocío 
por la utilización de caballos en 
el casco urbano. No es ún cues
tionamiento de la fiesta, que tie
ne su sentido desde el momento 
que está arraigada en el corazón 
y en el alma de miles de perso
nas en Alcalá por su procedencia 
andaluza, pero sí de algunos de
talles que ponen en peligro la se
guridad en la fiesta. 

Manuela Rosado Rebollo , de 
65 años, hubo de ser trasladada 
urgentemente al hospital Prínci
pe de Asturias, donde quedó in
gresada para ser atendida de una 
fuerte herida en una pierna, pro
ducida por un caballo de los par
ticipantes en el Rocío. El acci
dente se produjo sobre las 19'15 

CELEBRA TU BANOUETE DE BODA 
EN EL MEJOR AMBIENTE 
Y AL MAS ALTO NIVEL -

Acércate y conoce nuestras instalaciones y servicios 
GRAN VARIEDAD DE MENUS CON LA MEJOR 

RELACION CALIDAD-PRECIO 

Maria de los Angeles Solís;
presidenta de la hermandad. 

apuntado que algunos jinetes ha
brían podido beber más de la 
cuenta y en ellos era manifiesta 
la influencia de bebidas alcohó
licas. De hecho, las quejas por las 
acciones de los caballos y jinetes 
se multiplicaron a los agentes de 
la Policía Municipal. Lo que no 
se sabe a ciencia cierta es si el ca
ballo cayó encima de la señora, 
atrapándole la pierna, o si al caer 
lanzó una patada que impactó en 
la señora. Sí se sabe, en cambio, 
que la señora presentaba una 

LAS MAYORES FACILIDADES Y DETALLES 
(Menú de degustación - Habitación nupcial - Orquesta) 

21 de lllCIJO de 1995 

INFORMACION Y RESERVAS: 
Tlf.: 949 / 26 44 88 
Fax: 949 I 26 44 96 

PUERTA de Madrid 



fractura abierta en una pierna y 
que, dada su edad, su estado era 
de gravedad. 

Un planteamiento que se ha 
oído durante estos días en perso
nas que acudieron a la romería 
y que se quejaron de los caballos 
y sobre todo de sus jinetes, es 
que, teniendo en cuenta que la 
fiesta rociera tiene en el caballo 
a uno de sus protagonistas, la ro
mer.ía debería celebrarse fuera 
del casco urbano, sin que los ca
ballos tuvieran que atravesar las 
calles y con un adecuado control 
acerca de la organización, preci
samente para garantizar la segu
ridad de aquellos que participen. 

Alegria rociera 
La romería del Rocío en Alca

lá se celebró, en palabras de la 
presidenta de la hermandad, 
María de los Angeles Soler Sán
chez, con alegría y devoción. Eso 
es algo ajeno a los incidentes fi
nales, que lo único que expresan 
es la necesidad de articular 1 os 
mecanismos de seguridad necesa
rios, no cuestionar la propia fies
ta. El Rocío contó con la nove
dad en Alcalá de que la Virgen 
del Rocío, la imagen que se con
serva en el convento de las Reli
giosas Claras, no participó en la 
romería: «Es la acomodación 
verdaderamente rociera. Los ro
cieros no peregrinan nunca al 

Santuario con una imagen de la 
Virgen porque los almonteños, 
que son los que tienen la her
mandad matriz del Rocío, dicen 
que si vamos a peregrinar a la 
verdadera imagen, no tiene sen
tido que vayamos con otra ima
gen. Para eso está el Simpecado, 
que es lo que sí llevamos en nues
tra romería. Para nosotros es la 
Virgen y recibe culto como tal. 
Este año por eso hemos querido 
acoplarnos a la costumbre rocie
ra del Simpecado. Evidentemen
te el Simpecado no puede pere
grinar de cualquier manera por
que para nosotros es la Virgen. 
Por eso se peregrina en una ca-

rreta de camino cuyo sentido es 
el de que la peregrinación rocie
ra dura varios días y cada her
mandad va con su capellán. Es
te celebra todos los días la misa 
del alba y la carreta hace las fun
ciones de altar». 

La Hermandad del Rocío de 
Alcalá también ha estrenado es
te año un juego de varas de esti
lo barroco, cinceladas en Sevilla. 
También estrenó su nuevo estan
darte, bordado en Huelva y dos 
cartelas de plata para la carreta, 
cinceladas en plata de ley en los 
talleres sevillanos de Manuel de 
los Ríos. En el frontal figura el 
escudo de la Hermandad y en la 

trasera el escudo de la Iglesia 
diocesana complutense: «Hemos 
pedido al obispado permiso pa
ra poder lucir allá por donde va
yamos, ese escudo que nos iden
tifica como católicos alcalaínos. 
Pudiera ser nuestra carreta de las 
casi cien carretas de las herman
dades rocieras, la única que luce 
el escudo diocesano. La costum
bre rociera es que en el escudo 
trasero lleven el de su ciudad, pe
ro nuestro escudo ya recoge el de 
Alcalá y no era cuestión de repe
tirlo, por eso estamos muy con
tentos de lucir también el escu
do de la diócesis de Alcalá», dijo 
María de los Angeles Soler. 

La romería tendría que cele
brarse el día 28, pero al coinci
dir con las elecciones municipa
les y al no poder cubrir la Poli- · 
cía Municipal la carrera, la Her
mandad decidió adelantar una 
semana la celebración del Rocío: 
«Es una despedida de romeros 
que nos vamos a ver a la Virgen 
a su Santuario. Por eso con esta 
romería lo que hacemos es decir 
a los alcalaínos y a la comarca 
que nos vamos a ver a la Virgen 
y que se vengan con nosotros». 

En la explanada del Val se ce
lebró una misa rociera que fue 
presidida por el capellán de la 
Hermandad, don Isidoro Pérez 
Montero, y tras la misa se dio pa
so a la fiesta rociera. 

RESIDENCIA GERIATRICA «LAS PALMERAS» 
(Válidos y asistidos) 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terrazas y zonas verdes. 
• Equipo Sanitario formado en Geriatría, las 24 h. Cons

ta de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 

y dobles dotadas de: 
• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluquería • Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestas y calidad de vida. ·-== ¡--------------- ------=-

• Hilo musical opcional. 
• Toma de TV • Detector automático de incendios. - Profesionales con más de 17 años de experiencia en 

la atención a nuestros mayores. ·----------- ----------=--- Mldlid ___. ----------:: w 4 
PUERTA de Madrid 

Camino de la Barca, nº 16. - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
Tclfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Esta localidad duplicará su población 

en los próximos cuatro años 

200 personas participaron en un mitin 

del PP en Torres de la Alameda 

El PP de Villalbilla quiere «Un solo municipio» El PP quiere «Volver a unir al puebla» 
José Antonio Bemández López encabeza la candidatura de los po

pulares para el ayuntamiento de Villalbilla, seguido de Fernando 
Mandado, Roberto Beesmans, Gustavo Olivares, María del Carmen 
García Urias, Agustín Sánchez Trillo, Blanca Girón, Ismael Toledo, 
José María Bita, José Mª Solé y Plácido Rodríguez. El Partido Po
pular quiere trabajar en este pueblo, que tiene expectativas de du
plicar su población en los próximos cuatro años, para solucionar: 
<<el deporte desatendido, una juventud olvidada, medio ambiente sin 
desarrollar, servicios escasos, empresas desatendidas, mala infraes

tructura, impuestos en alza y en general un municipio desintegrado». 

Villalbilla es el pueblo que menzó la legislatura actual)». 
más está creciendo de la CAM. Otras de las propuestas son: 
En los próximos cuatro años se modernizar la red general de 
prevé que se duplique su pobla- agua, crear un centro de urgen-
ción y es precisamente en este cias permanente en la zona del 
crecimiento en el que se apoya el Gurugú y un centro de 2 ª ense-
PP para proponer una estabili- ñanza y FP o gestionar con em-
zación de los impuestos y una presas privadas y con la CAM 
contención del gasto público: una red de transporte que enla-
«Mantener y no subir los im- ce con todos los nucleos del 
puestos municipales; reducir el municipio. 
impuesto de actividades econó- Del ayuntamiento de Villalbi-
micas; rebajar el impuesto mu- lla dependen diversas urbaniza-
nicipal del agua; anular el im- ciones, en las que la actual cor-
puesto de plusvalía, reciente- poración pretende crear oficinas 
mente creado por la actual cor- municipales. El PP rechaza esta 
poración; y austeridad en el gas- propuesta por considerar que no 
to con el fin de no endeudar al solucionaría los problemas de los 
ayuntamiento de Villalbilla, que vecinos, sino que contribuiría a 
por ahora tiene un superavit de separarlos: «Nosotros queremos 
25 millones (eran 75 cuando co- unión y un sólo municipio». 

El endeudamiento municipal es de 1.aa millones 
Más de 200 personas participaron en Torres de la Alameda en un 

mítin del PP torresano, celebrado el pasado 23 de mayo. Dos de los 
mensajes que transmitió el candidato a alcalde por esta formación, 
Francisco Acedo, a los asistentes al acto fueron, por una parte su 
intención de «Volver a unir al pueblo» y por otra la humildad con la 
que el Partido Popular va a aceptar tanto la derrota como la victo

ria en las próximas elecciones municipales. 

En el mitin intervinieron Ro
sa Montero, economista y candi
data n°9 en la lista del PP para 
el ayuntamiento torresano; En
carna Caballero, candidata n°2; 
Enrique Burgo a, candidato nº 4; 
Jorge Tapia, concejal del ayun
tamiento de Madrid y miembro 
de la candidatura de Gallardón 
a la CAM; Francisco Acedo, can
didato a la alcaldía de Torres de 
la Alameda; y Pedro Nuñez, vi
cepresidente 1 ° de la Asamblea 
y candidato a la CAM. 

Las soluciones del PP para 
Torres de la Alameda pasan por 
realizar una mejor gestión, «más 
cercana a los vecinos»; la auste
ridad y la racionalización del 
gasto público, para eliminar los 
1.400 millones de pesetas de en
deudamiento del ayuntamiento 

torresano; la elaboración de una 
«Carta Municipal de Participa
ción Ciudadana>> para que el 
pueblo participe de veras en la 
vida municipal; la protección 
medioambiental, muy descuida
da por el PSOE que no ha cum
plido el 60 por ciento de su pro
grama al respecto, según Acedo; 
la democratización del urbanis
mo y la creación de viviendas so
ciales, «lo que no consiste en ad
judicar un chalet a la concejala 
de Asuntos Sociales» como ha he
cho el actual alcalde, comentó 
Acedo; el acceso de todos los ve
cinos al empleo público de forma 
libre, transparente y rotatoria; o 
la creación de la Casa de la Cul
tura, «prometida desde hace 
ocho años y que todavía está sin 
construir». 

¿TIENE PROBLEMAS CON SU PISCINA? 
¿Descubre cada año como su piscina queda totalmente inutilizada 
a causa de las grietas, fisuras, desprendimientos del gresite, 

descascarillado de la piniura o pierde agua? 

iTENEMOS LA SOLUCIÓN! 
Trabajos en fibra de vidrio y poliester • 1 O años de garantía de estanqueidad 

POFISA, s. L. 
CI. Arcas s/n • Tel. (949) 33 23 11. Fax (949) 33 70 36 
CABANILLAS DEL CAMPO (Guadalajara) 
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Javier Zurdo Luis Vargas 

Mitin del PP en la plaza del Barro 

Luis vargas: «Viene la derecha, pera una derecha honrada» 
«Es hora de mandar a los socialistas a casa, a descansar» 

El Partido Popular de Alcalá de Henares ofreció un mitin en la plaza del Barro el pasado 17 de mayo. 
El acto, que congregó a unas cien personas, se abrió con la intervención de Beatriz Díaz Manzanares 
y continuó con las de los candidatos Luis Vargas, Javier Zurdo y Bartolomé González. Entre el cente
nar de personas congregadas en esta plaza del barrio de Reyes Católicos se pudo ver a varios militan
tes del partido que, junto a los vecinos, escucharon las palabras de los candidatos. 

El acto se inició con la inter
vención de la n ° 3 de la lista po
pular al ayuntamiento, Beatriz 
Díaz Manzanares, que criticó 
al Partido Socialista por pade
cer sordera y tener ideas atra
sadas, fruto de sus muchos años 
en ,el gobierno. Díaz aseguró 
que los socialistas ya no quie
ren escuchar y añadió que «es 
hora de mandarlos a casa a des
cansar y que nos dejen descan
sar a los demás». La candidata 
al ayuntamiento aseguró que 
«los hombres y mujeres del PP 
somos de carne y hueso; sufri
mos y padecemos lo mismo que 
vosotros y por eso hemos con
feccionado un programa de 
soluciones». 

Luis Vargas se refirió a la 
economía y el paro y aseguró 
que con una política adecuada 
de inversiones desde el ayunta
miento se pueden conseguir 

cuestiones que los socialistas no 
han logrado. Dijo que el pro
grama económico del PP pre
tende crear una ciudad atrac
tiva para los negocios. Vargas 

consideró que la política econó
mica del PSOE sólo ha conse
guido déficit y paro y recordó 
que Felipe González criticaba 
desde la oposición a UCD por-

Flymo 
sencillo por diseño · 

Beatriz Díaz 

que en España había dos millo
nes de parados y ahora, con el 
gobierno socialista, hay cuatro. 

El candidato al ayuntamien
to por el Partido Popular qui
so hacer referencia al que qui
zá sea el caso más grave de co
rrupción política que envuelve 
a los socialistas , Filesa, y no 
quiso dejar fuera al todavía al
calde de Alcalá , Florencio Cam
pos: «Filesa supone que un par
tido político que pretende ac
tuar en democracia ·se ha finan
ciado ilegalmente. Durante la 
trama de Filesa, Florencio 
Campos era miembro de la Eje
cutiva del Partido Socialista y 
estaba al lado de Felipe Gonzá
lez. Si no se ha enterado, es ma
lo, y si se ha enterado es peor. 
Los alcalaínos no pueden tener 
confianza en un señor que ha 
compartido mes a y mantel 
mientras un partido jugaba con 
las cartas marcadas». 

Vargas quiso defender el 
nombre de la derecha ante la 
degradación que está sufriendo 
el término en boca de .dirigen
tes de otros grupos políticos. 
«Cuando os digan ' que viene la 
derecha', decid que sí, pero 
una derecha honrada y que re
presenta unos principios polí
ticos que están funcionando en 
toda Europa». 

SANDVIK 
_ ... ~~ 
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POWER PRODUCTS 

Distribuidor y Servicio Técnico de: 
""ª' YIKING. 
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«ES una bestialidad plantear desde la administración la 
construcción de viviendas para personas que ganan 7'5 

veces el salario mínimo interprofesional, como hace el PP» 

«Sólo el PSOE puede garantizar la culminación del plan 
de la vivienda», aseguró el concejal de la Vivienda 
«Ni por ideología, ni por la gente que llevan en su lista, el PP sería capaz de 
mantener el plan para culminar las 4.600 viviendas que se han promovido» 
«Cuando IU dice que no se ha cumplido el plan, miente con premeditación y 
alevosía», dice José Luis García Graván 

La vivienda es el tema al que más han recurrido todos los candidatos a las elecciones municipales 
durante la campaña. Y durante ésta se han mencionado muchos aspectos relacionados con la vivien
da. Unos acusando al PSOE de incumplimientos del plan, especialmente lanzando ro feroces críticas 
en las que señalaba que sólo han construido 29 en la calle Las Damas. Otros aspectos relacionan a va
rios candidatos del PP a las municipales complutenses con el sector inmobiliario de la ciudad, llegán
dose a criticar precisamente los intereses económicos de algunos candidatos populares. El actual con
cejal de la Vivienda, José Luis García Graván, ha asegurado que sólo un gobiemo del PSOE es capaz 
de garantizar el cumplimiento del actual plan de la vivienda. 

José Luis García Graván ase
guró que cuando IU se refiere 
a los incumplimientos del 
PSOE en el Plan -de la Vivien
da mienten: «Además lo hacen 
con premeditación y alevosía. 
Hay que destacar que el pro
grama de gobierno que aprobó 
la corporación municipal con 
los votos de IU y del PSOE de
cía muy claramente que el 
ayuntamiento tendría que pro
mover la construcción de 2.000 
viviendas. Y lo subrayo para 
que se entienda: Se habla de 
promover; insisto, de promo
ver, y para que se me entienda 
bien lo vuelvo a repetir: se ha
bla de promover la construc
ción de 2.000 viviendas. Y no 
sólo no hemos promovido la 
construcción de 2.000, sino que 
hemos promovido la construc
ción de 4.604 viviendas». 

García Graván señaló que 
«los de IU mienten porque no 
dicen la verdad. En el año 1991 
se aprobó el Plan General de 
Ordenación Urbana y mientras 
que se tramitó y salió a exposi
ción pública, nos plan tamos en 
enero de 1992; a partir de ahí 
había que negociar con los pro
pietarios porque el ayunta
miento no tenía suelo ni tenía 
dinero para desarrollar un plan 
de vivienda. IU sabe perfecta
mente que lo que estaba con
templado en el programa de go
bierno es lo que se ha hecho e 
incluso se ha doblado». 

El problema para García 
Graván son las malas artes uti
lizadas por IU: «Ellos creen que 
en la campaña electoral vale to
do. Y o también podría decir 
que con premeditación y alevo-

n de maro de tl9S 

José Luis García Graván, concejal de la Vivienda 

sía no han aprobado los presu
puestos de 1993 y esta ciudad 
no puede crecer porque no se 
pueden desarrollar gastos en in
versión. Ellos no aprueban los 
presupuestos para que el equi
po de gobierno no haga obras 
y la gente no pueda pensar que 
esas obras están hechas por el 
PSOE. Nosotros creemos que 
los intereses de la ciudad pasan 
por encima de los intereses del 
PSOE». 

«Lo que más me extraña es 
que eso lo dijera José Miguel 
Polo, el candidato a la alcaldía 
de IU, que para más inri no re
side en la ciudad alcalaína, y si 
reside es desde hace cuatro días 
y posiblemente no pueda ni vo
tar en Alcalá», dijo García Gra
ván, que afirmó que «al menos 
ésas son las sospechas que a mí 
me caben. Desde esa perspec-

tiva yo me preguntó qué va a 
saber este señor del plan de la 
vivienda; si no sabrá ni dónde 
estarán las calles de Alcalá». 

4.604 viviendas 
promocionadas 

Con el plan municipal de la 
vivienda el ayuntamiento ha 
promocionado 4 .604 viviendas 
de toda tipología: «Lo que la 
Empresa Municipal de la Vi
vienda está haciendo es atender 
a esa franja de trabajadores o 
jóvenes que, aun teniendo un 
salario, no pueden acceder a su 
vivienda por los precios que 
tiene el mercado. Son vivien
das baratas, pero con unas ca
lidades excelentes; es decir, no 
son chabolas; se trata de vivien
das muy dignas para un traba
jador porque yo entiendo que 

nadie que pueda comprarse una 
vivienda de 40 millones de pe
setas se compre una de 8 millo
nes de pesetas .• Pero nosotros no 
hemos hecho este plan a esos 
señores que tienen 40 millones 
de pesetas para comprar una vi
vienda, porque ellos no necesi
tan ningún plan». García Gra
ván destacó también que la 
Empresa Municipal de la Vi
vienda ha hecho un abanico de 
ayudas que puedan favorecer a 
todo el mundo hasta llegar in
cluso a la subvención de alqui
leres para casos de extrema ne
cesidad. Por la parte más alta 
se ha llegado a la promoción de 
viviendas de VPT (Viviendas 
de Precio Tasado) que pueden 
costar nueve o diez millones, 
según el concejal de la 
Vivienda. 

Una de las condiciones pues
tas para la adjudicación de las 
viviendas en alquiler es que los 
adjudicatarios estén empadro
nados en Alcalá: «Estamos has
ta las narices de que el ayunta
miento tenga que hacer un es
fuerzo para poner suelo urba
nizado a disposición de la co
munidad de Madrid a través 
del IVIMA y que luego se va
ya a otros municipios. Yo en
tiendo que hay que ser solida
rios pero también otros muni
cipios tienen que hacer el es
fuerzo que hace Alcalá para ac
ceder a esas vivienda"S». 

«También miente IU cuan
do no reconocen que hay 318 
viviendas de alquiler que se 
van a entregar ya. Son las de 
La Rinconada. Además ini
ciamos la construcción este 
mes de otras 3 59 viviendas 
promovidas por la Empresa 
Municipal de la Vivienda. 
Además ignoran que las coo
perativas a las que se les ha 
adjudicado terreno para cons
truir están en un proceso de 
venta y que van a construir 
ya>>. 

El «peligro» del PP 
Además de las críticas hacia 

IU García Graván lanzó tam
bién otras hacia el PP para lle
gar a la conclusión de que sólo 
el PSOE puede garantizar el 
cumplimiento del Plan Muni
cipal de la Vivienda: «Desde mi 
perspectiva de concejal sólo 
tengo garantías de que la cul
minación del Plan la pueda lle
va a cabo el PSOE y a las prue
bas me remito. La. candidata 
del PP Beatriz Díaz Manzana
res ya ha atacado al Plan Mu
nicipal de la vivienda, concre
tamente contra Espartales. Y es 
que no deben de estar confor-
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mes con que el 85 por ciento de 
los españoles son trabajadores 
que tienen que vivir. En Espar
tales se van a construir vivien
das dignas y pienso que con el 
PP en el gobierno municipal de 
Alcalá puede pasar como con el 
ayuntamiento de Madrid, que 
no les guste que se construyan 
viviendas al amparo de las ayu
das de la administración. Pre
fieren otro tipo de plan que no 
tiene nada que ver con cons
truir viviendas destinadas a 
trabajadores; tienen otro plan
teamiento que responde a la 
idea de la derecha». 

García Graván aseguró que 
el PP de Alcalá «llama guetto a 
lo que son viviendas para los 
trabajadores. Eso ya limita el 
Plan Municipal de la Vivien
da. Por eso, aquellos votantes 
que estén con la necesidad de 
comprar una vivienda, ya se lo 
pueden pensar a la hora de vo
tar. Si el PP gobierna en Alca
lá la filosofía de la vivienda va 
a cambiar mucho y dudo mu
cho que tenga un carácter so
cial. Es una bestialidad plan
tear desde la administración la 
construcción de viviendas pa
ra personas que ganan 7'5 ve
ces el salario mínimo interpro
fesional, como hace el PP». 

El concejal de la Vivienda se
ñaló que «Corren rumores de 
que hay gente en la lista del PP 
que está relacionada con inmo-

' biliarias. No sé si esta.lista se 
ha confeccionado con premedi
tación y alevosía. Y o no digo 
que vayan a ir al ayuntamien
to a hacer negocio, pero pueden 
tener otra visión muy distinta 
del problema de la vivienda por 
sus condiciones profesionales y 
personales y lo canalicen hacia 
otras historias. El PP no sería 
capaz de mantener el Plan de 
la Vivienda, ni por ideología, 
ni por la gente que llevan en la 
lista>>. 
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URBANIZADORA COLMENAR, S.A. 

EXPERIENCIA Y TECNICA 
EN LA CONSTRUCCION 

e/ Antequera, 1 (Local 1 J Tel. : 882 62 03 
ALCAlA DE HENARES (Madrid) 

Plaza del Pueblo, 8 
COlMENAR VIEJO (Madrid) 

Evite 
el enveietimiento 
de sus dientes. 

;Revísese 
toda seis meses! 

Urbanizadora Colmenar basa su calidad en 
la planificación, control y análisis de cada proyecto. 

Personas, sistemas y métodos están comprometidos 
en dos importantes objetivos: la calidad integral 
de nuestras realizaciones y el servicio a los usuarios . 

La experiencia de 25 años, basada en la aplicación 
de las técnicas más avanzadas en la construcción, 
nos aseguran la plena satisfacción de nuestros clientes. 

Asegure su bienestar y rentabilidad. 

venga a ,,..,IOS 

-----INFÓRMESE EN: -------------------

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-

C/ Bella Vista, 1 - 2° Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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Bartolomé González Jiménez, 27 años, empresario, 

candidato a la alcaldía por el PP 

«Si el día 28 el PP consigue la responsabilidad de gobernar, 
no vamos a hacer un cambio brusco de la situación» 
«Somos el partido favorito J así lo demuestran los sondeos existentes, 
pero eso no puede hacer dormirnos en los laureles» 
«LO que más nos asusta es que Alcalá este gobernada por un alcalde de 
IU porque eso sería un gran retroceso para nuestra ciudad» 

El candidato a la alcaldía por el Partido Popular, Bartolomé González Jiménez, tiene 27 años y en 
su currículum señala que su profesión es empresario. Inició estudios en la facultad de Ciencias Econó
micas y Empresariales de la Universidad de Alcalá, que abandonó al poco de empezar. La empresa 
a la que pertenece es una empresa de carácter familiar que se dedica a los juegos recreativos, entre 
ellos las máquinas tragaperras como operadora de ellas. Alcalaíno nacido en la ciudad complutense, 
él mismo subraya: i<Nací en la habitación número 26 del sanatorio Vallés». Y presume Bartolomé Gon
zález de ser el candidato más joven del PP en los municipios más importantes de la comunidad de Madrid. 

El PP ha señalado que su 
campaña se va a sustentar en 
hacer llegar su mensaje al 
electorado sin caer en desca
lificaciones a los adversarios; 
así lo pidió Bartolomé Gonzá
lez en el inicio de la campaña 
electoral a todos los afiliados 
que participaron en ese acto. 
De hecho , el candidato mani
festó a PUERTA DE MA
DRID que «sobre todo quere
mos hacer es dar un mensaje 
de tranquilidad a los alcalaí
nos en el sentido de que si el 
día 28 consigue el PP la res
ponsabilidad de gobernar, no 
vamos a hacer un cambio 
brusco de la situación. El PP 
no va a reducir prestaciones y 
en todo momento vamos a ga
rantizar las prestaciones que 
por parte del ayuntamiento se 
están dando . Es más , lo que 
vamos a intentar es mejorar
las porque nuestro objetivo es 
mejorar la calidad de vida de 
los alcalaínos». 

Insistió Bartolomé Gonzá
lez en el hecho de que el PP 
ofrece ese mensaje de tranqui
lidad a los complutenses: 
«Queremos que la administra
ción sea ágil , que los alcalaí
nos cuando vengan al ayunta
miento no se encuentren las 
colas y la larga burocracia y 
no sepan adónde recurrir. 
Queremos poner la adminis
tración al servicio del vecino 
y para ello nos proponemos 
informatizar al máximo, in
cluso desviando información 
hacia las delegaciones de dis
trito para que éstas puedan 
ser lo que deben ser, oficinas 
del ayuntamiento con una ca
pacidad importante de resolu
ción de problemas que se pre
senten». 

Bartolomé González lo re
sumió de otra manera : «Se 
trata de acercar la administra
ción al administrado, de cam-
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Bartolomé González Jiménez 

biar la filosofía que hasta aho
ra han tenido los ayuntamien
tos. Lo que nosotros queremos 
es que los vecinos sean clien
tes del ayuntamiento, intro
duciendo términos empresa
riales en lo que ha de ser el 
funcionamiento. Dicho de 
otra manera, creemos que hay 
que tratar al vecino no como 
un contribuyente , sino como 
un cliente». 

Expectativas 
El candidato del PP afirmó 

su condición de favoritos en 
estas elecciones en Alcalá: 
«Somos el partido favorito y 
así lo demuestran todos los 
sondeos existentes , pero eso 
no puede hacernos dormirnos 
en los laureles; hay que seguir 
trabajando porque todos sabe
mos que hay un nivel de voto 
sin definir muy grande. Hay 

cerca de un 33 por ciento de 
personas que todavía no han 
decidido a quién votar, pero 
tienen claro que no van avo
tar al PSOE». 

Bartolomé González señaló: 
«Creemos que estamos en dis
posición de conseguir la ma
yoría absoluta para gobernar 
con tranquilidad. En ello es
tamos trabajando. Estamos 
convencidos de que vamos a 
conseguir esa mayoría absolu
ta y no nos planteamos un po
sible entendimiento entre el 
PSOE e IU para impedir que 
nosotros tengamos la alcaldía. 
Lo que más nos asusta es que 
Alcalá esté gobernada por un 
alcalde de IU porque eso se
ría un gran retroceso para 
nuestra ciudad, eso teniendo 
en cuenta que IU va a ser el 
segundo partido más votado». 

«Sabemos dónde nos mete
mos y las dificultades que nos 

«Si gobernamos 
en mayoría absoluta, 
asumiremos 
el compromiso de que en 
la comisión de gobierno 
estárán representados 
con voz y voto 
todos los partidos 
de la oposición» 

vamos a encontrar. Este 
ayuntamiento tiene un déficit 
muy grande; la ciudad tiene 
un nivel de paro muy grande 
y una tasa de inseguridad 
muy elevada, pero en ello es
tamos ya trabajando para, si 
tenemos que gobernar a par
tir del 29 de mayo, bien con 
mayoría absoluta, que es lo 
más probable, bien en mino
ría», aseguró Bartolomé Gon
zález quien manifestó que «Si 
gobernamos en mayoría abso
luta asumiremos el compro
miso de que en la comisión de 
gobierno estarán representa
dos con voz y con voto los gru
pos de la oposición». 

En el capítulo de compro
misos electorales, el PP seña
la un primer eje relacionado 
con la creación de empleo: 
«Pondremos en marcha desde 
el ayuntamiento los cauces ne
cesarios para que se cree em
pleo; tenemos que luchar con
tra el efecto frontera que nos 
está produciendo la comuni
dad de Castilla-La Mancha y 
concretamente Azuqueca de 
Henares. Es necesario hacer 
atractivo el suelo industrial 
que tenemos y que ahora mis
mo no da rendimiento a la 
ciudad. El suelo industrial tie
ne que ser barato para que se 
instale la iniciativa privada y 
cree puestos de trabajo. Otra 
vía es la impositiva, puesto 
que Alcalá es la ciudad del co
rredor del Henares donde los 
impuestos están más altos y 
creemos que eso hay que co
rregirlo. Por ello hay que con
gelar los impuestos y sobre to
do readecuar el IAE, redu
ciéndolo en un 30 por ciento 
a lo largo de los cuatro próxi
mos años». 

La política de vivienda del 
PSOE es considerada por el 
PP como un fracaso: «Nuestro 
compromiso es que desde el 
ayuntamiento se tiene que li
berar suelo para ofertar vi
viendas, especialmente para 
los jóvenes». Otro de los ejes 
es el de la inseguridad ciuda
dana: «Las demandas de los 
ciudadanos que nos llegan ha
blan mucho de la inseguridad 
que se vive en Alcalá. Quere-
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El PP ofrece repoblar 
los cerros y sanear los 
ríos y sus márgenes, 
construir un palacio 
de exposiciones, 
gestionar que la 
iniciativa privada 
instale un parque 
de atracciones ... 

mos potenciar la seguridad en 
Alcalá a través de la junta lo
cal de seguridad. Creemos que 
hay que ampliar la plantilla 
de la Policía Municipal y pro
ponemos crear la Policía de 
Barrio. Es necesario ampliar 
el sistema de comisarías mó
viles o puntos de información 
de la Policía Nacional. Sería 
muy interesante que en luga
res como el de la galería Boi
sán 11 hubiera un punto de in
formación policial en horas 
puntas donde mayor concen
tración de jóvenes hay». 

Diversos miembros de la candidatura del PP al ayuntamiento de Alcalá 

En cuanto a medio ambien
te , el programa del PP recoge 
diversos proyectos puntuales, 
entre ellos los siguientes: re
población de los cerros, sanea
miento de los ríos y márgenes 

del Henares, Camarmilla y 
Torote, y dotar a la ciudad de 
un «punto limpio» que sea el 
vertedero de residuos alta
mente contaminantes. 

En cuanto a la cultura, el 
PP prevé potenciar «la cultu-

Hasta el próximo día 13 de junio y hora de las 13, 
podrán presentarse en la Sección de Contratación pro
posiciones para la contratación directa de los servi
cios de peluquería de caballeros en los Clubs Muni
cipales de Jubilados y pensionistas, El Val, Mª Zam
brano, Gil de Andrade y Manuel Azaña, y de pelu
quería de señoras en el Club Municipal Manuel Aza
ña. 

Tipo: 20.000.- ptas. 

El expediente podrá examinarse en la referida Sec
ción de Contratación de 10 a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 23 de mayo de 1995 
EL SECRETARIO GENERAL 

• 
Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de lladrld 

ra local autóctona» , crear la 
banda de música municipal y 
rediseñar la Fundación Cole
gio del Rey orno promotora de 
cultura de élite en la ciudad. 

Otras ofertas son construir 
y pomover un palacio de ex-

posiciones y congresos, gestio
nar con la iniciativa privada 
la instalación en Alcalá de un 
parque de atracciones y man
tener en el aeropuerto de Ba
rajas una oficina permanente 
para captar turismo. 

19ostería • 
del Jfstudíantt ~ 
MENU DEGUSTACION 

PARA LAS NOCHES DEL VIERNES Y SABADO 

Aperitivos de la Hostería y cócktail de cava 
*** 

Crema fría de tomate natural a la menta fresca 
*** 

Pimientos del piquillo verdes rellenos de pescado y marisco 
*** 

Charlota de cordero recental con berenjenas 

*** 
Perfecto de café con salsa de lychee 

Precio: 2.500 ptas. + 7o/o 1. v .A. 

Además seguimos ofreciéndoles 
nuestra variada carta y menú del día 

COMEDOR PRIVADO, PRESUPUESTOS BODAS, 
PRIMERAS COMUNIONES, CENAS CERVA!iTINAS Y 

OTRAS CELEBRACIONES 

RESERVAS: e/ . Colegios, 3 
Telfs. : 888 03 30 - 888 04 94 
TELEF AX: 888 05 27 
ALCALA DE HENARES 

= 
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Florencia campos corona, 52 años, catedrático de Historia: . 

candidato a la alcaldía por el PSOE 

«Los socialistas tenemos las ideas muy claras y 
la experiencia de gestión de esta ciudad» 
«No vamos a poner a IU en un brete porque no creemos que sea buena 
una política de confrontación de dos fuenas de izquierda» 
«La derecha va toda agrupada, desde Falange Española de las JONS 
hasta lo que ellos llaman centro, esto está todo agrupado» 

El candidato del PSOE a la alcaldia, norencio Campos Corona, tiene 52 años; está casado y es padre 
de cuatro hijos. Es catedrático de Historia y encabeza por tercera vez la lista del PSOE a las elecciones 
municipales; Campos cumple su octavo año como alcalde de la ciudad alcalaína, además de los cuatro 
años anteriores en los que fue concejal de Hacienda. Actualmente es miembro del comité federal del 
PSOE después de haber formado parte de la dirección socialista al ocupar un puesto en la ejectiva fe
deral. Campos ha ocupado diversos cargos en las ejecutivas locales y regionales del PSOE. 

La oferta del PSOE en es
tas elecciones municipales, se
gún Florencio Campos, es una 
serie de medidas para conse
guir su lema, que Alcalá sea 
una buena ciudad para vivir: 
«Creemos que es algo que es
tamos en disposición de con
seguir y lo confirma la propia 
opinión de los alcalaínos reco
gida en la encuesta que reali
zamos, en la. que casi un no
venta por ciento afirmó que 
bajo ningún concepto se iría 
a otra ciudad a vivir. Eso sig
nifica que es una realidad que 
se percibe». 

Campos señaló: «Lo que 
queremos es que nadie quie
ra irse, que sea el cien por cien 
de los alcalaínos los que estén 
orgullosos de vivir en esta ciu
dad, y para ello consideramos 
fundamental la revisión del 
Plan General de Ordenación 
Urbana para terminar de di
señar los aspectos que quedan 
en el desarrollo de la ciudad 
del año 2000». 

El desarrollo de Alcalá se 
sustenta en tres ejes de actua
ción. Uno de ellos, que es 
esencial a juicio de Florencio 
Campos, es el casco histórico: 
«Para ello tenemos un instru
mento que es el plan de pro
tección integral del casco. Pe
ro también tenemos que rea
lizar un estudio de detalle y 
un concurso de ideas que yo 
pienso que va a tener que ser 
internacional para desarrollar 
la manzana de los cuarteles, 
que incluye los de Lepanto, 
del Príncipe, la residencia de 
oficiales, el polideportivo de 
la residencia e incluso se de
sarrollará en el proyecto la re
sidencia de ancianos de la Co
munidad de Madrid. Se tra
ta de la manzana comprendi
da entre las calles San Diego, 
Azucena, Colegios y la propia 
plaza de San Diego. Estamos 
hablando de más de 70.000 
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metros de edificabilidad en buena ciudad para vivir, es 
pleno centro de la ciudad, que una intervención definitiva 
supone la décima parte de la para regular los flujos interio
superficie edificable del casco res: «Las condiciones urbanís
histórico y en la que la ciudad ticas nos están diciendo que 
nunca ha entrado, debido a su hemos acertado en la redistri
uso militar desde el siglo pa- bución exterior de la circula
sado», señaló Campos para ción, pero que tenemos que 
añadir que otros elementos hacer una apuesta clara por el 
fundamentales de desarrollo transporte público, con vías a 
del casco histórico son la peatonalizar, y por dar una 
Huerta del Obispo, el museo vida especial al casco históri
arqueológico en el antiguo co. Es una apuesta por el 
convento de la Madre de Dios transporte público no conta
y el Palacio Arzobispal». minante, además de permea-

Otro elemento es la recupe- bilizar las vías del tren y ce
ración del antiguo CIR y ac- rrar todo el tema de los acce
tual acuartelamiento de la sos por la Nacional 11 a través 
Brigada Paracaidista en la ca- de vías de servicio». 
rretera de Meco, una vez que El tercer eje de actuación es 
sea abandonada por ésta pa- el de la apuesta por el medio 
ra su traslado a la base de ambiente que quiere realizar 
Torrejón. el PSOE: «Vamos a incidir en 

Un segundo eje de actua- las políticas de protección de 
ción para conseguir el objeti- vertidos y de protección del 
vo final de hacer de Alcalá pa- medio ambiente. Además tra
ra todos los alcalaínos una taremos de impulsar la acción 

En materia de vivienda 
el PSOE apuesta 
por la conclusión . 
del plan que garantiza 
la construcción 
de •.aaa viviendas, 
así como promover 
el acceso a las mismas 
para todos los sectores 
de la población, 
especialmente 
los Jóvenes 

mancomunada de ayunta
mientos del corredor, de la 
CAM y de la confederación 
hidrográfica del Tajo en un 
plan de limpieza del río He
nares desde su nacimiento a la 
desembocadura en el río Jara
ma. 

En materia de vivienda el 
PSOE apuesta por la conclu
sión del plan municipal que 
garantiza la construcción de 
alrededor de cuatro mil vi
viendas, así como promover 
nuevas fórmulas de acceso a 
las mismas para todos los sec
tores de la población, espe
cialmente los jóvenes. 

Florencio Campos señaló: 
«Los socialistas tenemos las 
ideas muy claras y la expe
riencia de gestión de esta ciu
dad. Alcalá ha cambiado y 
efectivamente creo que lo ha 
hecho con el esfuerzo de todo 
el mundo. Han sido los alca
laínos, dándonos la confianza 
en las urnas y también apor
tándonos los medios necesa
rios. Pero ese esfuerzo colec
tivo lo ha dirigido una fuerza 
política que ha sido el PSOE 
y ésta es nuestra tarjeta de 
presentación». 

Campos afirmó: «Alcalá es 
una ciudad que apuesta por 
los programas sociales y que 
no encaja en un esquema con
servador; por más que digan 
en el PP, ellos son un partido 
conservador, y me parece 
muy bien porque cada uno 
tiene sus orientaciones total
mente legítimas. Yo creo que 
el PP está haciendo una espe
cie de mistificación de su 
mensaje basándose en dos he
chos; dicen que los socialistas 
no lo hemos hecho mal pero 
que tenemos la mancha de 
Roldán, de no sé quién, de no 
sé cuál. Por eso el PP está ele
vando siempre su discurso a 
nivel nacional. Además, dicen 
desde el PP, para no asustar 
a nuestra gente, que ellos van 
a hacer lo que nosotros esta
mos haciendo en lo social. Pe
ro en ello hay trampa; efecti-
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«El PP dice que na subirá 
las impuestas, pera 
donde está gobernando 
las ha subida; dicen que 
van a hacer programas 
sociales J na las hacen» 

vamente Roldán y demás es
tán ahí y no lo vamos a negar, 
pero nosotros los estamos su
friendo mucho más que nadie 
porque han sido nuestra gen
te. Una cosa es lo que dice el 
PP y otra cosa es lo que hace. 
Ellos dicen que no van a su
bir los impuestos, pero don
de están gobernando los han 
subido, dicen que van a hacer 
programas sociales y no los 
hacen. La evidencia es que es
tán gobernando en más ciuda
des y en más comunidades. El 
ayuntamiento de Alcalá ha 
hecho más vivienda social que 
el ayuntamiento de Madrid, 
que la Comunidad de Castilla
León y que Galicia». 

Diversos miembros de la candidatura del PSOE para el ayuntamiento de Alcalá 

Florencio Campos señaló: 
«No vamos a poner a IU en un 
brete porque no creemos que 
sea buena una política de con
frontación de dos fuerzas de la 
izquierda. La derecha va to
da agrupada, desde Falange 

Española de las JONS hasta lo 
que ellos llaman centro, eso 
está todo agrupado. Sin em
bargo, la izquierda aparece
mos como dos fuerzas. Lo que 
nosotros no vamos a alimen
tar es una política de confron-

tación con la izquierda». El 
candidato a la alcaldía por el 
PSOE afirmó: «Siempre he-

' mos conversado IU y noso-
tros, o el PCE y nosotros. 
U nas veces se ha llegado a 
pactos, otras no, pero siempre 

nos hemos entendido. Y o creo 
que la situación nos va a obli
gar a nivel de la Comunidad 
de Madrid a mantener nego
ciaciones porque ni el PSOE 
ni IU de Alcalá somos islas en 
la comunidad de Madrid». 

Viviendas de protección oficial, sobre terrenos adjudicados por el 
CONSORCIO URBANISTICO "ESPARTALES SUR". 

IVIEIDIS DE 314 DORMITORIOS 
, ~DESDE 9.619.260PTAS: 

• CUARTO TRASTERO 
NO INCLUIDO EN EL PRECIO 

te m m m m 
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Jasé Miguel Pala Lorenzo, 34 años, delineante, 

candidata a la alcaldía par IU 

«Vamos a por todo, éstas son las elecciones más abiertas que ha 
habido en la historia de Alcalá desde la transición española» 
«Los compañeros que salen del actual grupo de concejales van a seguir 
trabajando con nosotros, como Joaquín, Paco, Magdalena, Galeote ... » 
«Hay que realizar grandes reformas en la administración local en el 

ayuntamiento de Alcalá, reformas consensuadas con los trabajadores» 
Con 34 años, José Miguel Polo Lorenzo es el candidato de Izquierda Unida a la alcaldía complutense. 

Coordinador político de IU, su llegada a la política se produce desde el ámbito sindical; es delineante 
de la empresa Robert Bosch y allí todavía sigue siendo secretario general de la sección sindical de 
Comisiones Obreras. Polo está casado y no tiene hijos; ha participado en Organizaciones No Guberna
mentales (ONG) de solidaridad y se manüiesta como un hombre muy preocupado por lo social. El can
didato a la alcaldía por IU se muestra muy optimista: •<Vamos a por todo; estas elecciones son las más 
abiertas que ha habido en la historia de Alcalá desde tiempos de la transición española. Esperamos 
y creemos que tenemos posibilidades de ser el primer partido de Alcalá de Henares». 

José Miguel Polo señaló 
que Izquierda Unida ofrece a 
los ciudadanos de Alcalá un 
rotundo no a las tramas de co
rrupción: «Vamos a traer 
transparencia a la corporación 
municipal, pero también va
mos a traer juventud, ilusión 
y trabajo, además de deseo de 
modificar para bien todas las 
posibilidades que ofrece una 
institución como es el ayunta
miento de Alcalá». 

Para ello Izquierda Unida 
ha configurado una lista en la 
que ya se le ha achacado la 
inexperiencia en la gestión de 
la mayor parte de los diez pri
meros: «Hemos tenido una re
novación casi total; es cierto 
que hay una cierta inexpe
riencia en las iµstituciones. 
No obstante, somos una orga
nización y ésta ha entendido 
democráticamente que eran 
las mejores personas para la 
actual situación política. Na
die es nuevo en la militancia; 
nosotros no somos como otros 
partidos que han incluido 
gente en su lista que no ha te
nido una actividad de mili
tancia. Me refiero al PP, cla
ro está. Todos los que compo
nemos la lista de IU somos 
gente conocida en el movi
miento vecinal, en el mundo 
sindical, en el mundo de la 
cultura, y han tenido relacio
nes directas o indirectas con 
el mundo institucional. Esta
mos muy ilusionados porque 
creemos que se puede hacer 
un enorme papel». 

Lo que sí destacó Polo es el 
carácter consensuado de la lis
ta cuando precisamente se es
peraba todo lo contrario, que 
se hubiera producido la con
frontación entre las distintas 
familias de IU para hacer la 
candidatura: «Sólo hubo 15 
votos en contra de esta lista 
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sobre una participación de 
180 personas. Es una candida
tura de consenso y estamos or
gullosos de ello. Tenemos la 
sensación de que podemos ha
cer un muy buen papel por
que además los compañeros 
que salen del actual grupo de 
concejales van a seguir traba
jando codo a codo con la nue
va corporación; gente como 
Joaquín Arias, Paco González 
Adrada, Teresa Galeote, Ma
ría Casado y Magdaleno, van 
a seguir en la brecha». 

Polo reconoció que por pri
mera vez en la historia de IU 
y en la del PCE en Alcalá se 
habla de la posibilidad de 
conseguir la alcaldía complu
tense: «Es una responsabili
dad que asumimos completa
mente. Las previsiones nos 
son mucho más favorables al 
PSOE; también entendemos 
que no hay que echar las cam
panas al vuelo porque eso se 

tiene que confirmar. Nosotros 
lo que sí les decimos a los ciu
dadanos es que somos el úni
co referente de izquierdas que 
hay no sólo en Alcalá, sino en 
todo el estado español y ape
lamos a que sean coherentes 
con el talante progresista que 
siempre ha tenido esta ciu
dad. Hay dos posiciones en
frentadas a nosotros, la de la 
derecha clásica, con unas pro
puestas netamente liberales, 
privatizadoras, antisociales 
desde nuestro punto de vista, 
y la del PSOE que es un re
hén político de Pujol y está 
haciendo una política que no 
se diferencia de la que podría 
hacer la derecha». 

Programa, programa, 
programa 

Como Julio Anguita, Polo 
afirma que lo básico y funda
mental es el programa electo-

«Las previsiones nos son 
mucho más favorables 
que para el PSOE, 
pero no hay que echar 
las campanas al vuelo 
porque eso 
se tiene que confirmar» 

ral y que sobre él va a traba
jar IU: «V amos a plantear una 
actuación mucho más agresi
va en materia de vivienda 
porque todos los proyectos 
van con retraso. Programas 
básicos para ceder a la capa de 
población que necesita la vi
vienda, la juventud y los pa
rados de larga duración, sólo 
se pueden solucionar con un 
programa agresivo en el que 
se han de construir 1.000 vi
viendas públicas de alquiler, 
además de acabar con los pla
nes que están comprometidos 
con la CAM en Espartales y 
en La Garena». 

Otro eje del programa es el 
empleo: «Señalamos medidas 
de contención de la implanta
ción de las grandes superficies 
que están destruyendo empleo 
en el pequeño comercio. Tam
bién tiene que haber un desa
rrollo armónico en el sentido 
de ofrecer a los pequeños co
merciantes posibilidades de 
asesoramiento, financieras si 
fuera posible, y sobre todo, un 
marco fiscal más adecuado a 
la PYME y al empleo coope
rativo y autoempleo para de
terminadas capas de pobla
ción. Hay una idea de acome
ter un proyecto de empleo me
dioambiental en torno al re
ciclaje e implantación de zo
nas verdes». 

Para IU «existe una nece
sidad de mejorar la gestión 
municipal, que ahora está 
francamente hundida en sus 
posibilidades tanto financie
ras como de actuación en los 
servicios públicos esenciales. 
Hemos acometido una idea de 
que la reforma de la adminis
tración local en el ayunta
miento de Alcalá es necesaria; 
hay que realizar reformas pro
fundas y consensuadas con los 
representantes legales de los 
trabajadores. Los errores ad
ministrativos, que son enor
mes y están causando muchos 
problemas a los alcalaínos y a 
la propia administración, se 
eliminen y se den soluciones 
eficaces. Por eso vamos a 
plantear la figura del defensor 
del alcalaíno, con unas com
petencias interesantes en esa 
materia y serviría para con
trolar el seguimiento del gra-
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«Asumimos plenamente 
la posibilidad y la 
responsabilidad de 
conseguir por primera 
vez la alcaldía de Alcalá» 

do de eficacia de los propios 
servicios municipales». 

Otro planteamiento de IU 
es la constitución de consejos 
sectoriales de control de la ad
ministración municipal. 
«Trabajamos también en tor
no a la idea de conseguir una 
ciudad más alegre y con capa
cidad de atraer el ocio, un di
seño de propuestas medioam
bientales, culturales, de respe
to al patrimonio histórico y 
medidas de protección de la 
cultura alcalaína. Destacaría 
la idea de que hay que crear 
más zonas verdes, hacer inter
cambiadores para el tráfico 
que potencien el uso del trans
porte público y la peatonali
zación progresiva del casco 
histórico». 

Miembros de la candidatura de Izquierda unida para el ayuntamiento de Alcalá 

Polo apuntó: «Aspiramos a 
la formación de gobierno mu
nicipal. Si no lo pudiéramos 
hacer porque los ciudadanos 
entienden que otras fuerzas 
políticas deben tener mejor 

representación, vamos a estu
diar con absoluta tranquili
dad y equilibrio cómo somos 
capaces de negociar la puesta 
en marcha de nuestro progra
ma. La experiencia de acuer
dos programáticos con el 

PSOE no ha sido positiva y 
tendrían que cambiar muchas 
cosas , pero pensamos más en 
cuestiones puntuales. No es 
necesaria la mayoría absolu
ta en un gobierno municipal 
para hacer una actuación efi-

''BALENO'' 

caz; nosotros hemos tenido 
experiencias en otras ciudades 
de gobierno en minoría y he
mos sacado adelante nuestros 
planteamientos con los cons
tructivos que haya aportado la 
oposición». 

TU NUEVO SUZUKI Y A ESTA AQUI 

BIENVENIDO A 
UNA CLASE SUPERIOR. 

Nace el Nuevo Suzuki BALENO: 
Su nuevo diseño es el resultado 
de un vehículo elegante con las 
líneas más avanzadas de nuestro 
tiempo. Equipado con: 
Aire Acondicionado, doble Airbag, 
Servodirección, ABS, Elevalunas 
Eléctrico, ... 

Y además, 
el nuevo BALENO, 
juega limpio con el 
medio ambiente, sus 
sistemas no dañan el ozono. 

VEN A CONOCERLO A: 

OUILES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31 '600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 88~ 49 11 
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José Fernández Acero, !9 años, economista de profesión, 

candidato a la alcaldía por el CDS 

«El PP se está esfonando por dar una imagen de centro, 
pero no hay más centro que el CDS» 
«Uevamos demasiado tiempo sUfriendo gobiernos mayoritarios, yo creo 
que por fin Alcalá sabrá a quién votar» 
«En Alcalá no hay más alternativas que Florencio campos o nosotros; 
el PSOE está quemado, luego sólo queda el CDS» 

José Femández Acero, de 39 años, es el candidato a la alcaldía de Alcalá por el CDS. Está casado 
y es padre de dos hijos, niño y niña. Es economista de profesión y ostenta la presidencia local del CDS 
después de haber sido miembro del comité ejecutivo nacional y presidente regional del partido cen
trista. Según Fernández Acero, «el CDS va a ofrecer a los alcalaínos la ilusión de poder sentirse repre
sentados por hombres y mujeres honestos y no por niños u hombres desfasados. Vamos a traer la ilu
sión de que de verdad los alcalaínos van a poder participar en la política porque el CDS nunca se ha 
caracterizado por utilizar un tipo de política maniqueísta o lo que en la calle se llama 'politiqueo'. En 
definitiva, vamos al ayuntamiento con la intención de que los alcalaínos se sientan gobernados, peor 
o mejor, pero gobernados. Con esto digo que el PSOE ni siquiera gobierna en esta ciudad porque se 
están excluyendo a sí mismos. El PSOE no existe actualmente». 

Fernández Acero apuntó 
que la única alternativa posi
ble a la izquierda en España 
y en Alcalá es el CDS: «Esa al
ternativa pasa inevitablemen
te por la existencia de uncen
tro fuerte que pueda servir de 
apoyo corrector a cualquier 
otra alternativa que nunca de
be ser mayoritaria. Llevamos 
demasiado tiempo sufriendo 
gobiernos mayoritarios. Yo 
creo que por fin Alcalá va a 
saber a quién votar y recojo 
nuestro lema: ni unos, ni 
otros , nos convencen». 

El candidato del CDS seña
ló que «el PP tiene su estrate
gia , pero quienes tenemos ya 
alguna calvicie , como es mi 
caso , estamos viendo perfec
tamente que el PP está repro
duciendo miméticamente el 
proceso imparable de desarro
llo que produjo en su día el 
PSOE. ¿Qué nos ha supuesto 
ese proceso? Evidentemente 
ha dado lugar a que quien tie
ne un poder absoluto no sólo 
se corrompe, sino que lo usa 
y abusa de él. Tenemos que 
huir de ese planteamiento». 

Fernández Acero apuntó 
aún que «el PP se está esfor
zando por dar una imagen de 
centro, pero los que somos de 
centro somos nosotros. No 
hay más centro que el que no
sotros representamos». Y tam
bién puso de manifiesto el pa
recer del CDS acerca de los 
antiguos militantes que ha in
corporado el PP a su lista: 
«Los que se han incorporado 
al PP después de haber perte
necido al CDS, puedo demos
trarlo con fichas de afiliación, 
altas y bajas , se afiliaron en 
momentos en los que el cen
tro tomó un importante auge 
en Alcalá gracias al trabajo de 
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gente que aún continuamos en 
el CDS. Cuando el CDS em
pezó a tener problemas, aban-

donaron y no quisiera decir el 
barco por aquello de las ratas , 
p er o abandonaron , desde lue-

JDYERIA CUEVAS 
UNA JOYA 

LO DICE TODO 
SEnEL 

A UNA TRADICION 

JOYERJA · RELOJERIA 

U JOYERO DE COM'IANZA 

MANUEL AZAÑA, 16 AV. REYES CATÓLICOS, 3 
TELEF. 888 10 43 TELEF. 881 82 23 

ALCALA DE HENARES 

«El PP tiene su estrategia, 
pero los que ya tenemos 
alguna calvicie vemos que 
el PP está reproduciendo 
el proceso que el PSOE 
produjo en su día, que ha 
dado lugar a que quien 
tiene un poder absoluto 
no sólo se corrompe, sino 
que lo usa y abusa de él» 

go, el CDS». El candidato del 
CDS afirmó que «DO hay más 
alternativa en Alcalá que Flo
rencio Campos y nosotros. 
Creo que no hay más opción 
en esta ciudad por muchas lis
tas que se presenten. Y el 
PSOE está quemado, luego 
sólo quedamos nosotros». El 
CDS apunta que el primer 
compromiso es que el alcalde 
de Alcalá es el alcalde de to
dos los alcalaínos y de todos 
los concejales: «El alcalde tie
ne que hacer todo lo posible 
para que todos los concejales 
del ayuntamiento gobiernen y 
gestionen. Como alcalde de 
Alcalá, yo exigiré a todos los 
concejales , tanto los de mi 
grupo como los que no lo son , 
que gestionen. Si no lo de
sean, allá su responsabilidad». 

El descalabro que en el pa
sado ha sufrido el CDS es ana
lizado por F ernández Acero 
de la siguiente forma: «No he
mos sido políticos, hemos si
do personas que nos hemos 
dedicado a trabajar todo lo 
que hemos podido en nuestras 
áreas. Nos hemos nega~o a en
trar en la dinámica de vender 
el producto, de vender artifi
cialmente lo que se hacía e in
cluso lo que no se hacía. Huel
gan los ejemplos de lo que el 
PSOE ha vendido y no ha he
cho». 

El CDS propone un progra
ma electoral que es simboliza
do por el ventilador, un sím
bolo utilizado como anagrama 
de la Unión Centrista, here
dera próxima del CDS: «Son 
tres sectores. En el económi
co creemos que es importan
te que de una vez por todas se
pamos cómo está el ayunta
miento. Este no debe ser un 
arma para gastar. Aquí se han 
inflado los ingresos para po
der gastar por encima de las 
posibilidades. Ahí tenemos 
que actuar decididamente y 
sobre todo luchar contra el 
paro». 

«Hay inconscientes que di
cen que van a reducir los im
puestos; eso es mentira y losa
ben los ciudadanos. De ante-
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«A los distritos hay que 
llenarlos de competencias, 
permitir a los ciudadanos 
gestionar 
desde los distritos» 

«Es importante saber de 
una vez por todas cuál es 
la situación económica 
del ayuntamiento» 

mano a lo único que podemos 
comprometernos es a no su
birlos y a racionalizarlos; no 
podemos estar pagando cons
tantemente impuestos en esta 
ciudad. Hay que simplificar
los y no hay que poner tanta 
periodicidad; no se puede an
dar inventando tasas de depu
ración de aguas, tasas de no se 
qué constantemente». 

El segundo eje es el de la re
lación interna, de integración 
del ciudadano a la ciudad y de 
la ciudad al ciudadano, en pa
labras de Fernández Acero, 
quien también lo sustenta en 
una relación externa de la ciu
dad con las instituciones: «Es
to es el eje fundamental de 
nuestro programa. Queremos 
' vender' la ciudad al exterior. 

Miembros de la candidatura del CDS para el ayuntamiento de Alcalá 

Por poner un ejemplo: no po
demos seguir soportando que 
el Alcalá esté en los niveles 
que está porque esta ciudad 
necesita tener un equipo de 
segunda división de fútbol y 
tenemos que hacer todo lo po-

VOTA 

sible para ello. Ese es un 
ejemplo , insisto , pero hay 
más». 

El tercer eje es el del man
tenimiento y seguimiento de 
lo realizado: «Creemos que a 
los distritos hay que llenarlos 

de competencias , permitir 
gestionar a los ciudadanos 
desde los distritos» , dijo Fer
nández Acero conio una de las 
direcciones a emprender en el 
mantenimiento y seguimien
to de la gestión de la ciudad». 

C05 

El verdadero CENTRO 
NI LOS UNOS NI LOS OTROS 

MANUEL GALVAN FRADEJAS JOSE FERNANDEZ ACERO FRANCISCO PAISANO TUSTE 
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~ndidaturas para el 

1 ~ta miento de Alcalá 

Esto es lo que hay 
Once candidaturas se presentan a 

las elecciones municipales con pre
tensiones de sentar a algunos de sus 
componentes en los escaños del Sa
lón Noble. En estas páginas las pu
blicamos completas para que el elec
tor conozca a todos los aspirantes. 
Claro que al final la mayor parte de 
ellos -son centenares para 27 pues
tos de ediles- no tendrán hueco en 
la corporación municipal complu
tense, pero por participar que no 
quede. Esto es lo que hay. 

En este cuadernillo les damos a co
nocer a todos los números 1 de cada 
candidatura, quiénes son, qué hacen 
y qué proponen para Alcalá, a tra
vés de once entrevistas. Tampoco to
dos los candidatos a alcalde llegarán 
siquiera a concejales, la mayoría no 
lo conseguirán, pero en estas pági
nas quedará algo que nos parece muy 
importante: su testimonio, lo que 
desean para su ciudad, todo un aba
nico de propuestas extensas que al
guien debería recoger en la próxima 
corporación aunque sus auto res no 
estén presentes en ella, si no para 
realizar todas, al menos para tener 
en cuenta que fueron hechas. 

ASOCIAC!ON POLITICA C + C. (C + C}. 

D. JOSÉ MANUEL ESPINOSA FELIZ. 

D. AGUsTIN AGUSTIN GARCIA. 

D.• · MARIA TERESA GARCIA -PÉREZ. 

D. ANGEL LORENZO MAFÍrf N MARTIN. 

D. ROBERTO HERRERA PINADERO. 

D. LUIS CAÑO LASTRAS. 

D. SANTIAGO RUANO GONZÁLEZ. 
D. JUSTO HERRÁEZ GUTfERREZ. 

D. JOSÉ ANTONIO TALAVERA MERINO. 

D. LAUREANO GAAAN PEL.ÁEZ. 

D. JOSÉ MARIA ALONSO GARCIA. 
D.• ROSARIO HERRÁEZ GUTfERREZ. 

D. ELEUTERIO GALÁN JAMBRINA. 

D.º NORBERTA COSTE~ ROJO. 

D. JULIAN ARGILES DEL AMO. 

D. JO~É ANTONIO HERRERA PINADERO. 

D. vfCTOR HERRÁEZ GUTfERREZ. 

D.• MARIA ROSARIO GUTfERREZ SÁEZ. 
D. JUSTO HERRÁEZ RUIZ. 

D.º FELIPA RAMOS SAMPEDRO. 

D. ANTONIO TALAVERA GALIAN. 
D.• JOSEFA MERINO CABRERA. 

D.• INÉS RIVAS FERNANoez. 

D. DAVID TALAVERA MERINO. 

D. GERAROO ANTONIO ESPINOSA FELIZ. 

D.º FRANCISCA ETELVINA MÉNDEZ MAATINEZ. 

D. ALBERTO ESPINOSA FELIZ. 

suplentes 

D.º MARIA TERESA PÉREZ DOMINGUEZ. 

D.• ESPERANZA MÉNDEZ MAATINEZ. 

D.• MARIA ALTAGRACIA ESPINOSA FELIZ. 

21 de mayo de t99S 

ACCION LOCAL (A.L} 

D. SANTOS MERCADER DE LA FUENTE. 

D. DOMINGO SÁNCHEZ VELÁZQUEZ. 
D. ANTONIO GUTfERREZ MESA. 

D. ANGEL MIGUEL GARCIA PÉREZ. 
D.• ROSARIO CAÑETE GALLARDO. 

D. ALFONSO GONZÁLEZ AMIGO. 
D. ANGEL DEL P. FERNÁNDEZ ESPARTOSA. 

D. MARIANO FRANCO ARROYO. 

D. SANTIAGO SÁNCHEZ DEL CERRO. 

D. MIGUEL A. SAN SEGUNDO GUERRERO. 

D. SATURIO MORENO CUARTERO. 
D." NATIVIDAD CORDOBÉS GARCIA. 

D. NICOLÁS PÉREZ ORDÓÑEZ. 
D. TOMÁS VADILLO LÓPEZ. 

D. JESÚS JIMÉNEZ SÁNCHEZ. 

D. JUAN CARLOS SERRANO MUÑOZ. 

D.ª NIEVES GONZÁLEZ SIERRA. 

D. JULIÁN DE CÁDIZ LOECHES. 

D. CARLOS SAJZ ROBLES. 
D.ª PILAR RODRiGUEZ MÉNDEZ. 

D. EMILIANO SÁNCHEZ LARA. 
D.ª MARGARITA DE LA FLOR IBÁÑEZ. 

D. JOSÉ ANDRÉS GARCIA PLAZA. 
D.ª MARIA VICTORIA DE BENITO ORTEGA. 

D. JOSÉ MARIA CABIECES LÁZARO. 

D. ANTONIO HERNÁNDEZ GÓMEZ. 

D.ª MARIA CARMEN ROMERO CAÑO. 

Suplentes 

D. ALBERTO MERCADER DE BENITO. 

D. CARLOS SERRANO MARTINEZ. 

D.ª MONTSERRAT PASTOR PEÑALVER. 

CENTRO DEMOCRATICO SOCIAL (CDS} 

D. JOSÉ FERNÁNDEZ ACERO. 

D. MANUEL GALVÁN FRADEJAS. 

D. FRANCISCO PAISANO YUSTE. 

D. LOIC COLODRÓN SESEMANN. 

D. ABDON SOÚS SÁNCHEZ. 

D.ª SARA MARTINEZ BUENO. 

D. GREGORIO MOLINERO HERRERO. 

D. TOMÁS CANDELAS ANTEOUERA. 
D. MANUEL ANGEL CHARRO GORGOJO. 

D. FRANCISCO JAVIER MAYORAL CARRASCO. 

D.ª CONCEPCIÓN FERNÁNDEZ·PACHECO PÉREZ. 

D. JESÚS SÁNCHEZ PORRO. 

D. MIGUEL Gil CLAVERO. 

D. MARCOS CASTAÑÓN MARTINEZ. 

D.º EVA CALVO ALCOCER. 

D. FERNANDO BLAS SIRVENT PELLEGRINI. 

D.ª RAQUEL PERDIGUERO SÁNCHEZ. 

D. RAFAEL RODRIGUEZ GuTfERREZ. 

D. ENRIQUE CALVO ALCOCER. 

D.º MARTA LORCA BECERRA. 

D.• MARIA ANUNCIACIÓN GONZÁLEZ MOLINA. 

D. PEDRO GóMEZ BUENO. 

D. FRANCISCO LÓPEZ GARCIA. 

D. EUSEBIO BARREDA LÓPEZ-CANTI. 

D.ª SONIA PAf'.W)EFIO ALONSO. 

D.• PETRA RUBIO SANz. 
D.ª MARIA PRESENTAClóN ALCOCER SÁEZ. 

SUplentes 

D.ª · MARIA CINTA PEGUEROLES POVILL 

D. GREGORIO SANTOS GUTIÉRREZ. 

D. ANTONIO OÚA5 TROMPETA. 

ALTERNATIVA INDEPENDIENTE 
COMPLUTENSE (A.Ll.C.} 

D. FÉLIX YÁGUEZ LANCHAS. 

D. CARLOS HENAO GONZÁLEZ. 

D. ANGEL CUESTA DOMINGUEZ. 
D.• PIEDAD DE JUAN ROLDAN. 

D.• MARIA BELÉN ALVAREZ DE DIEGO. 
D.• IRENE HIDALGO SERNA. 

D.º ENCARNACIÓN RUIZ SOTO. 

D. MIGUEL ANGEL GÓMEZ GARCIA. 
D.• ANA MARIA FRAILE FLORES. 

D. FRANCISCO DELGADO CALLE. • 
D. SANTIAGO MIGUEL PÉREZ JAIME. 

D. JOSÉ LUIS PURRIÑOS RUIZ. 

D.º MARIA DE LOS MILAGROS GARCiA MARUGAN. 

D. ANTONIO RUBIO HERMOSO. 

D. ALEJANDRO MATAS JIMÉNEZ. 

D. LUCAS ORTEGA GóNZALEZ. 
D.º AFRICA DE LA ENCARNACIÓN RUIZ SOTO. 

D. ISIDORO DE JUAN ROLDf,N. 
D. ANDRÉS DE JUAN ROLDAN. 

D. OSCAR NÚÑEZ TOLBAÑOS. 

D.º PALOMA DURÁN LÓPEZ. 

D.º CONSUELO DE JUAN ROLDAN. 
D. LUCIO MARTIN ARTIAGA. 

D." MARIA CÁNDIDA DOMINGUEZ MOGOLLÓN. 

D.º SUSANA BARRIGA GRANDELL 

D. ANTONIO SAIZ JARQUE. 

D.º ELISA SÁNCHEZ MUÑOZ. 

Suplentes 

D. ALBERTO ESTEBAN YAGÜE. 

D. VICTORIANO MOLINA VILCHES. 

D. JOSÉ MANUEL TABLADO VARAS. 

COOPERACION VERDE (C. VERDE) 

D. GUILLERMO BARROSO DURÁN. 

D.º ROSA MARIA MARTINEZ HERNÁNDEZ 

D. VICTORIANO FERNÁNDE2 FERNÁNDEZ ONDEPENDtENTE). 
D.• ARACELI MARTIN LOZANO. 

D.º ENCARNAClóN MORENO SÁNCHEZ. 

D.º MARIA ESTRELLA PASTOR MARTIN. 

D.º BLANCA MARIA LÓPEZ CUESTA. 

D.• ANA MONTOYA BERNAL 

D.º MóNICA MIGUEL MAGRIÑA. 
D.· · PALOMA FUENTES GONZÁLEz. 

D.º ENCARNACIÓN RODRIGUEZ ALONSO. 

o.• MARIA SOL MANGLANO GONZÁLEZ. 
D.• ANTONIA DURÁN FERNÁNDEZ. 

D.• MARIA LUISA LEóN SÁNCHEZ. 

D." NATALIA MONTEFRIGO PERLA. 

D." MARIA TERESA RUIZ CABALLERO. 
D. ANGEL LUIS SEN MARTIN. 

D." NURIA MORALES MARTfNEZ. 

D." LUISA RODRIGUEZ LÓPEZ. 

D. VALENTIN RICOTE VEWSCA. 

D." SIL~ MARTINEZ MORA. 

D." MATILDE CÓRDOBA olAz. 
D." SUSANA MARTINEZ HERNÁNDEZ. 

D." ROSA MARIA FERNÁNDEZ CAZADOR. 

D." MARIA MAR BURGOS BOYARIZO. 

D. EMILIO JOSÉ PERRINO LÓPEZ. 

D. VICENTE DIAz GARCIA. 

Suplentes 

D. JULIO DELGADO MOYA. 

D. JOSÉ LUIS MONTEGRIFO BERNÁRDEZ. 

D." HEUOooAA ROMÁN RUIZ. 
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EXTREMADURA UNIDA 
(EXTREMADURA UNIDA). 

D. JOSÉ ROMERO FIGUEROA. • . 
D. AMADO DE BL.AS EXPÓSITO. ONDEPENDIENTE). 
D. JOSÉ SANTIAGO RUANO BERIGÜETE. -
D. JESÚS PÉREZ GARCIA. ONDEPENDIENTE). 
D. BL.AS SILVA PIZARRO -
D. JOAQUÍN J. DEL SER VEGA. 
D.• SEBASTIANA BARATO LÓPf:?'.. 
D. DOMINGO ANDREU MATEU. 
D. FRANCISCO BERDUD FERNÁNDEZ. 
D. DOROTEO DE BL.AS RODRÍGUEZ. 
D.• MARfA DOLORES BARATO LÓPEZ. 
D.• MARIA JESÚS CAÑO MENÉNDEZ. 
D. LUCIO ROMERO CAÑO. 
D. FRANCISCO SÁNCHEZ BORREGO. 
D." SOLEDAD SANZ CORNAGO. 
D.• MARÍA JESÚS CANO FRANCO. 
D.• ISABEL PELUTERO INAREJOS. 
D. ELOY SÁNCHEZ CAPILLA. 
D." AURORA YUBERO RODRÍGUEZ. 
D . . JUAN GóMEZ REYES. 

D. MIGUEL ANGEL SÁNCHEZ SÁNCHEZ. 
D. EMILIO SÁNCHEZ TEJERO. 
D. JOSÉANTONIOVAQUERO MORILLA. 
D." PETRA CABALLERO GONZÁLEZ. 
D. PEDRO MARIA VACA ALCÁNTARA. 
D." JULIANA ESTÉVEZ AVALO. 
D. JUAN MORENO SEAS. 

Suplentes 

D.· MARIA SÁNCHEZ soLls. 
D. GERMÁN MONTERO GARCIA. 
D. MOISES DOM[NGUEZ RUIZ 

~-
PARTIDO POPULAR (PP). 

D. BARTOLOMÉ GONZÁLEZ JIMÉNEZ. 
D. LUIS JAVIER ZURDO HERNÁNDEZ. 
O.• MARIA BEATRIZ DÍAZ·MANZANARES. 
D. GUSTAVO SEVERIEN TIGERAS. 
D. EVARISTO LUIS VARGAS MÉNDEZ. 
D. JUAN JESÚS DOMINGUEZ PICAZO. 
D. PEDRO ESCRIBANO TOLEDANO. 
D.ª ELISA MARIA DE FRANCISCO RAMÍREZ. 
D. FRANCISCO JAVIER FERNÁNDEZ ABAD. 
D.ª MARTA VIÑUEL.AS PRADO. 
D.ª MARIA CARMEN ISABEL RODRIGUEZ SÁNCHEZ. 
D. RAMÓN ALONSO MASERO. 
D. GONZALO GARRIDO DE ORO. 
D. JUAN CARLOS JIMÉNEZ VÁZQUEZ. 
D. JOSÉ MANUEL EUCES MARTINEZ. 
D. MANUEL LOZANO BARRIGA. 
D. JOAQUIN AMO HUERTAS. 
D. JESÚS NÚÑEZ SAZ. 
D. ALFONSO TESA DIAz. 
D. JOSÉ GARCIA FERNÁNDEZ. 
D." MARIA ROSA MORENO PERAL 
D. 1 JOSÉ MANUEL ESPESO REY. 
D. FlORENCIO MORALES POYATO. 
D. CEFERINO MARTINEZ ROLDÁN. 
D." AMAllA ESCOBAR RODRIGUEZ. 
D. JAVIER RUIZ CUBERO. 
D.ª MARIA ESTHER GARCIA ROMERO NIEVA. 

Suplentes 

Ó.• MARGARITA MANZANERA BAILÓN. 
D. JOSÉ ANGEL HARO GARCIA. 
D.ª MARIA DEL CARMEN SACRISTÁN CASAS. 
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FEDERACION DE LA PLATAFOflMA DE LOS 
INDEPENDIENTES DE ESPANA (P 1 E). 

D. ANTONIO GÁLVEZ JIMÉNEZ. 
D." MARIA ANGELES GARCIA BERNAL T MÁRMOL. 
D. MANUEL TEJADA CRUZ. 
D." GEMA GÁLVEZ BRAVO. 
D. MIGUEL ANGEL ROLDÁN ARQUERO. 
o.• FRANCISCA SÁNCHEZ FERRERO. 
O. JOSÉ ANTONIO HERRUZO BURGOS. 
D. ALEJANDRO RAMOS PALENZUELA. 
o.• AMALIA MAZOTERAS GARCÍA. 
D. FELIPE GONZÁLEZ GÓMEZ. 
o.• MANUELA BURGOS LÓPEZ. 
O. FRANCISCO HERRUZO GARCÍA. 
D." FELIPA LÓPEZ-AGUADO MORALEOA. 
O. JUAN MANUEL JIMÉNEZ LÓPEZ. 
D." ANGELA VALVERDE CID. 
D. GABRIEL GuTIERREZ HUERTA. 
o.• MARÍA JESÚS CABALLERO RUIZ. 
D." MARÍA TERESA CABALLERO ESCAMILLA. 
D. JUAN JOSÉ TORES BAENA. 
D.• MARIA ELISA GARCiA REAL. 
D. ANGEL CALERO GARCIA. 
D.• TEODORA GARCIA VILLAVERDE. 
D. ANTONIO MANUEL CASTILLO MORILLO. 
D. LUIS SAN JOSÉ LÓPEZ. 
D." CONCEPCIÓN ESTHER LIGERO LUIS. 
D. ANTONIO JOSÉ CARREÑO GARCIA BERNALT. 
D. JOSÉ LUI~ COUCE SEIJAS. 

Suplentes 

D. EUGENIO ONGIL DE LERA. 
D. JOSÉ ANTONIO GONZÁLEZ MAZOTERAS. 
D." SILVIA GONZÁLEZ MAZOTERAS. 

PARTIDO REGIONPd. INDEPENDIENTE . 
MADRILENO (P.R.l.M.) 

D. JUAN CARLOS RAMOS ENCINAR. 
D. JUAN LUIS YAGÜE FERNÁNDEZ. 
O. NICOLÁS VELASCO PERALES 
D. PEDRO RAMOS ENCINAR. 
D.• SILVIA ARNAIZ HERNÁNDEZ. 1 
ó.• MARIA TERESA ARNAIZ HERNÁNDEZ. 
D.• MARIA LUISA CORPA RODRIGUEZ. 
D.• MARIA EUSA LÓPEZ MARTINEZ. 
D.• LAURA VACA LÓPEZ. 
D. JAVIER SÁEZ MONTES. 
D.ª EUSA VACA LÓPEZ. 
D. JOSÉ LUIS CARRILLO LORENZO. 
O. FRANCISCO JAVIER SANMARTIN VALDOVINOS. 
D. ANTONIO JESÚS DE PABLO SOGO. 
D. FRANCISCO SANMARTIN $ANESTEBAN. 
D." MONTSERRAT JUBERA PARRONDO. 
D.ª MARIA MONTSERRAT MIGUEL QUIROGA. 
O. FÉLIX ARNAIZ MARTINEZ. 
D." T!;RESA HERNÁNDEZ SÁNCHEZ. 
D. SANTIAGO JAVIER MIGUEL QUIROGA. 
D. ROBERTO·SÁNCHEZ FERNÁNDEZ. 
D. DANIEL RAMOS ENCINAR. 
D.• MARIA PAZ RAMOS ENCINAR. 
D." ELENA RODRIGUEZ GóMEZ. 
D.ª CONSUELO GóMEZ PÉREZ. 
D. MANUEL QUIÑONES RODRIGUEZ. 
D. MANUEL RANGEL GUrrERREZ. 

Suplentes 

D. Ff!ANCISCO MARTIN BARROSO. 
D.• SONIA SÁEZ PÁRRAGA. 
D. ANDRÉS DE BENITO GARCIA. 

IZQUIERDA. UNIDA (IU) 

D. JOSÉ MIGUEL POLO LORENZO. 
D. JOSÉ JAVIER OCAÑA RODRIGUEZ. 
D." SILVIA UYARRA VALENCIA. 
D. EMILIO MARTIN RAMOS. 
D. DOMINGO FILARDI EGEA. 

. D. CARLOS DE TURÉGANO BELERDA. 
D." MARIA TERESA ARIAS DEL POZO. 
D." MARÍA PILAR FERNÁNDEZ HERRADOR. 
D. ACISCLO RAMIREZ JIMÉNEZ. 
D." MANUELA MOLINA GONZÁLEZ. 
D. FERNANDO SALAS MENDIA. 
D." AIDA DANTAS FUENTES. 
D. ANTONIO RUDA VALENZUELA. 
D. ENRIQUE RUIZ VILLALBA. 
D. JUAN MOLINA GONZÁLEZ. 
D." ADORACIÓN CORRAL MARTINEZ. 
D." SARA AKKAD GALEOTE. 
D. ANDRÉS CASQUETE DE LUCAS. 
D. JOSÉ MANSO AZORERO. 
D. JUAN CARLOS SIERRA SANTAMARIA. 
D. ISIDRO CEDIEL SANCHA. 
D." MILAGROS SORIA DE ARCOS. 
D." MANUELA CAMACHO TARAZAGA. 
D. ENRIQUE LUIS GONZÁLEZ GALLARDO. 
D." MARÍA JESÚS SANZ BLANCO. 
D. JULIO MORENO SÁNCHEZ. 
D. FRANCISCO GONZÁLEZ ADRADA. 

Suplentes 

D. JOAQUIN ARIAS ABENGOZAR. 
D." VICTORIA MONTERO MARTIN. 
D." MARIA TERESA GALEOTE DALAMA. 

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO 
ESPANOL (P.S.0.E). 

D. FLORENCIO CAMPOS CORONA. 
D. FRANCISCO MUÑOZ ROMERO. 
D. URBANO BRIHUEGA MORENO. 
D. PABLO GONZÁLEZ GARCIA. 
D. FÉLIX FRANCISCO PRADOS CUESTA. 
D." MARIA LUISA MARTIN JARA. 
D. RICARDO RODRÍGUEZ FLORES. 
D. JUAN OSORIO BERJANO. 
D." JULIA AMPARO ALVAREZ PÉREZ. 
D." MARÍA VICENTA SALAiAR SUÁREZ. 
D. FERNANDO MARIN MEDINA. 
D. FERNANDO MAYO SÁNCHEZ. 
D. EMILIANO HEREDIA SÁEZ. 
D. ANGEL LÓPEZ SANZ. 
D. MANUEL IBÁÑEZ DfAZ-GARZÓN. 
D. VALERIANO GRANADA BELLÓN. 
D." MANUELA PADILLA GALÁN. 
D. ELIAS CEREZUELA GRANERO. 
D." MARIA PILAR RUIZ DE BÉJAR. 
D. ISIDRO ACEBRÓN ROMÁN. 
D. FELICIANO SÁNCHEZ QUILÓN. 
D. VALERIANO GARCIA MONJ~ 
D. JUUAN REDONDO FERNÁNDEZ. 
D." REMEDIOS MARTIN PÉREZ. 
D. JOSÉ LUIS DE LA FUENTE DE PEDRO. 
D. ANGEL PASCUAL ORIENTE. 
D. JOSÉ MACIAS SOTO. 

Suplentes 

D. INOCENTE RUEDA SIERRA. 
D." GEMA JURADO ESCALANTE. 
D. JUSTO LIMÓN GALÁN. 
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Juan carios Ramos Encinar, !O años, agente comercial, 
candidato a la alcaldía por el PRIM 

«Conozco Alcalá desde hace quince años y sé cuáles son 
sus problemas, aunque sólo llevo tres residien~o aquí» 
«No vamos a ofrecer 8.000 viviendas y 27 .ooo puestos de trabajo, pero 
estamos en condiciones de ofrecer un contacto con el vecino día a día» 
«En la región madrileña está la capital de España, pera esta región no 
tiene un partido que defienda los intereses de los madrileños» 

El candidato del Partido Regionalista Independiente de Madrid (PRIM) a la alcaldía de Alcalá es 
Juan Carlos Ramos Encinar. Casado y con treinta años de edad, ha sufrido estos días atrás un percance 
familiar al perder el hijo que el matrimonio esperaba. Esa ha sido una de las razones por las que ape
nas ha habido campaña del PRIM en Alcalá, aunque, una vez superado el trance, Ramos Encinar ha 
comenzado a dar cuenta de sus proyectos a la hora de encabezar la lista del PRIM. El candidato es 
agente comercial y reside en el barrio de Nueva Alcalá, una zona de la que conoce perfectamente sus 
problemas: «Conozco Alcalá desde hace quince años y sé cuáles son sus problemas, aunque en reali
dad sólo llevo tres años viviendo aqufo, explicó Juan Carlos Ramos Encinar. 

El candidato del PRIM se con
sidera un independiente dentro 
de un partido independiente que 
es la primera vez que tiene una 
experiencia política de este cali
bre: «El PRIM contactó conmi
go y me convencieron para que 
encabezara la lista de Alcalá». 

El objetivo del PRIM a la ho
ra de presentarse a las elecciones 
municipales es , en opinión de 
Juan Carlos Ramos Encinar, 
ofrecer la participación de los 
ciudadanos en la gestión públi
ca: «Hay que abrir las puertas 
del ayuntamiento a las asociacio
nes y entidades ciudadanas. No 
sabemos a ciencia cierta cuál es 
la situación económica del ayun
tamiento, por eso no vamos a ser 
tan ilusos de prometer la cons
trucción de 8.000 viviendas y 
27 .000 puestos de trabajo. Pero 
sí estamos en condiciones de 
ofrecer un contacto con el veci
no día a día. Conocemos los pro
blemas que tiene Alcalá, pero 
creemos que tienen que ser los 
propios ciudadanos los que mar
car las normas de trabajo de los 
políticos. Nuestro compromiso 
va a ser que, estemos o no en el 
ayuntamiento después del 28 de 
mayo, la institución cambie al
gunas de sus actitudes para con 
los ciudadanos». 

Según Ramos Encinar, «es el 
vecino el que sabe si un semáfo
ro está mal puesto, si hay que 
construir un aparcamiento o si 
hace falta un paso de cebra». Pe
ro además hay un profundo sen

·timiento madrileño en la candi
datura del PRIM: «No hay más 
que seguir la prensa nacional pa
ra darse cuenta de que CiU está 
sacando todo lo que puede para 
los catalanes y otro tanto ocurre 
con el PNV. ·En la region madri
leña está la capital de España, 
pero esta región no tiene un par
tido que defienda los intereses de 
los madrileños. Por eso se pre-

21 de lllllJO de t995 

Juan Carlos Ramos Encinar 

senta el PRIM, porque reivindi
camos que la política de Madrid 
sea hecha por gente de Madrid 
porque los partidos nacionales 
tienen unos intereses que muchas 
veces están fuera de nuestra re
gión. A mí lo que me preocupa 
al vivir en Alcalá son los impues
tos que pago en esta ciudad y que 
no tengo sitio para aparcar por 
las noches, además de que sufro 
una considerable inseguridad 
ciudadana». 

El candid~to del PRIM asegu
ró que «unas elecciones son para 
que cada uno vote en conciencia 
lo que considere que debe votar, 
no para que haga el voto útil. 
Con todos mis respetos, lo que ha 
dicho Bartolomé González de 
que votar a otro partido que no 
fuera el PP es votar al PSOE. 
Nosotros defendemos una opción 
tan lícita como la suya; si hay 
ochenta, cien, mil alcalaínos, los 
que sean, que confían en noso
tros, vamos a trabajar por ellos. 
Si los partidos pequeños nos pre
sentamos es porque no estamos 

de acuerdo con los grandes 
partidos». 

Compromiso 
El PRIM está dispuesto a es

tablecer un compromiso con los 
ciudadanos que irá más lejos de 
lo político y será legal; en el mo
mento en que cualquier candida
to del PRIM fuera elegido, pre
sentará ante notario las ofertas 
realizadas durante la campaña 
para que los ciudadanos puedan 
exigir legalmente la ejecución del 
mismo: «Si yo firmo un contra
to de trabajo es para cumplir con 
una responsabilidad que adquie
ro. Si a los seis meses no la he 
cumplido, lo normal es que me 
echen del trabajo. Pues igual de
bería ocurrir en la política; los 
ciudadanos deberían poder ejer
cer un control más amplio sobre 
los políticos». 

Así, el PRIM propone actuar 
ante problemas muy concretos 
que tiene Alcalá. En el área de 
seguridad ciudadana, Ramos En-

Acaba de perder el hijo 
que el matrimonio 
esperaba, por eso 
apenas ha habido 
campaña del PRIM 

cinar apuesta por la creación de 
la Policía de barrio y por la des
centralización de la Policía Mu
nicipal: «Cada distrito tiene que 
tener sus polícias, que se encuen
tren a gusto allí y que los veci
nos puedan conocerles para con
fiar en ellos. Además tiene que 
haber mayores medios para la 
Policía Municipal». 

El PRIM quiere construir más 
aparcamientos y la utilizacón del 
transporte público, para lo cual 
éste tiene que mejorar conside
rablemente: «Yo soy usuario del 
transporte público y utilizo la lí
nea siete de autobuses urbanos. 
Es una auténtica vergüenza el es
tado en el que están. Por lama
ñana parecemos sardinas en lata 
y si hay que incrementar la fre
cuencia de los autobuses, que se 
incremente». 

Juan Carlos Ramos Encinar 
también apuesta por la creación 
de la figura del defensor del ve
cino: «Tiene que tener un status 
autónomo del ayuntamiento pa
ra que no pudiera tener un con
trol». En el área de vivienda es 
necesario realizar un plan que en 
opinión del PRIM «ha de ser lo -
más sincero posible; la empresa 
municipal de la vivienda debe te
ner vida y queremos dársela. 
Tiene que haber cooperativas li
bres e independientes a las que 
se les conceda suelo para la cons
trucción. Hay que establecer un 
programa de necesidades de vi
vienda y a partir de ahí ver las 
posibilidádes que tiene el ayun
tamiento». 

El PRIM se propone también 
peatonalizar el casco histórico de 
la ciudad, eso sí, facilitando a los 
comerciantes todo lo posible la 
cuestión, que no se sientan per
judicados por ello. También 
apuesta por la creación de un ca
rril bici por la ciudad alcalaína. 

La lista del PRIM está forma
da por profesionales, sindicalis
tas, abogados: «Tenemos gente 
que lo que quiere es luchar por 
su ciudad y por su región. Es 
cierto que para completar nues
tra lista hemos tenido que buscar 
gente de fuera de Alcalá y es que 
en las últimas elecciones tuvimos 
muy malos resultados. Pero bue
no, este es el problema que sole
mos tener los partidos pequeños: 
«Entre nosotros hay gente de de
rechas y gente de izquierdas a los 
que nos une el compromiso por 
nuestra ciudad y por nuestra 
región». 
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José Romero Figueroa. A la derecha, miembros de la candidatura de Extremadura Unida al ayuntamiento de Alcalá. 

Jasé Ramera Figueraa, 49 años, empresaria, 
candidata a la alcaldía par Extremadura Unida 

«En las últimas elecciones fuimos la séptima fuerza 
más votada en la región de Madrid» 
«Samas alcalaínos y queremos que nuestra ciudad funcione, pero aquí hay 
30.DOO personas procedentes de Extremadura y tienen algo que decir» 
«Al votar al PSOE a al PP, lo que estamos haciendo es dar el voto a los 
catalanes; ellos sí que defienden sus intereses» 

José Romero Figueroa es el candidato a la alcaldia complutense por el partido Extremadura Unida. 
Además, es el alcalaíno que va en el puesto más alto en todas las candidaturas que se presentan a la 
asamblea de Madrid, puesto que va en el número 3. Nacido en la localidad cacereña de Montehermo
so, tiene 49 años, de los que lleva 34 viviendo en Alcalá. Casado, es padre de tres hijos y su profesión 
es empresario de hostelería y de la construcción. Romero Figueroa, que presidió hace años el Centro 
Extremeño de Alcalá, considera que Extremadura Unida es un partido muy necesario en la ciudad com
plutense: ccEl colectivo de extremeños que hay en Alcalá es muy importante porque somos más de 30.000. 
Creemos que debemos tener una representación en las instituciones. Somos un partido regionalista y 
totalmente abierto; nosotros no tenemos nada que ver con el nacionalismo de vascos o catalanes, sim
plemente creemos que debemos estar en el ayuntamiento». 

Extremadura Unida poco a 
poco va caminando; de mo
mento se presenta en siete 
municipios de la comunidad 
de Madrid, entre ellos Alca
lá, y a la Asamblea de Ma
drid: «Podemos presumir de 
que en las últimas elecciones 
fuimos la séptima fuerza más 
votada en la región de Madrid 
y creo que tenemos muchas 
posibilidades de sacar conce
jales en Alcalá. Hay que pen
sar que Extremadura Unida 
n_o es un partido que haya na
cido ayer, puesto que lleva ya 
catorce años funcionando en 
Extremadura como partido 
regionalista». 

Pero según Romero Figue
roa su opción no es exclusiva
mente 'extremadurista': «So
mos alcalaínos y queremos 
que nuestra ciudad funcione; 
pero hay que pensar que hay 
30.000 personas que proceden 
de Extremadura y que tienen 
algo que decir. Sólo hay que 
pensar qué harían 30.000 ca
talanes en Alcalá. Seguro que 
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harían mucho, que no esta
rían callados. Los 30.000 ex
tremeños que hay en Alcalá 
pueden decir y hacer algo. Pe
ro creo que por el hecho de vi
vir en un municipio como és
te tenemos los mismos proble
mas que todos los alcalaínos; 
estamos plenamente integra
dos en la sociedad compluten
se y creemos que somos una 
buena opción para buscar so
luciones a los problemas que 
tenemos todos los que aquí vi
vimos». 

«Los grandes partidos 
no convencen» 

Otra razón de que se pre
sente en Alcalá Extremadura 
Unida es, según Romero Fi
gueroa, que los grandes par
tidos ya no convencen a mu
chos electores: «Al votar al 
PSOE o al PP lo que estamos 
haciendo es darle el voto a los 
catalanes; ellos sí que defien
den sus intereses y de antema
no se sabe que tienen abiertas 

todas las puertas, gane el 
PSOE o gane el PP. Los ex
tremeños tenemos que unir
nos , estar organizados para 
estar representados en los mu
nicipios en los que vivimos. 
No somos una opción nostál
gica; estamos muy orgullosos 
de nuestro folklore, de nues
tras costumbres extremeñas, 
pero no es por ello por lo que 
nos presentamos a las eleccio
nes. De hecho estamos muy 
abiertos a todo el que quiera 
venir con nosotros, sea alca
laíno, andaluz, castellano
leonés, o lo que sea. Nuestras 
listas son totalmente abiertas. 
El número dos en la lista de 
Alcalá es Amado de Bias Ex
pósito, nacido en Alcalá, que 
está con nosotros en calidad 
de independiente». 

Romero Figueroa estuvo 
vinculado a Acción Local, pe
ro al recibir la llamada desde 
Cáceres de Extremadura Uni
da intentó negociar que am
bas listas se presentaran jun
tas. a las elecciones o que en 

«El PSOE está desgastado 
y lo que el PP presenta en 
Alcalá es impresentable» 

Acción Local figuraran nom
bres de candidatos con las si
glas de Extremadura Unida: 
«Estuvieron dando largas has
ta que decidimos presentarnos 
nosotros por nuestra cuenta. 
Teníamos el planteamiento de 
que por Extremaduda Unida 
fueran una serie de personas; 
sin embargo, al plantearse el 
nombre de Abdón Solís, un 
extremeño que ejerce de tal, 
surgieron los problemas y es 
que cuando hay rencillas per
sonales parece ser que estor
bamos los unos a los otros. Yo 
después llamé a Abdón Solís 
para proponerle que fuera 
candidato por Extremadura 
Unida. El me dijo que se lo 
pensaría; luego dijo en 
PUERTA DE MADRID que 
había llamado a las puertas de 
la política y había encontra
do mierda, por lo que decidía 
no ir con nadie. La sorpresa 
ha sido verle en la lista del 
CDS; yo no sé qué pensar, si 
ha ido de topo, o de malo, o 
es que está en otra galaxia. A 
mí me ha defraudado». 

José Romero Figueroa se 
considera un fraguista que 
conserva su carnet de AP: «El 
PP no m.e convence; he visto 
que los órganos directivos ac
túan a dedo y eso es algo im
presentable. No hay democra
cia interna en el PP y me sien
to muy orgulloso de haber es
tado en el sector crítico del 
PP. No tenemos desde Extre
madura Unida la menor du
da de que al PP le vamos a ga
nar porque lo que presenta en 
Alcalá es impresentable. Del 
PSOE sólo se puede decir que 
lleva muchos años en el poder 
y está totalmente desgastado». 
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Guillermo Barroso Durán, 27 años, trabajador municipal, 
candidato a la alcaldía por cooperación verde 

«Una visión distinta de la política a la que ofrecen 
las partidas políticas tradicionales» 
«Aquí no hay problemas de liderazgo porque lo que planteamos es 
nuestro programa, independientemente de quien salga» 
De los 27 miembros de la lista sólo seis son hombres: «Soy el número 1 
porque así lo hemos votado todos los miembros de cooperación Verde» 

Guillermo Buroso Durán, de 27 años, es el candidato a la alcaldía por el grupo Cooperación Verde. 
Soltero, su profesión es la de trabajador del ayuntamiento de Alcalá; es cabeza de lista de Cooperación 
Verde, pero no quiere que esto se entienda como liderazgo. Barroso señaló que su candidatura ofrece 
a los alcalaínos «una visión distinta de la política a la que ofrecen los partidos políticos tradicionales. 
A nosotros nos gusta mucho más la participación de los ciudadanos y de hecho nos hubiera gustado 
mucho que la participación de ellos hubiese sido mayor en la elaboración de nuestro programa electo
ral». Cooperación Verde ofrece también una forma de afrontar la gestión municipal desde planteamientos 
de defensa del medio ambiente y de mejora de la calidad de vida con una filosofía progresista. 

Barroso reconoció las limi
taciones de Cooperación Ver
de antes estas elecciones mu
nicipales: «Somos conscientes 
de que no tenemos apenas po
sibilidades de gobernar, por 
eso nuestra perspectiva es la 
de presión al gobierno muni
cipal que haya. Creo sincera
mente que sí tendremos repre
sentación en el ayuntamiento, 
y ofrecemos el compromiso de 
velar por el cumplimiento de 
aquellos puntos en los que 
coincidimos con otros parti
dos. Es curioso que muchos 
partidos vienen incluyendo en 
sus programas una política 
ecologista que, si la llevasen 
a cabo, la verdad es que esta
ría bien. El problema es que 
sólo la llevan para presentar
se a las elecciones y luego se 
olvidan». 

Barroso explicó que junto a 
esa política ecologista que 
propugna Cooperación Ver
de, hay una política social 
muy marcada: «Creemos que 
se ha abandonado la política 
social en el ayuntamiento. Los 
partidos políticos clásicos nos 
tienen acostumbrados al 'pan 
y circo' y queremos luchar 
contra eso desde la institución 
municipal». 

El candidato de Coopera
ción Verde es un hombre que 
lidera una candidatura forma
da casi exclusivamente por 
mujeres. En los 27 puestos de 
esa lista hay solamente 6 hom
bres: «Soy el número uno de 
la candidatura porque así lo 
hemos votado todos los miem
bros de Cooperación Verde. 
Aquí no hay un problema de 
liderazgos porque realmente 
lo que planteamos es nuestro 
programa independiente de 
quien salga. Es decir, que los 
que salgan elegidos van a ha
l ' lT exclusivamente e] progra-
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Guillermo Buroso Durán 

ma que tenemos; no influye 
para nada el que encabece la 
lista porque yo no soy el líder 
de Cooperación V erdc Hay 
gente con el suficienl l' nivel y 

empaque a nivel social para 
haber encabezado la lista en 
mi lugar, pero así ha salido en 
una votación democrática». 

Lo que sí parece haber su-
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Lema electoral: 
«Mientras otros te 
prometen la luna los 
verdes te garantizamos 
la tierra» 

«5eriedad en cuanto 
a la gestión pública, 
mayor participación 
y conocimiento de los 
ciudadanos de lo que se 
hace o deja de hacer 
desde el ayuntamiento» 

perado Cooperación Verde es 
la disgregación de los grupos 
verdes. Esta cuestión, sin em
bargo, no puede ocultar las 
discrepancias entre Coopera
ción Verde e Izquierda Uni
da, donde se han integrado a 
nivel federal algunos grupos 
verdes: «Por primera vez so
mos los únicos verdes que se 
presentan. Izquierda Unida 
está haciendo una campaña 
bastante fuerte para atraer el 
voto verde. Nosotros compar
timos en muchos puntos el 
programa de Izquierda Uni
da, pero creemos que va a se
guir haciendo la política que 
ha hecho hasta ahora, y me 
explico: en la CAM gobierna 
el PSOE gracias a que IU no 
le retira su apoyo indirecto, -
que ahí está. Sospechamos 
que a la vuelta de estas elec
ciones eso se va a repetir en 
ayuntamientos y, si llegara el 
momento, incluso a nivel de 
gobierno de la nación». 

Según Guillermo Barroso, 
Cooperación Verde ofrece en 
estas elecciones «seriedad en 
cuanto a la gestión pública, 
mayor participación y cono
cimiento de los ciudadanos de 
lo que se hace o se deja de ha
cer desde el ayuntamiento. 
V amos a ofrecer menos circo 
porque no estamos de acuer
do con fiestecitas como la del 
día del árbol; esto me parece 
que es el pan y circo al que nos 
tienen acostumbrados los so
cialistas desde que llegaron al 
poder. Es una visión muy es
trecha de la realidad». 

Otro de los ejes sobre los 
que se vertebra el programa 
de Cooperación Verde es el de 
la vivienda: «Venimos lu
chando por la vivienda en es
tos cuatro últimos años por
que el PSOE tenía un progra
ma que no ha cumplido. Lle
gamos a las elecciones y no es
tán hechas las viviendas que 
habían prometido para este 
período; las van a hacer y a 
entregar. pero muy fuera del 
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Reducción de los salarios 
de los concejales para 
dedicar ese dinero 
a la rehabilitación 
de toxicómanos 

plazo que ellos mismos habían 
dado. Eso ha sido en cierta 
medida inducido por la pre
sión social a la que se han vis
to sometidos en gran medida. 
Hemos hecho manifestaciones 
desde la Asociación de Veci
nos Sin Casa y esa presión so
cial ha servido como acicate 
para que el PSOE hiciera al
go finalmente». 

Y por fin , el eje del medio 
ambiente es fundamental pa
ra entender el programa de 
Cooperación V erde: «Noso
tros pretendemos no actuar 
excesivamente en el medio; 
eso siempre lo hemos dicho 
a nte las propuestas de algún 

,,.. partido político que ha llega
do incluso a proponer el en
cauzamiento del Henares. Eso 
es una barbaridad aberrante 
que no tiene ni pies ni cabe
za. Lo que sí proponemos es 
un control muy riguroso de 
los vertidos sobre el río y de
jar las márgenes como un lu-

Miembros de la candidatura de Cooperación Verde al ayuntamiento de Alcalá 

gar de recreo , eso sí, realizan
do una limpieza. En parques 
y jardines hay que incidir en 
su mantenimiento y en su po
tenciación. Hay que crear 
más áreas verdes , pero no me
diante campos de goli». 

Guillermo Barroso añadió: 
«Cooperación Verde va a pro
poner una reducción del sala
rio de los concejales de Alca
lá para dedicar ese dinero a la 
rehabilitación de toxicómanos 
y la prevención de las toxico-

manías. Esto es algo mucho 
más eficaz que las medidas de 
tipo punitivo, policial. Sale 
mucho más barato el prevenir 
que acabar pagando recupera
ciones para luego no arreglar 
nada». 
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santos Mercader de la Fuente, 4& años, abogado, 
candidato a la alcaldía por Acción Local 

«Mi lucha en la política es par que algún día las listas sean 
abiertas para dar mayar participación a las ciudadanas» 
«El motiva por el cual me fui del PP es porque estay contra las estructuras 
cerradas de las partidos, que son estructuras dictatoriales» 
«El PSOE na nos merece ni comentario, está pasando una auténtica crisis 
que se ha ganada a pulso» 

El candidato de Acción Local en estas elecciones municipales tiene 46 años; está casado y es padre 
de dos hijos. Santos Mercader de la Fuente es abogado; en las elecciones municipales de 1983 encabe
zó la lista de la Coalición Popular, que se presentó uniendo a Alianza Popular, el Partido Democrático 
Popular (PDP) y la Unión Liberal (UL). Santos Mercader era afiliado de Alianza Popular. De eso hace 
ya doce años: «Conseguimos por primera vez representación en el ayuntamiento con seis concejales 
y con unos 15.000 votos. No quisiera equivocarme, pero ese número de votos no ha sido superado por 
el PP en elecciones municipales. Después de concluir aquellos cuatro años de representación, Merca
der reconoce haberse dedicado «a mis quehaceres profesionales». El candidato de Acción Local seña
ló: '<Ahora, animado por un grupo de ciudadanos de Alcalá, nos hemos metido en esta aventura». 

La vida política de Santos 
Mercader ha resultado un 
tanto azarosa. En un momen
to determinado fue expulsado 
del Partido Popular y nos 
cuenta cómo ocurrió aquello: 
«Aquello fue como consecuen
cia de una serie de manifesta
ciones que hice en su momen
to contra la persona que os
tentaba la presidencia de la 
junta gestora. Se dictó una re
solución de expulsión, pero la 
recurrí y el comité de discipli
na nacional, en una decisión 
muy profunda jurídicamente, 
muy democrática y bien he
cha, consideró que no era una 
actitud correcta y decidió ab
solverme de todo cargo». 

Santos Mercader de la 
Fuente explicó que «aquella 
decisión sirvió para que tam
bién se acordase que todas las 
sedes del PP que tuvieran 
juntas gestoras funcionando, 
automáticamente tendrían 
que proceder a las votaciones 
democráticas. Todas las ges
toras son muy provisionales, 
son para un período de seis 
meses. El motivo por el cual 
me marché del PP no es por
que tenga nada en contra del 
PP, es que tengo absoluta
mente todo en contra de las 
estructuras cerradas de los 
partidos, que son auténticas 
estructuras dictatoriales». 

El candidato de Acción 
afirmó: «Mi lucha en la polí
tica es por que algún día se 
modifique la Constitución y 
se empiece a hablar ya de pri
meras y segundas vueltas en 
las elecciones, de listas abier
tas, es decir, algún tipo de 
participación más directa de 
los ciudadanos y de mayor 
control de éstos a los señores 
que los van a representar». 
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Santos Mercader de la Fuente 

Criticas al PP 
La conversación con Santos 

Mercader siguió en torno al 
Partido Popular: «Se mantie
nen mis discrepancias con el 
actual PP; yo fui el primero 
que de alguna manera inició 
las críticas sobre Rosalía Ro
dríguez. Creo que el tiempo 
me ha dado la razón, pero hay 
una cosa que no admito: To-

das aquellas personas que es
tuvieron al lado de Rosalía 
creo que se han comportado 
de muy mala forma con ella y 
no se merecía la salida que ha 
tenido del PP, especialmente 
por las circunstancias que han 
rodeado su expulsión y por las 
personas que han participado 
de ella. Y o creo que gente que 
le debe muchísimo a ella no 
son las personas idóneas para 
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Acción Local tiene 
un presupuesto para la 
campaña de 1.200.000 
pesetas, aportado por 
los que van en las listas 

Entre sus ofertas se 
incluye un aparcamiento 
cerca del casco histórico 

hacer esto; no lo veo correcto 
y no puedo confiar en quien 
encabeza la candidatura, pues 
ha sido capaz de sacrificar a 
la persona a la que mucho le 
debía. Bartolomé se ha hecho 
a la sombra de Rosalía y evi
dentemente no creo que haya 
actuado de forma correcta. 
Tampoco comparto que hay 
muchísima gente que ha esta
do trabajando y se ha visto 
desplazada por gente que des
de otras opciones políticas han 
sido, dicho entre comillas, 
enemigos del PP, lo cual ya es 
el colmo de las desdichas». 

Santos Mercader afirmó 
que la situación del PSOE «DO 
nos merece ni comentario. El 
PSOE está pasando una 
auténtica crisis que se ha ga
nado a pulso. Hay que decir 
que algo han hecho en estos 
años de legislatura, eso sí, a 
costa de dejar totalmente en
deudado el ayuntamiento de 
Alcalá. Pero están totalmen
te marcados y yo creo que no 
han actuado de forma eficaz 
en el ayuntamiento. 

Oferta de Acción Local 
Según Santos Mercader, 

Acción Local, lo primero que 
ha ofrecido ha sido el no dar 
el liderazgo a nadie: «Somos 
un grupo de ciudadanos en el 
que no se ha destacado en nin
gún momento al número uno. 
Evidentemente, alguien tiene 
que ir en ese puesto, pero no 
tiene el papel de líder. Lo que 
pretendemos es acercar el go
bierno municipal al ciudada
no, que no se quede totalmen
te abandonado cuando pasen 
estos días. Yo creo que hay 
que estar cerca de él y ofrecer
le una gestión política más 
que una política de gestión». 

Santos Mercader explicó 
que Acción Local se gastará 
1.200.000 pesetas en esta 
campaña electoral: «Ahí van 
los carteles, bolígrafos, me
cheros, banderas, pero lo que 
más encarece es el envío de 
determinadas cartas antes de 
las elecciones; hemos hecho 
20.000 porque no hemos po
dido hacer más. Todo ese di-
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«Hay que evitar créditos; 
actualmente hay ,2.0GO 
millones en prestámos y 
se pagan :s millones 
diarios de intereses» 

nero ha sido aportación de los 
que vamos en la lista» . 

. El programa de Acción Lo
cal insiste en las cuestiones 
económicas. Así, una de las 
ofertas que realizan es la del 
control del gasto: «Hay que 
evitar créditos e intereses por
que hay actualmente 12.000 
millones de préstamo y se pa
gan 3 millones diarios en in
tereses. También proponemos 
una fiscalización moderada y 
una auditoría para conocer el 
endeudamiento del ayunta
miento». 

Otra cuestión por la que 
apuesta Acción Local es agi
lizar los expedientes de devo
lución de ingresos errónea
mente cobrados, así como 
crear la oficina de recursos y 
reclamaciones contra el ayun
tamiento, orientando, trami
tando quejas contra licencias, 
multas, impuestos, etc. Ade
más ofrece Acción Local apli
car tasas no superiores al IPC. 

Diversos miembros de la candidatura de Acción Local al ayuntamiento de Alcalá 

Acción Local apuesta por 
crear 1.500 viviendas asequi
bles potenciando el sistema de · 
alquiler, recuperar espacios 
para jardines, parques, ocio, 
que se conservará a través de 
la Escuela de Jardinería y que 

se regarán con agua de pozo 
y no de la red general. 

Acción Local propone tam
bién prestar una especial 
atención al casco histórico con 
acondicionamiento de edifi
cios, la construcción de un 

EDICTO 

aparcamiento en las proximi
dades y convertir el casco en 
un área comercial al aire libre 
ayudando a los comerciantes 
económicamente para trans
formar en su caso sus activi
dades de cara al turismo». 

Del día 01 de junio al día 21 de junio de 1995, se encuentra expuesta al público, en las oficinas de este Excmo. 
Ayuntamiento, la matrícula correspondiente al IMPUESTO SOBRE ACTIVIDADES ECONOMICAS, ejerci
cio 1995, primer trimestre. 

Se hace constar que los sujetos pasivos incluidos en la matrícula podrán interponer contra este Acto adminis
trativo Recurso de Reposición ante la Administración de Hacienda de Alcalá de Henares en el plazo de 15 días, 
a contar desde el día siguiente, al del término del período de exposición pública de la matrícula, o, reclamación 
ante el Tribunal Económico-Administrativo Regional en los mismos plazos. Todo ello en cumplimiento de lo 
dispuesto en el R.D. 1177/1991, de 26 de julio, por el que se dictan normas para la gestión del Impuesto sobre 
Actividades Económicas. 

Se hace constar que la interposición del Recurso de Reposición o reclamación ~conómico-administrativa con
tra los actos citados, no originará la suspensión de los actos liquidatorios subsiguientes, salvo que así lo acuerde 
expresamente el órgano administrativo o el Tribunal Económico Administrativo competente, de conformidad 
con el artículo 160 y siguientes de la Ley General Tributaria. 
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Félix Yágüez Lanchas, !7 años, administrador de fincas, 

candidato a la alcaldía por AIC 

Alternativa Independiente complutense quiere que 
Alcalá sea la capital de la comunidad de Madrid 
«La participación ciudadana es un derecha que tenemos que haeer valer, 
me crea en el derecha de contribuir a que mejore la ciudad» 
«Samas ciudadanas y tenemos que contribuir, en política también, no 
hay que dejársela solamente a los grandes partidas» 

Félix Yágüez Lanchas, candidato a la alcaldía por Alternativa Independiente Complutense, nació hace 37 
años en Madrid. Está casado y es padre de dos niñas. Es diplomado experto inmobiliario y su profesión es 
administrador de f"mcas. Vive en Alcalá de Henares desde hace 16 años. Es la primera vez que concurre a 
unas elecciones, motivado por un deseo de «contribuir a mejorar Alcalá. Somos ciudadanos y lo que tenemos 
que hacer es contribuir, en política también, no solamente hay que dejársela a los grandes partidos. Los ciu
dadanos tenemos que estar ahí y decir lo que creemos y lo que podemos aportar por el bien de la ciudadll. 

Félix Yágüez considera que 
las ciudades al final las hacen 
·las personas: «Y yo, como tal 
y como residente en Alcalá, 
me creo con el deber y el de
recho de contribuir a que me
jore la ciudad. La participa
ción ciudadana es un derecho 
constitucional que tenemos 
que hacer valer y eso demues
tra que las instituciones, so
bre todo las municipales, no 
son de los partidos políticos, 
sino de las personas». 

Los promotores de Alterna
tiva Independiente Complu
tense (AIC) son, además de 
Félix Yágüez, Carlos Henao 
(abogado), Pilar Roldán (abo
gada) y Angel Cuesta (ferro
viario). En un principio tam
bién estuvo ligado a este pro
yecto Antonio Gálvez, que fi
nalmente optó por presentar
se a las elecciones bajo otras 
siglas. El contratiempo fue 
salvado y AIC continuó ade
lante: «Cuando Antonio Gál
vez se fue con Rosalía Rodrí
guez al PIE pensamos en de
jarlo todo, de hecho estuvimos 
avisando a la gente que esta
ba un poco comprometida con 
la idea de hacer una agrupa
ción de independientes para 
que se fueran olvidando del 
asunto. Pero esas personas di
jeron que estaban animadas y 
que querían continuar. Así lo 
hemos hecho y aquí estamos». 

En cuanto a los resultados 
que se pueden obtener tras las 
elecciones del 28 de mayo, Fé
lix Y ágüez destacó que «ya al 
menos es significativo que ha
ya cinco candidaturas de in
dependientes en Alcalá. Eso 
quiere decir que va a haber un 
gran movimiento de votos ha
cia los independientes, por 
ver qué es lo que podemos 
aportar, dado el cansancio de 
la gente por los partidos clá
sicos. De hecho en Alcalá nun
ca ha habido cinco candidatu-
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ras de independientes». Asa
biendas de que esas cinco can
didaturas de independientes 
podrían obtener mejores re
sultados juntas que por sepa
rado, Félix Yágüez habla de 
una unión futura: «Estoy en 
ello. Consensuado con el par
tido, intentamos contactar 
con los diferentes indepen
dientes, los más cercanos a no
sotros, sin resultados. Pero si 

en un futuro las candidaturas 
de independientes nos uniéra
mos en Alcalá, por supuesto 
tendríamos fuerza y sacaría
mos bastantes concejales». 

cdlacer política ágil» 
El mensaje que quiere 

transmitir Alternativa Inde
pendiente Complutense es de 
esperanza porque, aunque las 

YIUSY NOVIAS 
MADRINAS Y FIESTA 

C/ Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

«5e puede rebaJar los 
presupuestos y lograr 
mayor efectividad 
con diversas fórmulas, 
como abriendo 
una oficina de control 
de presupuestos, 
reduciendo el déficit, 
pagando a tiempo ... 
oueremos hacer 
una política ágil, 
no como la que existe 
ahora mismo» 

cosas marchen mal, siempre 
tienen solución y de ello están 
convencidos este grupo de ciu
dadanos: «En Alcalá se mane
jan presupuestos bastantes al
tos y manejándolos de forma 
racional se puede hacer mu
chas cosas y podemos mejorar 
muchísimo la ciudad ( ... ) Se 
pueden rebajar los presupues
tos ahora mismo, creemos que 
se están yendo un poco, y se 
puede conseguir mayor efec
tividad dentro del funciona
riado, con diversas fórmulas 
como abriendo una oficina de 
control de presupuestos, redu
ciendo el déficit, pagando a 
tiempo ... Queremos hacer po
lítica ágil, no como la que 
existe ahora mismo, que por 
las cuestiones de los partidos
se llegan a paralizar grandes 
partidas de los presupuestos». 

En opinión de Félix Yá
güez, la «dejadez» del ayunta
miento alcalaíno es un gran 
problema: «Habría que rees
tructurar mejor el funciona
miento directo, por ejemplo el 
tiempo que se tarda en arre
glar una acera o un bache». 

Dentro de su plan de actua
ción, el objetivo primordial 
de Alternativa Independien
te Complutense es que Alcalá 
«recupera la posición que co
mo ciudad ha tenido dentro 
de la CAM. Vemos cómo es
tán mejorando pueblos de la 
comunidad y están sobrepa
sando a Alcalá no solamente 
en habitantes, sino en servi
cios, comunicaciones, etc. 
Creemos que nosotros tene
mos un puesto y hay que re
cuperarlo. Incluso pensamos 
que esta ciudad debía ser la 
capital de la Comunidad de 
Madrid, igual que Santiago es 
la capital de la comunidad 
autónoma de Galicia o Méri
da de Extremadura, con lo 
que eso reportaría. Al ser un 
centro administrativo, repor
taría puestos de trabajo, reha
bilitación de edificios, comu
nicaciones , etc.». 
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Antonia Gálvez Jiménez, 51 años, mecánica de Iberia: 

candidata a la alcaldía par la PIE 

«Quisiera ser el refleja de todas las quejas que en las 
últimas cuatro años tenemos las alcalaínas» 
«LOS programas son el rollo más grande que se ha creado, todas esas 
cosas se dicen para no cumplirlas» 
«LO que yo ofrezco a cualquier ciudadano es que el ayuntamiento puede 
dar soluciones ante cualquier problema, y eso es lo que promete Gálvez» 

Antonio Gálvez Jiménez encabeza la lista de la Plataforma de los Independientes de España. Tiene 
51 años y es mecánico de Iberia. Está casado y es padre de cuatro hijos, aunque recientemente perdió 
al tercero en edad. El mayor tiene 26 años, la segunda tiene 24 y la pequeña tiene 16 años. Gálvez es 
el caso más persistente de todos cuantos han participado en la política municipal. En todas las eleccio
nes municipales desde 1979 ha participado. En las primeras municipales fue elegido concejal por UCD. 
En las segundas, las de 1983, se presentó por el grupo creado por él y que tiene registrado todavía en 
el ministerio del Interior, concretamente Independientes de Alcalá. En 1987 encabezó la lista del PDP 
de Osear Alzaga y, aunque no obtuvo representación municipal, en 1991 volvió a atreverse y encabezó 
la lista del PRIM. En estas elecciones concurre bajo las siglas de la PIE tras no pocas vicisitudes. 

Antonio Gálvez aseguró 
que se presenta a las eleccio
nes para traer a los alcalaínos 
ilusión: «Quisiera ser el reflejo 
de todas las quejas que en los 
últimos cuatro años, de cam
paña a campaña, tenemos los 
alcalaínos en la vida cotidia
na. Es mucha gente la que 
piensa que le gustaría presen
tarse para que los problemas 
que vive a diario pudieran te
ner solución. Esa es mi idea 
y por eso he presentado esta 
candidatura». 

Gálvez también aseguró 
que sabe que tiene muy difí
cil salir elegido, pero no pier
de las esperanzas: «Casi no 
hace falta convocar elecciones 
porque los grandes partidos 
'lavan el coco' de tal manera 
a la gente que vuelven a repe
tir. Esta democracia se está 
convirtiendo en una especie 
de dictadura; los grandes son 
siempre los que se llevan la 
mayor tajada, pero los peque
ños, que nos presentamos pa
ra protestar por la política de
sarrollada durante estos cua
tro años, resulta que no nos 
vota la gente porque se dejan 
liar por las grandes campañas, 
por los grandes medios de 
comunicación». 

El candidato de la PIE in
sistió en que «quisiera ser fiel 
reflejo de todas las quejas de 
los ciudadanos, por eso me 
presento». Gálvez afirmó no 
tener programa electoral: 
«Los programas es el rollo más 
grande que se ha creado. Pon
go un ejemplo. Imaginemos 
que yo prometo vacaciones 
para las mujeres, sueldo para 
todas ellas, no sé, cualquier 
promesa de este tipo. Pues eso 
es mentira, todas esas cosas se 
dicen para no cumplirlas. Mi 
programa es muy sencillo; 
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hay que mantener lo que hay, 
que las calles estén en condi
ciones, que haya orden y paz 
en la ciudad. Y además hay 
que mejorar lo que tenemos». 

Gálvez lo expuso de otra 
manera: «Las quejas cotidia
nas del vecindario son las que 
hay que atender y procurar 
encontrar soluciones. El 
ayuntamiento tiene que ser el 
reflejo de lo que quiere el pue
blo. La gente suele ir con mie
do al ayuntamiento, como si 
fuera una comisaría. Pues no 
señor; el ayuntamiento debe 
ser abierto para el pueblo y 
eso es lo que decimos todos y 
luego no lo cumplen». 

«Y o lo que quiero ofrecer al 
ciudadano normal es que, an
te cualquier problema, el 
ayuntamiento puede intentar 
dar soluciones. Y eso es lo que 

promete Gálvez», aseguró el 
candidato de la PIE para aña
dir: «El ayuntamiento tiene 
que tener un departamento de 
quejas de los vecinos para in
tentar dar soluciones. Yo no 
estoy de acuerdo con los gran
des programas, lo que pasa es 
que la gente vuelve a caer en 
el mismo error. La gente aca
ba votando a uno porque es el 
más guapo o por lo que sea, 
pues no señor, a lo mejor el 
más gilipollas es el que va a 
poder solucionar los proble
mas, no el más guapo o el más 
listo». 

«Yo creo que gobernar es 
fácil; nada más hay que apli
car criterios de racionalidad. 
Además los que dirigen toda 
la situación son los funciona
rios; es verdad que ellos tie
nen. que estar dirigidos por un 

«Hay que moverle el 
sillón al PSOE a ver si lo 
deja ya, pero no sería 
Positivo que se sentara 
en él el PP porque, 
con lo que tienen dentro, 
es para llevarse 
las manos a la cabeza» 
La gente vuelve a caer en 
los mismos errores 
y acaba votando a uno 
porque es el más guapo 
o por lo que sea, 
y a lo mejor el que va 
a poder solucionar 
los problemas es el que 
parece más gilipollas, 
no el más guapo 
o el más listo» 

político, pero en definitiva 
quien hace que esto funcione 
son los funcionarios, señaló 
Gálvez, quien definió a su 
candidatura como gente nor
mal y corriente: «Eso es un 
privilegio ahora mismo tal y 
como está la cosa de corrup
ciones y de cambios de parti
dos. Mucha de la gente que 
me acompaña ya me ha acom
pañado en otras ocasiones y, 
sobre todo, son vecinos nor
males que tienen, que tene
mos, los mismos problemas 
que cualquiera. En la lista no 
hay ambiciones». 

Antonio Gálvez también 
afirmó: «Lo que hay que ha
cer es moverle al PSOE el si
llón a ver si lo deja ya, pero 
no sería positivo que se sen
tara en él el PP porque, con 
lo que tienen dentro, es para 
llevarse las manos a la cabe
za. Ahí está Bartolomé, que 
ha sido capaz de traicionar a 
Rosalía Rodríguez para echar
la de forma antidemocrática 
de la presidencia y práctica
mente del partido. Yo sigo 
pensando que el PP va a fra
casar en estas elecciones, que 
no va a conseguir el techo que 
consiguió con Rosalía como 
presidenta, y eso para ellos se
rá un fracaso. La verdad es 
. que están dando una imagen 
patética». 

El candidato de la PIE re
conoce que si fuera pesimista 
no se presentaría: «Yo me ten
go que presentar porque así 
nadie podrá achacarme que 
no me he presentado, que no 
tengo derecho a protestar por 
lo que veo. Tengo, tenemos 
todos los miembros de la can
didatura, mucho interés en 
que esto cambie». 

26 de mayo de 1995 



José Manuel Espinosa Feliz, J& años, editor de revistas: 

candidato a la alcaldía por e+ e 

«El evangelio consideramos que es nuestra ideología» 
«Estamos sufriendo el acoso de las ideologías, pero a ningún ciudadano 
le interesa demasiado este aspecto, sino tener un cierto bienestar» 
«La división que producen los partidos políticos no es sana, responde a 
un fondo de querer instrumentalizar a la sociedad» 

José Manuel Espinosa Feliz es el número uno de la candidatura C + C, una de las más «Originale&>> 
de cuantas conCUl'l'en a las elecciones municipales del 28 de mayo. José Manuel nació en San Juan de 
la Maguana (República Dominicana) de padre español y madre dominicana. De su tierra natal se tras
ladó a Alcalá en 1973, cuando tenía 14 años, y en la actualidad tiene doble nacionalidad, española y 
dominicana. El pasado mes de abril cumplió 36 años y su profesion es la de editor de revistas. 

José Manuel Espinosa es el 
promotor del proyecto C+C, 
que se materializó en abril del 
93, durante unos cursos de 
cristiandad que celebraron un 
grupo de alcalaínos en Guada
lajara. 

Según declara su candida
to número uno, C + C «no va 
a decir nada nuevo, porque 
nuestro mensaje es muy cono
cido. 'De facto' está en la 
mente de todos los españoles, 
quienes en realidad no están 
muy conformes con ninguno 
de los grupos ideológicos co
nocidos: socialismos, comu
nismos, capitalismos, libera
lismos, naturalismos, ecolo
gismos, etc. Estamos sufrien
do el acoso de las ideologías, 
pero en realidad a ningún ciu
dadano le interesa demasiado 
ese aspecto, sino tener un cier
to bienestar, una calidad de 
vida, un horizonte, proyectos 
sencillos que no estén hipote
cados por una carga ideológi
ca, sino que sean beneficiosos 
para el conjunto de la socie
dad». 

En opinión de José Manuel 
Espinosa, «la división que 
producen los partidos políti
cos no es sana. Responde a un 
fondo de querer instrumenta
lizar a la sociedad, dividirla 
para que una serie de perso
nas medre a costa del ciuda
dano». 

El . mensaje que quiere 
transmitir a los alcalaínos es
te candidato a alcalde es «que 
no voten doctrina de partido, 
que voten con ilusión lo que 
crean que es mejor para la 
comunidad». 

Más que un programa elec
toral lo que C+C ha elabora
do es una «declaración de in
tenciones» con tres bloques, 
uno ideológico, otro de com
promiso personal con la ciu
dad y un tercero de actuación 
directa. Respecto a este últi
mo punto, José Manuel expli
có que quieren una «alcaldía 
que haga política clara y com
prometida contra la margina-
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ción», resultante de la falta de 
trabajo y el encarecimiento de 
la vivienda. Para solucionar 
estos dos problemas propo
nen: un plan urgente para que 
el ayuntamiento dé trabajo, al 
menos cuatro horas diarias, a 
los más necesitados («trabajo 
de subsistencia, que es más 
que nada»); y un plan de vi
vienda que consiste en la 
construcción de «chalets 
transportables», con costes de 
un millón y medio de pesetas 
los más económicos y para cu
ya instalación, de sencilla y 
económica infraestructura, no 
es necesaria la recalificación 
de terrenos («Supondría una 
revolución del mercado»). 

La vivienda y el paro son, 
por tanto, las principales pre-

ocupaciones de José Manuel 
Espinosa, quien considera 
que «Florencio Campos se ha 
volcado en recuperar el monu
mentalismo de Alcalá y no se 
ha preocupado casi nada por 
las piedras vivas de la ciudad: 
los ciudadanos». 

¿Qué signüica C+C? 
Para darse a conocer, lla

mar la atención y que el pú
blico de Alcalá tome interés 
por c + c, el partido ha uti
lizando sencillas reglas de 
marketing, que empiezan por 
el sugerente nombre con el 
que se ha denominado la for
mación; continúan con el slo
gan Casa y Curro, donde 
vuelven a jugar con las siglas; 

• SOFAS •- MODULOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

-TODO EN CORTINAS-
f 11,t.t!.1, io11 '.!Lllllit.1. \lu!1cl.1, .1 dt11111t t!io1 

Información y venta: MA YTE 
Puerta del Vado, 3 (Paseo de los Curas)-Tlfs.: 883 5167 - 888 52 72 

PUNTO DE VENTA ESPECIALIZADO GRADALUX 

«El ayuntamiento debe 
dar trabajo al menos 
cuatro horas diarias a 
los más necesitados» 
Plan para construir 
chalets transpartables 

y terminan con un concurso 
en el que se puede ganar un 
coche, un viaje al Caribe, un 
chalet y un 'curro' (un traba
jo), según dice Espinosa Feliz. 

El concurso consiste en adi
vinar lo que significa c + c. 
Las respuestas había que en
viarlas a un apartado de Co
rreos de Alcalá. La pregunta 
tiene tres respuestas válidas y 
será suficiente acertar una de 
ellas. Cada concursante pue
de indicar en la tarjeta postal 
tantas respuestas como desee. 
Los premios se adjudicarán a 
las primeras cincuenta res
puestas acertadas y se consi
derará para ello la fecha indi
cada en el matasellos de co
rreos. El plazo para participar 
finaliza hoy, 26 de mayo. 

«Opción política a la luz 
del pensamiento cristiano» 

El fundador de C + C tiene 
una curiosa opinión acerca del 
resto de partidos políticos, 
con los que no se identifica-en 
absoluto sean del signo que 
sean: «Somos una opción po
lítica que surge a la luz del 
pensamiento cristiano. No me 
atrevo a encasillarlo en dere
chas, izquierdas o centro por
que no me gusta ninguno. El 
pensamiento cristiano ha da
do vida a las demás ideologías 
que han robado de áquel to
do lo bueno y hermoso que 
tienen. Son como sectas, des
gajadas del tronco común, que 
no pueden considerarse como 
un proyecto sólido en el cual 
el ciudadano deposite su espe
ranza. El evangelio considera
mos que es nuestra ideología, 
es el mensaje vivo, es la savia 
que debe vivificar un partido 
como el nuestro». 

Espinosa manifestó que te
nía «esperanzas de sacar mu
chos votos», pero aunque no 
les votase nadie, se dará por 
satisfecho con mover concien
cias: «No hay que medir el 
éxito por el número de votos, 
sino por que el ciudadano se 
cuestione ciertas cosas que pu
dieran estar hasta ahora laten
tes en su pensamiento. Aun
que supiéramos que no íba
mos a sacar ningún voto, es
tamos muy contentos de haber 
llegado adonde estamos». 
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PRECISAMENTE 
ORA, 

VOTA 
PSOE PSOE 

1. - Florencio Campos Corona 
2.- Francisco Muñoz Romero 
3.- Urbano Brihuega Moreno 
4.- Pablo González García 
5. - Félix Francisco Prados Cuesta 
6.- Maña Luisa Martín Jara 
7. - Ricardo Rodríguez Flores 
8.- Juan Osorio Berjano 
9.-Julia Amparo Álvarez Pérez 

C A N D 1 D AT U R A 
10.- María Vicenta Solazar Suárez 
11. - Fernando Marín Medina 
12.- Femando Mayo Sánchez 
13.- Emiliano Heredia Sáez 
14. - Ángel López Sanz 
.15.- Manuel lbáñez Díaz-Garzón 
16.-Valeriano Granpda Bellón 
17 .- Manuela Padilla Galán 
18.- Elías Cerezuela Granero 

19. - María Pilar Ruiz de Béjar 
20.:- Isidro Acebrón Román 
21. - Feliciano Sánchez Quilón 
22.-Valeriano García Monja 
23.- Julián Redondo Fernández 
24. - Remedios Mqrtín Pérez 

, 25.- José Luis de la Fuente de Pedro 
26.-Ángel Pascual Oriente 
27.- José Macías Soto 



Francisco Muñoz, Arsenio lope Huerta, Joaquín Almunia 

y Florencia campos defendieron la gestión socialista 

El PSOE no descargó su artillería pesada en este mitin 
El PSOE preparó su artillería pesada, pero no la descargó¡ así lo reconocieron algunos militantes so

cialistas a quienes la consigna federal de no realizar una campaña demasiado dura no ha gustado de
masiado, especialmente al comprobar los ataques realizados por Izquierda Unida v el PP a la gestión 
socialista. El PSOE contó con el que fuera alcalde de Alcalá y delegado del gobiemo en Madrid, Arse
nio Lope Huerta, quien volvió a participar en campaña electoral después de mucho tiempo al rescatár
sele de su retiro de la política. Pero también estuvo la actual delegada del gobiemo en Madrid, Pilar 
Lledó, que aunque no intervino en el mitin sí hizo acto de presencia para apoyar la candidatura socia
lista. Otro viejo conocido en Alcalá volvió a la ciudad para pedir el voto al PSOE; Joaquín Almunia 
fue profesor de la universidad alcalaína y ahora es presidente del grupo parlamentario del PSOE en 
el congreso. Además hablaron Francisco Muñoz y Florencio Campos. El mitin se celebró el sábado 
20 de mayo en la plaza de Cervantes y sorprendió la cantidad de asistentes, lo que pone de manifiesto 
que una orquesta v baile es un buen reclamo para un mitin. · 

En primer lugar el secretario Joaquín Almunia tuvo una in- mente que quieren bajar los im-
general del PSOE, Francisco tervención mucho más genérica puestos, han descendido los gas-
Muñoz, advirtió a los asistentes en la que también habló de que tos sociales porque lo que no di-
que «cuando el PP dice que va a el PP está haciendo una campa- cen son las consecuencias de no 
bajar los impuestos, está dicien- ña con trampa: <«<Hay quien es- tener dinero en la hacienda pú-
do que va a recortar los gastos so- tá tratando de confundir creyen- blica para mejorar la sanidad pú-
ciales, los que benefician a los do que el pueblo español no es sa- blica, para seguir desarrollando 
que menos tienen. Pero es que bio ( ... )Bajo gobiernos de la de- la educación o para modernizar 
encima suben los impuestos. recha, que dicen tan cómoda- las infraestructuras o para atraer 
Esas son las soluciones del PP y 
lo están haciendo donde gobier
nan». 

Muñoz aseguró que lo que in
tenta el PP «es bajar los impues
tos a los más ricos, que son po
cos, para perjudicar a los que 
menos tienen», y recordó que 
«sólo en educación los socialistas 
hemos invertido en esta ciudad 
más de 8.000 millones de pese
tas en los últimos diez años en
tre las inversiones del estado, la 
CAM y el ayuntamiento». 

El que fuera alcalde de Alca
lá, Arsenio Lope Huerta, tuvo 
una intervención en la que hizo 
un repaso por la historia complu
tense de los últimos años para de
cir que «los socialistas nos senti
mos identificados con lo mejor de 
la historia de España y de Alca
lá», y afirmó tajante que «la me
jor lista que se presenta es la del 
PSOE. Además, yo quiero que 
Florencio Campos siga siendo al
calde de mi pueblo. ¡Es que lo 
necedsito! Mirad las caras, los 
currículums; no hay nadie mejor 
que Florencio». 
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inversión que genere empleo». 
Joaquín Almunia añadió que no 
se cree eso: «No nos creemos esos 
duros a cuatro pesetas; sus por
tavoces son jóvenes, pero las 
ideas son las mismas de toda la 
vida, es decir, menos impuestos 
para los de arriba y más esfuer
zo para los de abajo». 

Por último, Florencio Cam
pos, hizo un repaso de los dieci
séis años de gestión socialista en 
el ayuntamiento de Alcalá para 
decir que «el número dos del PP 
Qavier Zurdo) ha dicho que va 
a emitir, si llegan a gobernar la 
ciudad, unos bonos, una deuda 
pública por 2.500 millones de pe
setas para que la compren los al
calaínos y que asílos intereses se 
queden en la bolsa de los alcalaí
nos y no en los bancos. Ahí es 
donde está la trampa: «¿Qué al
calaínos tienen dinero para com
prar deuda? ¿Los trabajadores? 
El interés del PP es que esos in
tereses v·ayan a los alcalaínos que 
tienen dinero». 

PUERTA de llladrid 



Francisco Muñoz cree que el PP tendrá más interés por sus 

negocios inmobiliarios que por la ciudad 

11 PSOE culmina su campaña atacando a sus rivales 
El secretario general del PSOE acusa al candidato de IU a la alcaldía de 
que ni siquiera va a poder votarse a·sí mismo porque no vive en Alcalá 

El PSOE de Alcalá culminó la campaña electoral lanzando duros ataques a sus dos principales riva
les para los comicios municipales, Izquierda Unida y el Partido Popular. El secretario general del PSOE, 
Francisco Muñoz, afirmó que el candidato de IU a la alcaldía de Alcalá, José Miguel Polo, «no sólo 
no paga sus impuestos en Alcalá porque no vive aquí, sino que ni siquiera va a votar en nuestra ciu
dad. El candidato de IU no se va a poder votar a sí mismo». Y sobre el PP habló de que sus tres primeros 
candidatos tienen negocios que son susceptibles de estar relacionados con la gestión municipal. 

Francisco Muñoz señaló 
que iba a utilizar el mismo ar
gumento del diputado de 1 U 
Antonio Romero para desca
lificar a la candidata del P P 
en Málaga, Celia Villalobos, 
de la que dijo que no era nor
mal que se presentara a la al
caldía cuando ni vive en Má
laga ni paga sus impuestos en 
Málaga. «Pues lo mismo ocu
rre con José Miguel Polo y eso 
es lo que decimos los socialis
tas de Alcalá: ¿Cómo se pre
senta a las elecciones como 
candidato a alcalde por IU 
una persona que no sólo no 
paga sus impuestos en Alcalá, 
y que no va a poder votar el 
28 de mayo en Alcalá? ¿Cómo 
se come eso? José Miguel Po
lo va a votar en Madrid». El 
secretario general del PSOE 
señaló: «Los tres primeros 
miembros de la candidatura 
del PP (Bartolomé González, 
Javier Zurdo y Beatriz Díaz 
Manzanares) son empresarios 
y personas que tienen nego
cios particulares y empresas 
particulares en esta ciudad. 
Desde el número uno, que es
tá vinculado a las tragaperras 
y a los negocios inmobiliarios, 
al número dos que tiene em
presas a las que el ayunta
miento le adjudica servicios , 
a la número 3, que también 

está vinculada a los negocios 
inmobiliarios. ¿Qué van avo
tar estas personas cuando ten
gan que votar algún tema re
lacionado con sus negocios en 
el pleno? ¿Van a votar los in
tereses de la ciudad o sus in
tereses particulares?». 

Francisco M uñoz aseguró 
que «DO se puede tener con
fianza en la candidatura del 
PP porque el interés privado 
y el interés público se mez
clan. Tienen empresas rela
cionadas con las tragaperras, 
con las inmobiliarios, con la . 
gestión del suelo y de servi-

cios, empresas que realizan o 
pueden realizar adjudicacio
nes para el ayuntamiento». 

Muñoz añadió que «las vin
culaciones familiares de Bar
tolomé González con empre
sas inmobiliarias están claras. 
Las vinculaciones de Beatriz 
Díaz Manzanares con las pro
mociones inmobiliarias están 
claras. Cuando en Alcalá en 
los próximos años van a ser 
prioritarias las políticas de 
suelo y de vivienda, ¿qué con
fianza podemos tener los alca
laínos de que los candidatos 
del PP no voten Jos intereses 

OPOSICIONES 
JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA 

Convocadas 294 plazas para el Cuerpo Auxiliar 
• Requisitos: Graduado Escolar o equivalente. 
• Ejercicios: - Cuestionarios tipo test 

- Macanografía 
- Tratamiento de textos (teórico, sin ordenador) 

GUARDIA CIVIL 
• Convocadas 424 plazas - B.O.E. 107 del 5.V.95 
* Presentación de solicitudes hasta el 26.V.95 

INFORMACION: 
C/ Teniente Ruiz, 1 (Cuatro Caños) 
Telf.: 889 60 64 - Fax: 880 39 10 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

de la ciudad, sino los intere
ses de sus empresas?». 

«Y o soy candidato del 
PSOE porque me ha elegido 
mi partido; los candidatos del 
PP no pueden decir lo mismo 
porque no los ha elegido na
die, los han nombrado a de
do», dijo Muñoz para señalar 
que «IU y PP coinciden en 
muchas cosas, no sólo en sus 
ataques al PSOE, porque la 
campaña electoral que ha he
cho IU ha sido la de avalar 
moralmente al PP para que 
gane en esta ciudad. Pero hay 
más coincidencias; además de 
que el número uno de IU no 
va a poder votar en Alcalá, el 
número cuatro del PP, Gusta
vo Severién, no va a poder vo
tar tampoco en nuestra ciu
dad, va a tener que votar don- · 
de vive, en Madrid». 

El secretario general del 
PSOE dijo que «siempre lo 
hemos tenido claro, el enfren
tamiento entre la izquierda 
favorece al PP; por eso cree
mos que IU ha tenido una 
irresponsabilidad y ha sido 
basar su campaña electoral en 
críticas al PSOE y eso los con
vierte en los avalistas morales 
y políticos en esta ciudad». 

Airbag Cond.icror 7 Plazas Ain Acondicionado 
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3 Años de Garantía CHRYSLER VOYAGER 
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Pilar Herrador, Silvia uyarra y Teresa Arias creen que no forman parte 

de ninguna cuota, sino que están en la lista por militancia y capacidad 

Las tres mujeres de IU, convencidas de que Polo 
va a ser el próximo alcalde 

Las tres mujeres de Izquierda Unida que tienen opción de alcanzar un puesto como concejalas en 
el ayuntamiento de Alcalá consideran que no están en la lista de IU como consecuencia de cuotas de 
mujer, sino por capacidad y militancia: Ji la hora de hacer la lista no se tuvo en cuenta que fuésemos 
hombres y mujeres. No se ha tratado de cumplir la cuota porque era algo a los que nos negábamos», 
señaló María Pilar Fernández Herrador. Su compañera Maria Teresa Arias del Pozo señaló que «lo que 
pretendemos dentro del ayuntamiento es cambiar la política que está realizando el PSOE. Está reali
zando una política de derechas y creemos que en el ayuntamiento se tiene que desarrollar una política 
de izquierdas». Silvia Uyarra apuntó que ffSOmos mujeres que llevamos una militancia a muchos nive
les, desde el movimiento ciudadano, desde el PCE, desde IU; por eso estamos en la lista de IU». 

Silvia Uyarra reconoce que 
empezó a militar en las Juven
tudes Comunistas allá por 
1976: «Tengo sobre todo el re
cuerdo de ir vendiendo el 
Mundo Obrero por la calle. 
De las Juventudes pasé a mi
litar en el PCE y , tras un pa
réntesis por maternidad, aho
ra he vuelto a la militancia». 

~~ Restaurante chino 
1~ Palacio de Pekin 

1i1!Ji•1 1~ 11·J!li:11 ( f!I 
SERVICIO CUTUrro A DOMICILIO 

111 TU SOLO JO Ml•U'IOS. 
Servicio en salón: Menú de mediodía, 725 ptas . 
Tlf.: 88142 16 · 88143 51 · el Río Guadarrama. 2 

Silvia Uyarra señaló que, 
por su profesión de auxiliar de 
enfermería, conoce la cuestión 
sanitaria y de asuntos socia
les. Desde ese punto de vista, 
Silvia Uyarra ha contribuido 
en la redacción del programa 
en el área de sanidad. 

María Teresa Arias explicó 
que sus inicios políticos fue
ron en el movimiento vecinal : 
«Comencé a trabajar en la 
Asociación de Vecinos Santa 
Mónica y luego pasé a ser vo
cal en el distrito V por las aso
ciaciones de vecinos. Desde 
hace cuatro años estoy en Iz
quierda Unida y llevo en lz-

quierda Republicana desde 
hace un año, cuando se fun
dó en Alcalá». Desde esa pers
pectiva, María Téresa Arias 
apuntó su conocimiento de los 
temas de participación ciuda
dana y su contribución en el 
programa de IU con estos te
mas. 

Maria Pilar F ernández He
rrador conoce bien el depor
te: «Comencé a hacer depor
te desde muy niña y lo he de
jado hace casi nada. Conozco 
bien la Ciudad Deportiva y 
llegué a la política por aque
llo de querer tomar partido, 
porque no vale ser joven y 
quejarse, sino que hay que 

definirse , tomar partido. Par
ticipé en las elecciones gene
rales de 1993 como interven
tora de IU y a partir de ahí me 
animé a continuar, a intensi
ficar la militancia». 

Las tres se mostraron con
vencidas del éxito que va a te
ner IU en las elecciones: «Po
lo va a ser el ale alde de Alcalá 
y nosotras vamos a estar en el 
equipo de gobierno. Es un ho
nor para nosotras estar en la 
lista de IU y estamos dispues
tas a trabajar para cumplir 
nuestro programa, que es el 
mejor de todos», dijo Silvia 
Uyarra. 

María Teresa Arias afirmó 
que «el PP no ha hecho nada 
en esta legislatura» , a lo que 
añadió Silvia Uyarra que «DO 
puede funcionar nunca bien 
una lista como ésa cuando ni 
sus propios militantes han 
contribuido a realizar esta lis
ta y no están de acuerdo con 1 

ella». 

María Pilar F ernández He
rrador manifestó que «Floren
cio Campos es el más claro 
ejemplo de la política neolibe
ral y felipista que hay. Floren
cio Campos no ha hecho una 
política de izquierdas porque 
ni siquiera sabe qué es ser de 
izquierdas». 

Se prohibe la entr!da. 
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello • . \,.· . 

- --- - .-

sano y fuerte. . 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier Solicite consulta llamando al teléfono 

problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante Y . 882 75 75 
sin problemas. PLAZA DE CERVANTES, 7. ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
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José Miguel Polo 

1u asoció a la corrupción en Alcalá nombres y apellidos de 
varios ex-concejales del PSOE 

Pala denuncia intereses económicas en la lista del PP 
«Las plusvalías que genera el urbanismo tienen que ser derivadas a toda la 
población, no a cuatro que tienen inmobiliarias y constn1ctoras y van a pillar» 

Izquierda Unida atacó con dureza al PSOE y al PP en un mitin celebrado en la tarde del domingo en la plaza de 
Cervantes. En el acto intervinieron el candidato a diputado de la asamblea de Madrid, el alcalaíno Francisco José 
Pérez Esteban; el candidato a la alcaldía complutense, José Miguel Polo, y concluyó el candidato a la presidencia 
de la Comunidad de Madrid, Angel Pérez. Tanto Pérez Esteban como Polo subieron el tono en sus críticas al PP 
y al PSOE, llegando a citar nombres y apellidos asociados según ellos a la corrupción en Alcalá y poniendo de ma
nifiesto los intereses inmobiliarios de algunos de los candidatos del PP. El mitin, que fue amenizado por el grupo 
de música celta Trascamuñas, contó con la presencia de cientos de personas. 

El candidato a la alcaldía por bles es de tal calibre que a su un rosario de cuestiones incum
IU, José Miguel Polo, habló de propia organización se les po- plidas». 
que en el ayuntamiento de Al- nen los pelos de punta? ¿Cómo Francisco José Pérez Esteban 
calá «se han producido casos es- es posible que no se articulen se lanzó a asociar nombres y 
candalosos de lucro personal mecanismos previos a la elec- apellidos a la corrupción en Al
por parte de gente del equipo ción en los cuales se separen de- calá: «Paquito Muñoz se tiene 
de gobierno». «Mientras la ciu- talladamente los intereses pri- que tragar las palabras porque 
dad padece una crisis económi- vados de estos señores y los in- no es cierto que el PSOE vaya 
ca importantísima hay quien se tereses públicos? Si no es así se a perder en Alcalá las eleccio
está forrando y montándose en puede pensar que lo que pre- nes porque haya habido co
la burra. Eso es impresentable tende la derecha de Alcalá es rrupción nacional. También ha 
y no puede decir nadie que es entrar al ayuntamiento como si habido corrupción en Alcalá». 
de izquierdas si hace eso. fuera el saco de Roma, a arram- Y así citó los nombres del ex-

Polo se refirió a la comisión blar y a pillar. Eso no se puede concejal Fernando Calvo, pró
de investigación por las irregu- consentir». «Las plusvalías que fugo de la justicia española y 
laridades detectadas: «Somos genera el urbanismo, que son huido a Sudamérica, el de Teo
una ciudad que tiene una comi- una fuente de riqueza, tienen doro Escribano y el de José 
sión de investigación abierta que ser derivadas a toda lapo- Luis Herrero: «Es mentira que 
que se está deliberadamente re- blación, no a cuatro que tienen el PSOE de Alcalá pague el pa
tardando y también hay que inmobiliarias y constructoras y to de la corrupción nacional. 
ponerle nombres y apellidos: al van a pillar», dijo Polo, que Rafael Vera y Luis Roldán es
presidente de esa comisión de añadió que no se puede confiar tán en prisión por delitos gra
investigación, que es el aspi- en esos que dicen que son de iz- vísimos, crímenes de Estado y 
rante número uno del PP (Bar- quierdas sólo quince días antes desfalco de miles de millones. 
tolomé González), no le da la de que lleguen las elecciones, y Rafael Vera y Luis Roldán son 
gana que esa comisión vaya mucho menos en esa derecha compañeros de partido del al
adelante y está siguiendo lapo- que se presenta ( ... ) que ha calde de esta ciudad, que se me
lítica de arrimarse al PSOE a anunciado que quiere emitir rece otro gobierno. Pero es que 
la hora de tapar los trapos su- deuda pública ( ... ) Lo único además, Florencio Campos, el 
cios». El candidato a la alcaldía que quieren es vender el ayun- actual alcalde, tiene más corres
complutense calificó de muy tamiento por parcelitas para ponsabilidad por haber sido 
preocupante el cuestionamiento que lo compren los millo na- miembro de la ejecutiva fede
de algunas candidaturas como rios». ral del PSOE. Pero es que ade
la del PP: «Hay intereses pri- El coordinador político de más en la última asamblea del 
vados que destilan. ¿Cómo es IU en Alcalá también se refirió PSOE tuvieron la poca ver
posible que se vaya con la ca- al PSOE de Alcalá diciendo que güenza de sacar panfletos di
beza alta cuando detrás de una «es una burda sucursal del fe- ciendo que Vera es inocente. Ni 
lista electoral el tufillo a int e- lipismo», y añadió que en estos siquiera pidieron limpieza en 
reses inmobiliarios no confesa- años de gobierno socialista «hay su partido». 

PUERTA de Madrid 

Francisco José Pérez Esteban 

PUERTA DE MADRID se 
ha puesto al habla con Teodo
ro Escribano y éste nos ha in
formado de que sus abogados 
estudian ya la forma de presen
tar una demanda por estas acu
saciones. 

Del PP, Francisco José Pérez 
Esteban dijo que «tiene una lis
ta que representa a la gente ri
ca de Alcalá de siempre. Si uno 
estudia las inmobiliarias de Al
calá, los miembros que tienen, 
veremos qué miembros figuran 
en la lista del PP. El PP de Al
calá no cuenta su programa 
porque no le interesa, ya lo 
contará con los hechos prácti
cos». 

Por último, el candidato de 
IU a la presidencia de la CAM, 
Angel Pérez, señaló que «hay 
una izquie1:_da y una política de 
derechas. Estos el 26 de enero 
de 1994 estaban durmiendo 
mientras los trabajadores, la 
gente de izquierdas, estábamos 
luchando por nuestros intereses 
que defendíamos a través de la 
huelga general. Estaban todos 
durmiendo menos uno, Arsenio 
Lope Huerta, que esa noche no 
durmió porque estaba prepa
rando a la poi icía para que re
primiera a los trabajadores». 

21 de mayo de t995 



BBV EN FAVOR PLAN 
DE LA VIV I ENDA 
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Las Promotoras del Grupo BBV (Promotora Residencial Gran Europa 
y BBV Realty), ponen a su disposición sus últimas viviendas. 

CRB.\.'.\17_.\CIO'.\ "\IIR\.DOR DEL HE'.\ . .\Rf:S" 1< \ ll\\111 \'-i 

Esta es una magnífica oportunidad que hoy le ofrece el PIAN BBV EN 
FAVOR DE lA VIVIENDA. A partir de ahora puede usted disfrutar, por 
fin, de la mejor calidad de vida. Vivir en plena naturaleza y, a la vc:z, a un 
paso de núcleos y poblaciones importantes, con todo tipo de equipamientos 
sociales y deportivos para disfrutarlos durante todo el año. Situada en el 
Corredor del Henares, a 3 km. de Guadalajara y enlazada con Madrid por 
autovía, ferrocarril (casi 100 trenes al día) y futura autopista. 

CRBA'.\IZ..\CIO'.\ "L.\ Z..\RZl EL.\" 1 1 < ll\Rl I< l\, 

Estas son algunas de sus características más sobresalientes: 
• Bello y cwdado diseño arquitectónico. 
• Emplazamiento exclusivamente residencial. 
• Plantas bajas diáfanas para uso y utilidad de los vecinos, que se 

conectan con las ºzonas deportivas, pasos peatonales y zonas verdes. 
• Instalaciones deportivas propias. 
• Junto a una amplia zona verde. 
• Un enclave magníficamente comunicado. 

La adjudicación de las viviendas se esrá realizando por riguroso-orden, a medida que se firman los contraeos privados de compraventa correspondientes. 

CARACTERISTICAS Y PRECIOS 

CHALETS UNIFAMIUARES PAREADOS. 
Vivienda: 205,79 m'. 
Parcela: 281 ,25 m'. 

Distribución: 
Planta Baja: Hall , Cocina-office, Aseo, 
Salón-Comedor, Garaje. 
J• Planta: Dormitorio principal con baño, 
2 Dormitorios, Baño. 
2• Planta: Bajocubierra. 

Precio: 15.900.000 Pras. 

CHALETS INDMDUALES. 
Vivienda: 229,07 m'. 
Parcela: 500 m'. 
Distribución: 
Planta Baja: Hall, Cocina-office, Aseo, 
Salón-Comedor, Garaje. 
I• Planta: Dormitorio principal con baño, 
3 Dormitorios, Baño. 
2• Planta: Bajocubierra. 

Precio: 19.850.000 Ptas. 

VIVIENDA DE 2 DORMITORIOS. (Desde 95 m' y 13.220.000• Ptas.) 
Salón, Co:=ina, Dormitorio principal con Baño, Dormitorio, Baño. 

VIVIENDA DE 3 DORMITORIOS. (Desde 110 - 116 m' y 15.170.000* Ptas.) 
Salón, Cocina, Dormitorio principal con Baño, Dormitorios, Baño. 

VIVIENDA DE 4 DORMITORIOS. (Desde 135 - 141 m' y 17. 120.000* Ptas.) 
Salón, Cocina, Dormitorio principal con Baño, Dormitorios, Baño. 

* Incluyendo plaza de Garaje y Trastero. 

FINANClACION EN EL BBV HASTA EL 80%. HASTA 25 AÑOS PARA PAGARLA 

TODAS LAS VIVIENDAS SE ENTREGARAN CO N MOBILIARIO DE COCI A INSTALADO 

Y UN COMPLETO EQUIPAMIENTO GRATIS : TV , VIDEO, CAD EN A MUSI CAL , ASPIRADOR , CAJA FUERTE, 
EQUIPO DE BRICOLAJE , VAJILLA, CRISTALERIA , CUB ERTERI A, BAT ERIA DE COCINA, COLECCIONES .. .. 

1 nformación: 

CHALETS PILOTO Y OFICINA DE VENTAS EN LA PROMOCIO 

Tel : (949) 33 O 32 

Horario: De 11.00 2 14.00 y d< 15.00 a 19,00 d< Lu n<> a Domingo. 

Grupo 66V 

Información: 

BBVREALTY 

OFICINA DE VENTAS EN LA PROMOCION 

Tel: (91) 677 85 44 

Horario: De 11.00 a 19,00 de Lunes a Domingo. 



Había salido a pasar el fin de semana a su parcela ha dispuesto a cooperar con lo 
que se hacía en la casa. Traba
jaba en la base y era cerrajero; 
un manitas que sabía hacer de 
todo. Al parecer estaba pescan
do. Nos hemos quedado impre
sionados», comenta José Gue
rrero, vecino del cuarto piso. 
Sagrario, otra vecina, añade 
que «ellos no trataban mucho 
con los vecinos aunque eran 
educados. No tenía más rela
ción con ellos de la que se tie
ne cuando nos encontrábamos 
por la escalera». 

Aparece en el Taja el cuerpo sin vida de un vecina de Alcalá 
La Guardia Civil de Guadalajara encontró el cuerpo sin vida del Ignacio Azcue Bahamonde, vecino de 

Alcalá, el pasado 23 de mayo. El cadáver fue localizado en aguas del río Tajo, en el término municipal de 
Auñón. Un día antes se había encontrado su coche con las puertas abiertas en Sacedón, así como una zapati
lla, una toalla y un bañador con las llaves del turismo. Al no encontrarle en casa y haber faltado al trabajo 
comenzó la búsqueda que daría con el cuerpo. El fallecido trabajaba en la base de Torrejón y había salido 
a pasar el fin de semana en su parcela, mientras su compañera y su hija de cuatro años permanecían en Alcalá. 

El cuerpo sin vida de Igna
cio Azcue Bahamonde, vecino 
de Alcalá de 54 años de edad, 
era localizado por miembros del 
Grupo de Actividades Subacuá
ticas de la Guardia Civil de 
Guadalajara sobre las 18,30 ho
ras del pasado 23 de mayo. El 
cadáver se encontró en aguas 
del río Tajo, en el lugar cono
cido como Puente Romano, que 
se encuentra en el término mu
nicipal de Auñón. Alrededor de 
las dos de la tarde del día ante
rior, lunes, efectivos de la 
Guardia Civil de Sacedón ha
llaban en el citado paraje un 
vehículo Renault Clio, con las 
puertas abiertas y una cartera 
con documentación del falleci
do en su interior. Tras rastrear 
la zona en busca del posible 
propietario del vehículo, los 
agentes encontraron en la ori
lla del río una zapatilla, una 
toalla blanca y un bañador con 
las llaves del citado turismo por 
lo que, y ante la sospecha de 
que pudiera haberse ahogado, 
se dio aviso al equipo de buceo 
de la Guardia Civil que sería en 
definitiva quien localizara el 
cadáver. 

La Guardia Civil avisó a la 
Policía Municipal de Alcalá de 
Henares, la cual a su vez se pu
so en comunicación con la 
mujer del fallecido en su domi
cilio conyugal, situado en Alca
lá en la calle de La Rábi
da n °1, tras la localización del 
coche. Ella manifestó que no 
sabía nada de Ignacio desde el 

viernes. Al parecer tenían una 
casita en una parcela de Auñón 
en la que solían pasar los fines 
de semana en compañía de la 
hija de ambos, una niña de cua
tro años, según informan los 
vecinos del fallecido. Precisa
mente ese fin de semana Igna
cio se había ido sólo, al estar in
vitada su mujer a una comu
nión. Ella estaba tranquila por
que creía que él estaba en su lu
gar de trabajo en la base aérea 
de Torrejón. Al parecer habían 
quedado en que él saldría de la 
parcela el lunes, para acudir di
rectamente al trabajo y no le es
peraba en casa hasta las tres de 
la tarde. Pero en la base de To
rrejón les informaron de que 
ese día no había acudido a tra
bajar y entonces comenzó la 
búsqueda por parte del equipo 
de buceo de la Guardia Civil 
que encontraría el cuerpo al día 
siguiente, martes. 

L~s restos de Ignacio Azcue 
recibieron sepultura en el Ce
menterio Jardín en el día de 
ayer, 25 de mayo, a las doce y 
media del mediodía, tras un 
responso que tuvo lugar a las 
once y cuarto. 

«Nos hemos quedado 
impresionados» 

Los vecinos de la calle La 
Rábida n °1 recibieron impre
sionados la noticia. Aunque Ig
nacio no tenía demasiada rela
ción con nadie, era tenido en 

estima por los habitantes del 
portal. «Era un hombre atento, 
educado y servicial. En las reu
niones de vecinos siempre esta-

Rompieron el cristal con una barra de hierro 

Raba de 20.• pesetas en una peluquería 
situada en la calle de Gaya 

Un robo de 20.000 pesetas en metálico se producía el pasado día 19 
de mayo en la peluquericl Fran-Tony de la calle Goya, 7. Los ladrones 
rompieron una luna y entraron al local para forzar la caja registradora 
y apoderarse del dinero. Los vecinos, alertados por el ruido de crista
les rotos, los ahuyentaron y avisaron a la policía. 

Los autores del hecho, al pa
recer dos personas, intentaron 
entrar en el local sobre la una 
y media de la madrugada for
zando la puerta con una palan
queta, pero la puerta es maci
za y tiene tres cerrojos fac, por 
lo que no consiguieron abrirse 
paso. 

Los ladrones optaron enton
ces por armarse con una barra 
grande de hierro y hacer un 
agujero en una luna, quedan
do un hueco ~uficiente para po
der pasar. Los cristales, que 
arrojaron al jardín del hotel 
Laredo, alertaron a los vecinos 
al romperse, por lo que algunos 
comenzaron a increparles, con
siguiendo que huyeran. El co
propietario de la peluquería, 
José Antonio Sánchez, estima 
que los ladrones no debieron de 
estar más de uno o dos minu
tos en el interior del local, tiem
po que utilizaron para forzar la 

caja registradora y apoderarse 
del dinero del cambio, que as
cendía a 20.000 pesetas. 

Los mismos vecinos avisaron 
a la policía y a los propietarios, 
que se personaron en el lugar 
inmediatamente. Los agentes 
tomaron huellas en los cristales 
y en la barra de hierro. 

Esta es la tercera ocasión en 
que esta peluquería sufre un ro
bo. El local cuenta con una 
alarma de sensores, que esta 
vez al parecer no hicieron el 
efecto deseado y el dispositivo 
no se conectó. 

José Antonio Sánchez expli
ca que denunció el suceso en la 
comisaría esa misma noche. 
«No piensas que en una pelu
quería vayan a entrar porque 
no hay cosas para llevarse y por 
el dinero del cambio no mere
ce la pena. La policía nos dijo 
que sabía más o menos quiénes 
eran los autores». 

CARTA DE COCTELERIA 
INTERNACIONAL 

DEGUSTACION DE TODAS 
LAS ESPECIALIDADES EN CAFE 

Caballería Es añola, 3 - Telf.: 888 36 28 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de lladitd 2& de mayo de t995 



Tres semanas dHpués 
del accidente: 
falleció la señora de 
72 años atropellada 
por una motocicleta 
en la carretera de Meco 

Milagros Sanz Maestro, de 
72 años, falleció como conse
cuencia de las graves lesiones 
sufridas al ser atropellada por 
una motocicleta en la carrete
ra de Meco el día 28 de abril. 
La fallecida fue enterrada en 
el cementerio jardín el día 20 
de mayo al morir tras tres se
manas de hospitalización en el 
hospital Príncipe de Asturias, 
donde quedó ingresada en la 
Unidad de Cuidados Intensi
vos. En aquel accidente falle
ció al poco de ingresar en el 
hospital la niña de dos años a 
la que llevaba en un cocheci
to Milagros Sanz Maestro, 
mientras que salió ileso del 
mismo el marido de ésta. 

El accidente se produjo so
bre las 18'30 horas del vier
nes 28 de abril. Una motoci
cleta conducida por A.J .F .P., 
de 20 años y soldado de la Bri
gada Paracaidista se salió de 
la carretera cuando circulaba 
en dirección a Alcalá por la 
carretera de Meco. El conduc
tor perdió el control dé la mis
ma saliendo de la carretera y 
abordando la acera junto al 
Patronato San José, por don
de en esos momentos paseaba 
Milagros Sanz Maestro con el 
cochecito en el que iba la ni
ña de dos años Andrea Rodrí
guez Almarza, con cuya fami
lia mantenía una gran amis
tad. La motocicleta arrolló a 
ambas y fue a estrellarse con
tra una señal vertical de pa
radas de autobuses urbanos. 

La niña y la anciana fueron 
trasladadas a toda velocidad 
al hospital 'Príncipe de Astu
rias'. La niña falleció el día 29 
de abril como consecuencia de 
las gravísimas heridas que su
frió y que obligaron al perso
nal médico a realizar un ur
gente traslado al hospital del 
Niño Jesús en Madrid. La ni
ña tenía politraumatismos, 
uno de ellos craneoencefálico 
muy severo. 

Milagros Sanz Moreno fue 
ingresada en el hospital Prín
cipe de Asturias con diversos 
politraumatismos, pero al po
co de su ingreso en planta, su 
estado empeoró y hubo de ser 
ingresada en la Unidad de 
Cuidados Intensivos, falle
ciendo tres semanas después. 

21 de 1111110 de tllS 

La motocicleta no sufrió grandes daños, pero su piloto quedó destrozado contra la farola, en la que al 
día siguiente aún podían verse restos de masa encefálica que perdió a consecuencia de la colisión. 

Grave accidente de motocicleta en la Vía complutense 

un joven de 23 años murió al estrellarse contra una filrola 
su acompañante, de 21 años, resultó herido de gravedad 

Un joven de 23 años resultó muerto en el acto y otro de 21 herido de gravedad como consecuencia 
de un accidente de tráfico ocurrido en la Vía Complutense, frente a la empresa Roca. Los dos jóvenes 
viajaban en una motocicleta Kawasaki de 600 centímetros cúbicos que fue a estrellarse contra una fa
rola de la Vía Complutense. Ninguno de los jóvenes llevaba casco. El accidente se produjo sobre las 
2'30 horas de la madrugada del domingo 21 de mayo justo al lado de donde semanas atrás falleció un 
trabajador de la empresa Roca al ser atropellado por un autobús de Continental Auto. 

Fuentes policiales confirma
ron a PUERTA DE MADRID 
que la motocicleta que sufrió el 
accidente ya había sido vista 
con anterioridad por diversas 
calles de Alcalá. Según estas 
fuentes, circulaba a gran velo
cidad y sin res petar las señales 
de dirección prohibida de di
versas calles. 

El accidente ocurrió cuando 
la motocicleta circula ha por la 
Vía Complutense en dirección 
a Guadalajara. Tras la salida de 
la gasolinera G ESA esta arteria 
tiene un trazado ligeramente 
curvo. En ese tramo la motoci
cleta adelantó a un vehículo 
que circulaba por el carril de
recho, pero el piloto de la mo
tocicleta no pudo controlar el 
aparato, que golpeó con la me
diana sin ningún tipo de con
trol. Los dos jóvenes salieron 
despedidos con tan mala fortu
na que el piloto fue a golpear 
frontalmente contra una faro
la de la mediana prod uciéndo
se la muerte instantánea. Se 
trataba de Juan Pablo V elasco 
Giralt, de 23 años y vecino de 
Madrid. Su compañero, Mario 
Crespo Herrera, de 21 años, re
sultó herido de gravedad con 
diversas fracturas. 

El cuerpo sin vida del piloto 
de la motocicleta quedó muti
lado; con la farola se le ampu
tó una pierna por arrancamien-

to mientras que el fuerte golpe 
que sufrió en la cabeza se la de
jó completamente abierta per
diendo prácticamente toda la 
masa encefálica. El cuerpo que
dó tendido a unos 20 metros de 
la farola en la que se estrelló, 
en la cual al día siguiente eran 
visibles todavía las huellas del 
golpe y restos de masa encefá
lica. El acompañante fue des
pedido a unos 30 metros de la 
farola mientras la motocicleta, 
que no presentaba grandes da
ños, quedó detenida a cien me
tros del la farola. 

Agentes de la Policía llegaron 
a relatar a PUERTA DE MA
DRID que las imágenes que tu
vieron ocasión de ver al acudir 
al lugar eran auténticamente 
dantescas: «Son esas imágenes 
que sería bueno que viesen to
das aquellas personas que van 
en una motocicleta y cometen 
imprudencias. A más de uno se 
le quitarían las ganas de come
terlas». El fallecido, como su 
acompañante, era vecino de 
Madrid y conducía una moto 
con matrícula Al 1836 K. Des
de diversos estamentos policia
les se ha comentado con preo
cupación la proliferación de 
motocicletas de gran cilindra
da entre jóvenes. Según diver
sas personas consultadas, ten
dría que limitarse la edad pa
ra conducir estos vehículos, que 

alcanzan grandes velocidades, 
y ademis tendrían que incre
mentarse las sanciones por-in
fracciones para evitar que jóve
nes, apenas adolescentes, con
dujeran estos aparatos que pue
den llegar a ser mortales. 

La Policía Municipal orde
nó el levantamiento del cadá
ver por indicación del juez de. , 
guardia, el de primera instan
cia e instrucción número 1 de 
Alcalá, siendo trasladado al ce
menterio jardín, donde se le 
realizó la autopsia. En el trans
curso de la noche se dio aviso 
a la familia para que acudiera 
al cementerio, adonde llegaron 
previo paso por comisaría de 
policía. El herido fue traslada
do por la UVI móvil al hospi
tal Príncipe de Asturias, y de 
ahí a la clínica de La Zarzuela 
en Madrid. 
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Cinco días después intentaron cobrar un cheque sustraído organizó disturbios 
en un bar Robaran cerca de media millón de pesetas en una asesoría al no servirle una cerveza 
que no iba a pagar «Da la sensación de falta de seguridad y vigilancia» 

Cerca de medio millón de pesetas es el cálculo aproximado de las pérdidas en UD robo cometido en la ase
soría fiscal Arribas y Femández de la calle Ramón y Cajal n °9. El suceso ocurrió en la madrugada del 19 
de mayo. Los ladrones entraron por UD balcón y se apoderaron de dinero y de diversos efectos de la oficina. 

Sobre las 7 de la tarde del día 12 
de mayo, un hombre joven entró 
en el bar Madrid, situado en la 
avenida de Madrid, 14. Este jo
ven, delgado y con melena, pare
cía estar en malas condiciones y pi
dió una cerveza advirtiendo que 
no tenía dinero para pagarla. «No
sotros se la servimos porque loco
nocíamos. Solía venir por las ma
ñanas y pedía un café. Además ve
nía bien y pagaba, pero ese día ve
nía mal , no sé si drogado o algo 
asÍ», explica Milagros, una de las 
camareras. 

El robo fue descubierto por una 
empleada a las siete de la mañana 
del pasado día 19. Cuando llegó a 
trabajar a la oficina se encontró 
con que las luces estaban encendi
das y faltaba dinero de un cajón. 
Se sospecha que el delito tuvo que 
ser cometido por más de una per
sona, por la cantidad de cosas que 
se llevaron. Para entrar pasaron al 
patio interior, aprovechando la 
circunstancia de que unas obras en 
el nºll de la calle les facilitaban 
el paso. Treparon por las rejas del 
piso inferior -que terminaron 
descolgando- y accedieron al bal
cón de la asesoría. Una vez en él, 
rompieron un cristal doble con un 
destornillador o palanqueta y 
abrieron la puerta. «Fueron de
rechos. Yo no sé si conocían el si
tio o habían estado investigando. 
Con los papeles y las cosas fueron . 
bastante cuidadosos porque no hu-

bo revuelo. Cogieron todo lo que 
les pudo servir y tuvieron tiempo 
suficiente porque anduvieron por 
toda la casa». 

Entre lo sustraído se encuentran 
100.000 pesetas en efectivo, un 
walk-man, un equipo de música, 
un ordenador valorado en 300.000 
pesetas, un cartón de tabaco, una 
caja de herramientas y las jerin
guillas del botiquín. Asimismo, se 
apoderaron de un cheque numera
do que estuvieron a punto de co
brar en la mañana del 24 de mayo 
en una sucursal de Caja de Madrid 
del barrio de Nueva Alcalá, sin 
que lograran detenerlos. 

El robo se denunció en la comi
saría la misma mañana de descu
brirlo. La policía intentó tomar 
huellas, pero al parecer no encon
traron nada porque las superficies 
son rugosas. José Luis Arribas y 
Juan Carlos Fernández, responsa-

bles de la asesoría, explican que en 
estas oficinas no les habían roba
do antes, pero sí en las anteriores 
que se encontra han en la misma 
calle Ramón y Cajal n°4. Ambos 
sospechan de llamadas que se han 
venido recibiendo en los últimos 
tiempos. «Por las tardes llamaban 
al timbre de abajo y cuando salía
mos a ver quien era no había na
die. Incluso por teléfono; llamaban 
fuera de horas de oficina, sobre las 
once de la noche, y al descolgar no 
contestaban». Los perjudicados 
añadían que pasaron todo el fin de 
semana siguiente instalando rejas 
en el local. «Esto nos da la sensa
ción de inseguridad total y más en 
temas que tienen tan fáciles de 
controlar. Por regla general no ves 
en Alcalá un sitio donde haya una 
obra y no pase algo de esto. Da 
sensación de falta de seguridad y 
vigilancia». 

Cuando le sirvieron la consumi
ción se e cayó al suelo y pidió que 
le sirvieran otra , pero se lo nega
ron y amenazó con meterse en la 
cocina y no salir de allí: «Entró a 
la cocina, se quedó parado y dijo 
que de allí no se movía». Como no 
conseguían que abandonase el lo
cal , avisaron a la policía, que tu
vo que sacarlo. Tras estar un rato 
con él en la calle, lo dejaron mar
char, al no existir ningun tipo de 
acusación contra él. 

Automotión Altalá, s.t. CITROEN 

Vía complutense, HJ ·<Antigua ctra. 11aclonal m · Tlfs.: 880 10 12 • 95 · 881 &7 55 · ALCALA DE HENARES 
TENEMOS EL MAYOR Y MEJOR SURTIDO El VEHICULOS DE OCASION DEL CORREDOR DEL HENARES 

SI TIENE USTED UN VEHICULO DE MAS DE DIEZ AÑOS LE ABONAMOS A CAMBIO DE UN VEHICULO NUESTRO SEMl·NUEVO, 100.000 PTS. 
~~~~~~-~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

RENAULT 21 TXE - A/A, E/E, C/C 
Llantas - 775.000 pts. 

CITROEN AX GT 5P - A/A - Llantas - E/E, C/C 
17.000 kms. - Año 93 

CITROEN ZX Volcane 3P - A/A, D/A, ABS 
E/E, C/C - Año 94 - 13.000 Kms. 

CITROEN ZX 1.1 Flash 5P - Año 95 
Poquísimos kilómetros. 

CITROEN XANTIA 2.0 VSX - Full Equip 
Año 93 - 2.375.000 pts. 

CITROEN ZX Volcane 5P - Año 93 
Full Equip - 1.475.000 pts. 

CITROEN ZX 1.9 D. 3P - Año 94 
Poquísimos kilómetros 

PUERTA de Madrid 

CITROEN BX 1.9 TZDT - A/A - D/A 

FORD FIESTA 1.4 - Año 94 - 13.000 Kms. - A/A 

CITROEN ZX 1.9 D - Año 92 - A/A - 38.000 Kms. 

CITROEN BX · i.~ 'GTi '- Añó 90 - Perfecto estado 

OPEL KADETT 2.0 GSi' - A/A - Año 92 
• · ·i' 

FORD FIESTA 1.1 - Finali:s año 94 - 6.000 kms. 

RENAULT CLIO 5P - Año 94 - A/A 

CITROEN C15 RD Cumbre - Año 95 - 1.500 Kms. 

CITROEN ZX 1.6 CODE 5P - Año 94 
Al A - Poquísimos kilómetros 

CITROEN XM D. - Full Equip - 30.000 Kms. 
1.975.000 pts. 

CITROEN ZX 1.4 AVANTAGE 
A/A, E/E, C/C - Año 92 - 1.375.000 pts. 

CITROEN XM TD - Gama 95 
3.000 kilómetros - Muchísimo ahorro 

CITROEN XANTIA 16V - Full Equip 
17.000 Kms. - 2.575.000 pts. 

CITROEN ZX 1.6 Avantage 5P 
A/A, D/A, E/E, C/C - 5.000 Kms. 

CITROEN ZX 1.4 Reflex 3P - Año 95 
Poquísimos kilómetros 
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Este era el momento en que el cadáver era retirado por los servicios funerarios el día 26 de febrero 

El cadáver apareció a finales de febrera comido por los cangrejos 

La policía esclareció el crimen del joven que 
apareció muerto en el río 
El móvil fue la venganza: uno de los presuntos autores del asesinato 
ya está en prisión y el otro se encuentra en busca y captura 

Una brillante investigación a cargo de la Brigada de Policía Judicial de la comisaría de Policía de 
Alcalá, ha culminado con el esclarecimiento de la muerte del joven lbán Guillermo Gómez Calle, de 
21 años, quien fue encontrado muerto en el rio Henares tras haber sido denunciada su desaparición. 
El cadáver apareció el domingo 26 de febrero sobre las 12' 30 horas en el tramo comprendido entre el 
puente Zulema y la presa de las .Armas, junto a unos juncos de la margen derecha del río. El cuerpo 
apareció con la zona lumbar comida por los cangrejos y en avanzado estado de descomposición. La 
investigación policial ha dado con la detención de un individuo y la orden de búsqueda y captura de
cretada contra otro que por el momento permanece huido. El móvil del asesinato es el de la venganza; 
uno de los presuntos asesinos es el padre de la mujer con la que convivía lbán Guillermo Gómez Calle, 
nacido en Colombia y residente en Madrid; aquella murió en extrañas circunstancias que los presun
tos asesinos relacionaron con los malos tratos a los que la sometía lbán Guillermo. 

Las pesquisas policial es orden de búsqueda y captura go dio aviso al cuartel policial. 
culminaron días atrás, concre- e ingreso en prisión acusado A unos 150 metros del meren
tamente el día 10 de mayo, de ser autor de la muerte del dero que hay junto al puente 
cuando fue detenido Juan joven Ibán Guillermo. Juan Zulema y muy cerca de la pre
María F.H., de 28 años, na- María F.H. fue puesto a dis- sa de las Armas, donde exis
cido en Lugo, domiciliado en posición judicial e ingresado ten varios puestos de pescado
Torres de la Alameda y em- en prisión una vez reunidos res, fue encontrado el cuerpo 
pleado en un pub de Alcalá; todos los elementos incrimi- sin vida de un joven en avan-
está casado con una hija del natorios. zado estado de descomposi-
otro inculpado, Sergio M.R., ción. 
de 42 años, padre a su vez de Los hechos Al lugar tuvieron que acu-
la joven Jéssica, con la que dir los bomberos para que 
lbán Guillermo Gómez convi- El hallazgo del cadáver fue procedieran al rescate del ca-
vió hasta que fue encontrada realizado por un hombre afi- dáver, algo que se dificultó 
muerta en su domicilio de donado a la pesca y amigo de por el difícil acceso que tiene 
Madrid en fecha 14 de no- un agente de la Policía Muni- la zona. El cadáver se encon
viembre de 1993. Sergio M.R. cipal que se encontraba fuera traba a metro y medio de la 
permanece huido de la justi- · de servicio y que nada más te- orilla, por lo que los bombe
cia, pero contra él pesa una ner conocimiento del hallaz- ros utilizaron un artilugio que 
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ellos mismos denominan 'bi
chero'; se trata de un palo me
tálico largo con dos ganchos 
en los bordes. El cuerpo se en
contraba muy hinchado; lle
vaba varios días en el río y 
vestía pantalón vaquero, bo
tas de montaña de color ma
rrón, dos camisetas (una ne
gra y otra gris) y una cazado
ra de pana negra con forro de 
borrego. En los bolsillos sólo 
llevaba un paquete de tabaco, 
pero no documentación. Una 
particularidad al levantar la 
cazadora fue que la zona lum
bar se encontraba comida por 
los cangrejos, riñones inclui
dos, pudiéndose apreciar los 
huesos de la columna verte
bral. 

Los agentes de la Brigada 
de Policía Judicial de la comi
saría de Alcalá lograron el día 
1 de marzo, tras laboriosas 
gestiones realizadas en cola
boración con el grupo de per
senas desaparecidas de la Bri
gada de Policía Judicial de 
Madrid, la identificación del 
cadáver correspondiendo a 
lbán Guillermo Gómez Calle. 
Sus padres tramitaron dili
gencias en la comisaría de 
Centro en Madrid por su de
saparición el día 8 de febrero, 
señalándose en esas diligen
cias que la última vez que- le 
vieron fue al mediodía del 6 
de febrero. En aquella oca
sión, tras comer en su casa, 
anunció que le había salido un 
trabajo y que iba a presentar
se al mismo. 

Una oportuna 
identificación 

El día 10 de febrero se pro
dujo una oportuna identifica
ción a cargo de una patrulla 
de la Brigada Local de Segu
ridad Ciudadana de Alcalá en 
el único camino por el que se 
puede acceder al lugar en el 
que fue encontrado muerto 
lbán Guillermo. Sobre las 19 
horas esta patrulla policial 
identificó a dos individuos, 
Juan María M.F. y Sergio 
M.R. quedando sus datos re
gistrados en la red informáti
ca de la comisaría de Alcalá. 
Esta identificación sería cru
cial en la resolución del caso; 
unos días después se encontra
ría el cadáver y se podría lle
gar a establecer una relación 
entre los identificados y el 
fallecido. 

Abiertas diversas vías de 
investigación para esclarecer 
las circunstancias en que se 
produjo dicha muerte, ~e pu-
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so especial atención en recons
truir los últimos días vividos 
por la víctima, y los ambien
tes en que se desenvolvía, has
ta que se centraron las gestio
nes en las relaciones que la 
víctima tenía con el padre de 
su novia Oéssica), la cual fue 
encontrada muerta en su do
micilio de Madrid en fecha 14 
de noviembre de 1993. Esta 
muerte al parecer se produjo 
de forma natural, pero en las 
investigaciones policiales se 
pudo saber que la muerte de 
Jéssica causó gran impacto en 
el padre de ésta, Sergio, quien 
incriminó a Ibán de ser el res
ponsable de la muerte de su 
hija debido a los malos tratos 
a que la sometía. Al parecer, 
Sergio había manifestado en 
círculos muy próximos que 
esa muerte tenía que vengar
la. 

lbán había sido objeto 
de una violenta paliza 

Por si fuera poco, el 4 de 
enero de 1994 lbán Guillermo 
había sido objeto de una vio
lenta paliza, por la que de
nunció a los dos encausados; 
y es que el padre de Jéssica tu
vo conocimiento por un dia
rio de su hija de los malos tra
tos y de la degradación a la 
que fue sometida por lbán 
Guillermo, un sujeto quema
nifestaba adicción a las dro
gas. La paliza que sufrió lbán 
Guillermo el día 4 de enero de 
1994 le dejó medio muerto, 
pero logró restablecerse de la 
misma. 

Por todo ello, los agentes de 
la Brigada de Policía Judicial 
establecieron relación entre 
los hechos y las dos personas 
identificadas el día 10 de fe
brero en el único camino por 
el que se podía llegar al lugar 
en que días después fue en
contrado el cadáver. 

En cuanto a la forma de 
producirse la muerte y con
cretamente a determinar si 

. murió antes de ser arrojado al 
río o falleció por inmersión, 
se están ultimando los infor
mes que está realizando el 
Instituto de Toxicología, por 
lo que forma parte del secre
to sumarial y no puede ser re
velados en estos momentos. 

Sergio M.R. ha sido dete
nido en seis ocasiones, entre 
ellas una por violación y otra 
por: tráfico de estupefacientes. 
Juan María F.H. tiene tres 
detenciones por delitos contra 
la propiedad. 
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El autor intimidó a su víctima con un extintor y una linterna y la violó por 
vía bucal; la joven se refugió en cuanto pudo en el ambulatorio cercano 

una mujer de 22 años, violada en la calle luis Vives 
Una joven de ZZ años fue violada en la noche del martes día 23 de mayo por un individuo del que 

posteriormente logró escapar y dar una completa descripción que sirvió para lograr su detención por 
parte de funcionarios de la comisaria de policía de Alcalá. La joven fue amenazada con un extintor 
de vehículo y una linterna y obligada a introducirse en el coche, estacionado en las inmediaciones de 
la calle Luis Vives. Allí fue sometida a vejaciones que culminaron con una violación por vía bucal. 

La joven de 22 años, que re
side en el polígono Puerta de 
Madrid, había salido de un me
són cuando fue abordada por 
un individuo que la intimidó y 
amenazó con rociarla con un 
extintor del vehículo en el que 
la introdujo, y con golpearla 
con una linterna. 

Ya dentro del vehículo, el 
agresor sometió a la víctima a 
un sinfín de vejaciones en el es
pacio de una hora y media en 
que la joven logró abandonar el 
coche y pedir auxilio en el am
bulatorio de la calle Luis Vives, 
próximo al lugar donde se con
sumó la violación. Presa de un 
ataque de nervios, la joven lo
gró llegar al centro de salud y 
desde allí se avisó a la 
comisaría. 

La víctima logró dar una 
descripción del individuo, pe
ro sobre todo logró aportar un 
dato vital para las investigacio
nes y es que el vehículo en el 
que había sido violada era un 
Ford Orion de color rojo del 
que pudo aportar la matrícula. 
Los datos permitieron al gru
po local de Policía Judicial la 
identificación y posterior de
tención del autor de la viola
ción, que resultó ser el titular 
de dicho vehículo. Se trata de 
Luis M.L., de 30 años de edad 
y vecino de Alcalá. De hecho, 
cuando el vehículo fue localiza
do por los policías el asiento del 
acompañante, donde al parecer 
se consumó la violación, se en
contraba todavía reclinado ha
cia atrás. El presunto violador 
es vecino de la zona y carece de 
antecedentes. 

Detenido 
un exhibicionista 

José Manuel L.C., de 40 
años, ha sido detenido y pues
to a disposición judicial el 
miércoles 24 de mayo como 
presunto autor de diversos ac
tos de exhibicionismo realiza
dos desde hace varios meses. El 
encausado es un individuo que 
al parecer y según las denun
cias, se dedica a la mendicidad 
en diversos lugares de Alcalá, 
principalmente en la calle Ma
yor, donde toca la bandurria. 

El detenido reside en la ca
lle Alfonso Salmerón, junto a la 
estación del ferrocarril. Su bal
cón da al patio del colegio Santa 
María de la Providencia, situa
do en la calle Huertas, y apro
vechando el momento en el que 
los niños salen al patio del co
legio durante el recreo, ejecu
taba los actos desnudándose 
completamente y exhibiéndose 
desde el balcón a los alumnos 
al tiempo q~e se masturbaba. 
Según ha podido saber PUER
TA DE MADRID el detenido 
ha reconocido la autoría de los 
hechos, de los cuales se tuvo co
nocimiento policial a través de 
una información confidencial a 
una radiopatrulla de la comisa
ría. Esto hizo que el grupo lo
cal de Policía Judicial tratara 
de identificar a las víctimas pa
ra la posterior tramitación de 
denuncias a la autoridad judi
cial. El encausado había sido 
detenido anteriormente en una 
ocasión por utilización ilegíti
ma de vehículo a motor. 
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Dos mujeres, detenidas 
por la Guardia Civil 
en una gasolinera 
con billetes falsos 
de toaa pesetas 

Sobre las 12 horas del día 22 
de mayo, fuerzas de la· Guardia 
Civil de la localidad de Algete 
procedieron a la detención de 
Begoña AM, de 29 años de 
edad, y Cristina HU, de la mis
ma edad, ambas naturales de 
San Sebastián y domiciliadas 
en la misma ciudad, como pre
suntas autoras de un delito de 
falsificación de billetes del Ban
co de España. 

Estas mujeres fueron deteni
das en la estación de servicio 
Los Llanos. Esta gasolinera se 
encuentra situada en el kilóme
tro 24'100 de la N-1. Ambas 
mujeres llevaban entre sus ro
pas y en el vehículo en que via
jaban -el Peugeot 205 matrí
cula SS 5669 AU, propiedad de 
Construcciones Legasa S.A., 
con domicilio social en Irún-
154 billetes falsos de 1.000 pe
setas cada uno. 

Ir.Paro~ 
~.' Taberna Ilustrada 

Jueves, l de junio, 10 noche 

BAGDADCAFÉ 
EN CONCIERTO 

Mañanas 

EIOUISITO VERMUT 
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Personal del local redujo al joven, causándole fracturas y 

contusiones, hasta que llegó la policía 

un joven amenazó con una escopeta al partero de 
una discoteca que le había agredida horas antes 

Un joven de 28 años de edad, Mariano Marina, fue detenido a las 6'00 de la mañana del pasado 21 
de mayo, junto a la discoteca Desigual (sita en el polígono Europa), después de amenazar a los porteros 
del local con una escopeta. Mientras un conocido intentaba disuadirle para que dejase el arma, los 
porteros se abalanzaron sobre él, le redujeron a golpes y le retuvieron hasta que llegó la policía, que 
tuvo que trasladarle al hospital Príncipe de Asturias para ser atendido de las lesiones sufridas, entre 
ellas dos fracturas en la cara. Según el parte policial, uno de los empleados de la discoteca sufrió tam
bién contusiones pero no consta que tuviese que ser atendido en ningún centro médico. 

Esa era la tercera vez que Ma- porteros nQ le permitieron la en- leco sin nada debajo según el jo-
riano Marina iba a la discoteca trada al local porque iba con el ven. Una hora más tarde y ya 
Desigual en la madrugada del día torso desnudo según consta en el con una cazadora, Mariano in-
21. En la primera ocasión, los informe policial, y con un cha- tentó de nuevo pasar a la disco-·--------. -
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teca pero tampoco lo consiguió y 
además fue agredido, él y un 
amigo de los que le acompaña
ban, por los porteros. Su amigo 
fue atendido en la Casa de Soco
rro e incluso hubo que darle pun
tos. La tercera vez, Mariano re
gresó a Desigual, solo y armado 
con una escopeta, produciéndo
se los hechos narrados al 
principio. 

Tras la detención de Mariano 
Marina, la policía incautó la es
copeta, de la marca MUNDIAL, 
paralela de dos cañones y carga
da con un cartucho. El joven lle
vaba un proyectil más en el bol
sillo y otros cinco en el coche, de 
diferente calibre. También en el 
vehículo se encontró un mache
te y una navaja. 

Uno de los porteros de la dis
coteca, Juan José Jimenez Espi
nosa, presentó denuncia por 
amenazas contra Mariano Mari
na. Por su parte, Mariano Ma
rina y el amigo que también re
sultó agredido, José Vicente La
torre, han presentado denuncia 
por agresiones contra los porte
ros del citado local. 

Mariano Marina fue operado 
del maxilar el 25 de mayo y al 
cierre de esta edición permane
ce ingresado en el hospital de 
Alcalá. 

«Mátalo, mátalo» 
Después de pasar el día en la 

parcela de un amigo, Mariano 
Marina, José Vicente Latorre y 
Javier Puado salieron de copas. 
A las 3 de la mañana se dirigie
ron a la discoteca Desigual, local 
que frecuentaban habitualmen
te, pero se les prohibió la entra
da porque Mariano llevaba un 
chaleco sin nada debajo. Llama
ron incluso al propietario, un tal 
Pedro, que se desentendió del 
asunto y dijo que él no era segu
ridad. Los tres jóvenes se fueron 
a otra discoteca y al cabo de una 
hora regresaron de nuevo a De
sigual, después de que Mariano 
se pusiera una cazadora sobre el 
chaleco. De nuevo les prohibie
ron la entrada, pero en esta oca
sión ya hubo más que palabras: 
«Nosotros casi nos íbamos y aba
se de empujones, a unos 7 ú 8 
metros de la puerta, le pegaron 
aJose Vicente y a Mariano. Yo 
me libré por 'tablas' porque con 
el chaval que es taba hablando es
taba más calmado. A Mariano le 
pegaron un gol pe en el labio y a 
José Vicente uno le dio un puñe
tazo y cayó al suelo, y según es
taba en el suelo le pegó una pa
tada que mira cómo le ha pues
to. Yo vi cómo le pegaba y lleva
ba unas botas militares y de la 
patada que le dio le hizo casi 
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Mariano Marina, en el hospital, presenta en la cara las huellas de los golpes. A la derecha, sus amigos hablan para PUERTA DE MADRID. 

todo, después le pegó dos puñe
tazos y ya me tiré yo a separar
le» cuenta Javier. 

José Vicente resultó con diver
sas lesiones, todas ellas en la ca
ra y en la cabeza, cortes en el la
bio, el tabique de la nariz algo 
desviado, los dos ojos morados y 
contusiones en la parte posterior 
de la cabeza. «Fue darme el pri
mer golpe y los demás vinieron 
seguidos, ya no me enteré>>, co
menta. 

Desde la discoteca se dirigie
ron a la Casa de Socorro, donde 
fue atendido José Vicente, al que 
hubo que dar dos puntos de su
tura encima de una ceja. Maria
no, que se encontraba muy ner
vioso, no quiso ser atendido del 
golpe que había recibido en el la
bio. «No quise entrar a que me 
reconocieran, lo vi inutil», expli
ca Mariano. 

Una vez que salieron de la Ca
sa de Socorro, José Vicente y Ja
vier se fueron a sus domicilios, 
pero Mariano decidió regresar 
solo a la discoteca después de pa
sar por su casa a coger una ese o
peta, que utiliza para cazar. Se
gún la información facilitada por 
la policía, el joven encañonó al 
portero y le dijo: «Te voy ama
tar». Mariano lo niega rotunda
mente. «Volví a la discoteca yo 
solo y en ningún momento llegué 
a encañonar al portero porque 
cuando pasé por delante de la 
discoteca él me vio y cerró la 
puerta. En el coche, saqué la es
copeta de la funda, la monté y 
metí un cartucho. Llevaba otro 
en el bolsillo, pero era de otro ca
libre. Cuando me fui hacia la 
puerta estaba cerrada. Dicen que 
intenté abrirla, pero yo estaba si
tuado a 10 ó 12 metros. Fue una 
chica la que llamó para entrar, 
pero al ver que no le abrían se 
dio la vuelta y salió corriendo al 
verme con la escopeta. Mientras, 
yo estaba hablando con un ami-
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«Conozca a personas que les han pegada estas 
porteras y me parece una injusticia que 

se está cometiendo todos las fines de semana» 
go que me conocía y al verme con 
el arma intentó disuadirme pa
ra que me fuera, diciéndome que 
iba a tener muchos problemas. 
Y o me despisté, perdí de vista la 
entrada y fue cuando los porte
ros salieron por la puerta de 
emergencia y se echaron encima 
de mí. Fue muy rápido, no sé si 
fueron tres o cuatro, y cuando es
taba en el suelo eran ellos los que 
decían: Mátalo, mátalo». 

Mariano asegura que en aquel 
momento ya no quiso forcejear, 
pensando que podía escaparse al
gún tiro que podía haber alcan
zado a cualquiera. Y añade que 
cuando le quitaron la escopeta le 
dieron dos golpes con la culata en 
la cara para seguir asestándole 
puñetazos y patadas, principal
mente en la cabeza. 

Minutos más tarde llegó lapo
licía, alertada por el personal de 
la discoteca, que trasladó a Ma
riano, en calidad de detenido, 
primero a la Casa de Socorro y 
despúes, por prescripción facul
tativa, al Hospital Príncipe de 
Asturias para ser asistido de las 
lesiones, entre ellas un par de 
fracturas que presentaba en la 
cara. Desde el hospital de Alcalá 
se le trasladó a La Paz para un 
reconocimiento más exhaustivo. 

1 

Esa noche la pasó en los calabo
zos de la comisaría alcalaína has
ta que pasó al día siguiente a dis
posición judicial. Respecto a las 
navajas que se le incautaron en 
su vehículo, Mariano alegó que 
las llevaba porque ese día las ha -
bían utilizado en la comida en el 
campo, pero que en ningún mo
mento las sacó del coche ni rea
lizó ninguna amenaza con ellas. 

«Perdí la cabeza» 
Mariano Marina manifestó en 

su descargo que decidió ir a su 
casa a por el arma porque «creo 
que fue una injusticia. No estoy 
acostumbrado a que me pasen es
tas cosas, porque he ido toda la 
vida bien a todos los lados, sin 
problemas, no me pego con na
die. Habíamos estado bebiendo 
y perdí la cabeza. Sé que lo he 
hecho mal, eso lo sabemos todos, 
pero fue un momento de locura. 
Yo conozco, y no te digo ni tres 
ni cuatro, personas que les han 
pegado estos porteros, por verlos 
borrachos, por dar un tropezón 
en la pista o por caérsele un va
so, por cuarenta mil cosas, y me 
parece una injusticia que se está 
cometiendo todos, todos los fines 
de semana». 

* LIPOESCUL TURA UL TRASONICA 
.. * MESOTERAPIA 
\ * ELECTROLIPOLISIS 
: • Y OTROS 

CONSULTA MEDICINA ESTETICA 

Paseo de Ja Estación, n ° 1 
escalera Dcha. • 2º E 

Tell.: 883 44 55 

Javier coincide con su amigo: 
«Desde que han puesto estos por
teros, cuatro señores grandes que 
se están aprovechando de todo el 
mundo, tienen bastantes proble
mas y a la mínima están sacan
do a la gente a patadas, lo lo mis
mo a chicos que a chicas». 

José Vicente añadió que si él 
armaba escándalo en una disco
teca entendía que los porteros le 
echaran, pero que de puertas pa
ra afuera la que tiene que encar
garse es la policía. 

Raba en una empresa 
par valor des millones 

En la madrugada del día 18 de 
mayo se cometió un robo con 
fuerza en la empresa DIDROIM, 
situada en el polígono industrial 
de la localidad de Ajalvir. Auto
res por el momento desconocidos 
pasaron al interior de la empre
sa tras forzar la puerta de entra
da y sustrajeron mercancías de 
electrónica, ropas y zapatos, to
do ello por valor de 4.939.318 
pesetas, según consta en la de
nuncia cursada. 

Raba de efectos 
en una empresa 

Durante la madrugada del día 
18 de mayo se cometió un robo 
en la empresa denominada BA
NICRO SA, en la calle Acero nú
meros 11 y 13 de la localidad de 
Arganda del Rey. Personas des
conocidas pasaron al interior tras 
romper el vitral de un tragaluz 
y sustrajeron los siguientes efec
tos: nueve bastidores de zinc y 
níquel, un microdurómetro de 
pantalla modelo Sider, una ba
lanza de precisión de 30 kilogra
mos y otra balanza de precisión 
de 600 kilos, una carretilla 
Transpan y cuatro bombas de 
precisión. Todo ello valorado en 
800.000 pesetas. 
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La huelga de médicos origina quejas entre los pacientes 

una mujer protesta porque su hija de dos años, con la 
pupila dilatada, no fue atendida en el ambulatorio del val 

La huelga de médicos parece que no tiene visos de terminar y son muchos los pacientes que se ven afecta
dos cada día. Este semanario ha recogido la queja de una vecina de Alcalá a la que no recibieron en consulta 
en el ambulatorio de El V al, dejando a su hija de dos años con la pupila dilatada y los trastomos consiguientes. 

Mientras las negociaciones 
entre el lnsalud y la Confede
ración Estatal de Sindicatos 
Médicos no parecen avanzar 
tras cerca de tres semanas co.r;i 
los médicos en huelga, cada 
día son más los pacientes que, 
haciendo honor a su nombre, 
esperan ser a tendidos en los 

11ERNIAS de disco, DOLORES de 
cohlmna, musculares o de cabeza. 
Mala circalación. DEPRESIONES. 
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servicios mínimos. Las recla
maciones se van acumulando 
en los distintos centros; a ellas 
se suma la de Isabel Rodrí
guez, vecina de Alcalá. Su hi
ja de dos años, Anabel, esta
ba citada en el ambulatorio de 
El Val para el día 12 de ma
yo. Se trataba del comienzo 
del tratamiento de un caso de 
estrabismo por lo que Isabel 
tuvo que dilatarle la pupila 
antes de acudir al médico. Fi
nalmente Anabel no pudo ser 
recibida por encontrarse su 
doctora en huelga y su madre 
ha querido hacer pública su 
queja a través de estas pági
nas. 

Isabel Rodríguez explica 
que tras una operación de ve
getaciones su hija pequeña co
menzó a sufrir estrabismo en 
uno de sus ojos. Su pediatra 
del ambulatorio de Luis Vives 
la envió al especialista en ser
vicio urgente. En el ambula
torio del V al la recibió una of
talmóloga que avisó a lama
dre de que iba a tratarse de un 
proceso largo porque Anabel 
es muy pequeña. La doctora 
decidió darle cita para la pró
xima vez que ella tuviera con
sulta, el 12 de mayo, y expli
có a Isabel que tenía que lle
varla con la pupila dilatada. 

El 12 de mayo los médicos 
ya se habían declarado en 
huelga. «Le puse las gotas a la 
niña para dilatarle la pupila. 
Es algo muy incómodo porque 
se pone mal cuerpo; eso es 
peor en una criatura de dos 
años que no es consciente de 
lo que le está pasando. Cuan
do llegamos al ambulatorio 
me encontré con que había 
dos listas , una en la puerta y 
otra en una columna. En ca
da una había un listado im
preso y junto a él, escrito a 
bolígrafo, otro listado más pe
queño. Supuse que los que es
taban impresos serían los pa
cientes que llegaban de las 
consultas de los médicos de ca
becera y los otros los que ha
bían citado los especialistas. 
Un auxiliar nos dijo que a los 
que estaban en la lista de la 
puerta los recibían y a los que 
estaban en la columna no y 
nos explicó que la doctora se 
había puesto en huelga y no 
nos iba a atender. Anabel es
taba a bolígrafo en la lista de 
la columna. Los que estaban 
impresos tenían que pedir cita 
para dentro de mucho tiempo. 
A los que estábamos a 'boli' , 
la misma enfermera nos daba 
cita para otro. día. Pero mi hi
j a ya estaba con la pupila 

«La queia de la madre 
de Anabel se refiere 
al reparto de pacientes 
que se hizo aquel día 
en el ambulatorio 

dilatada», relata Isabel Rodrí
guez. Ese mismo día pasaba 
consulta un oftalmólogo que 
no había secundado la huelga. 
«Pedí que la viera él. Me da
ba igual que la viera un mé
dico que otro pero me dijeron 
que no. El doctor había dicho 
que, aunque él no ·estaba en 
huelga, no era quien para ac
tuar en contra de sus compa
ñeros. Delante de mí había 
pacientes que no se habían 
presentado a la consulta y so
licité que metieran .a la niña 
en lugar de alguna de esas per
sonas. Anabel llevaba los ojos 
llorosos y le molestaba la luz. 
La enfermera que llama a los 
pacientes desde la puerta de la 
consulta le preguntó al médi
co pero él contestó que la pu
pila se le podía dilatar perfec
tamente otro día». 

La queja de la madre de 
Anabel se refiere al reparto de 
pacientes que se hizo aquel 
día en el ambulatorio. Isabel 
trabaja en un hospital de Ma
drid y señala que sabe de lo 
que está hablando. «Lo que yo 
reparta con mi compañera es 
lo mismo en el momento de 
una huelga. Allí los pasillos 
están divididos en pares e im
pares. Si yo, por mi cuenta y 
riesgo, me reparto con mi 
compañera unos u otros , el 
día que ella se ponga en huel
ga no quiere decir que yo só
lo vaya a atender a los núme
ros que me he cogido. Tendré 
que atender por lo menos los 
servicios mínimos . Me pare
ce que es un reparto muy ra
ro el que se habían hecho y no 
creo que sea nada legal» . 

Isabel acudió a la oficina de 
atención al paciente , explicó 
lo que ocurría y puso una re
clamación por escrito. «Me 
dijeron que en el plazo de tres 
o cuatro días me llamarían pe
ro no lo hicieron. Imagino 
que tendrán una aglomera
ción de reclamaciones». 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 · ALCALA DE HENARES 
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Dentro del ciclo «Claves complutenses» 

Francisca García Gutiérrez habló para las Amigos de la Universidad 
Dentro del Ciclo <<Claves Complutense&>1, diseñado para los Amigos de la Universidad de Alcalá de 

Henares por el Presidente de la Institución de Estudios Complutenses, fue este mismo en persona el 
que desarrollaría la conferencia «Alcalá, Clave de un Mundo Nuevo» en el largo atardecer del viemes 
19 de mayo, haciendo honor a «su disponibilidad sin contrapartidas», por recoger las palabras emplea
das en la presentación de Francisco García Gutiérrez por el Presidente de Amigos de la Universidad. 

La Sala de Coloquios Inter
nacionales de la Universidad 
empezó por teñirse de luto, en 
el sentido recuerdo que el con
ferenciante dedicó a «UD sufri
dor de la vida» como el histo
riador recientemente falleci
do , doctor José Francisco de 
la Peña, catedrático de nues
tra Universidad. 

Pero el profesor García Gu
tiérrez tenía prisa por cantar 
la avanzada que, en el deve
nir histórico de España, re
presentó casi siempre Alcalá 
de Henares, para bien y para 
mal. De sus Cortes Generales, 
allá por el año 1348, la vio 
creadora de la figura españo
la del Corregidor; de la mano 
de su benefactor máximo, el 
gran Cardenal Cisneros, fun
dadora de la pionera de las 
universidades renacentistas 
europeas; con la colaboración 
de la hija alcalaína de la Rei
na Isabel , anticipo de los ma
trimonios por razones de es
tado, ... Y , haciendo pirueta 
con el tiempo , la más aplica
da generadora de recursos 
económicos en la desamortiza
ción de, la precursora de la 
Guerra Civil Española ... 

ción de Amigos de la Univer
sidad de Alcalá de Henares 
hace de sus ciclos de conferen
cias. 

Resaltaremos, no obstante, 
en estos breves comentarios la 
importancia dada a la entre
vista que Cristóbal Colón 
mantuvo con los Reyes Cató
licos en el Palacio Arzobispal, 
punto de arranque de la pre
paración de la primera expe
dición a las Indias, finaliza
da afortunadamente en un 
Nuevo Continente; al papel 
importan te jugado por el con-

fesor de la Reina Isabel, nues
tro luego admirado Cardenal, 
en la evangelización de Amé-

. rica; a la influencia de la Uni
versidad Cisneriana que, ade
más de los 541 hombres que, 
tras pasar por sus aulas a lo 
largo de los siglos XVI, XVII 
y XVIII, ocuparon puestos de 
distinta responsabilidad en el 
Nuevo Mundo, inspiró los de
bates en torno~ los derechos 
de los amerindios previos a la 
definitiva promulgación de 
las leyes de 1542, precisamen
te editadas en los talleres al-

calaínos de Brocar un año 
después. 

También tuvieron cabida 
en esa larga relación de apor
taciones nota bles de nuestra 
ciudad a la empresa del Des
cubrimiento las referencias a 
la consolidación de la lengua 
española, gracias a la visión 
de Nebrija, como quedó pa
tente en las razones que dio la 
Reina a la creación de su Gra
mática, a la conti;ibución de 
los talleres impresores alcalaí
nos y a la universalización de 
la obra del más grande de 
nuestros nacidos, Miguel de 
Cervantes, a quien un rey le 
negó una vejez acomodada a 
la vez que el cumplimiento de 
su sueño americano. 

Muchos alcalaínos de a-pie 
sí pudieron, en cambio, pisar 
aquellas tierras (hasta 107 se 
conocen que lo hicieron entre 
los años 1512 y 1579) con dis-

Sin embargo, el autor de 
«Alba de América>> dejaba el 
protagonismo de su conferen
cia al Descubrimiento del 
Nuevo Mundo. Un cúmulo de 
fechas situando las acciones en 
el tiempo, de personajes que 
forjaron los hechos , de citas 
que refrendaban la labor in
vestigadora del profesor Gar
cía Gutiérrez. Todo ello, a 
buen seguro, será recordado 
con interés cuando salga a la 
luz la edición que la Asocia- Asistentes al acto de «puertas abiertas» organizado por la Asociación de Amigos de la Universidad 
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Urbano Brihuega (concejal de Educación) y Manuel Mazo (vicerrec
tor de Infraestructuras), junto al presidente y vicepresidenta de la 

Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá. 

tintas suertes; otros, conoci
dos como ilustres, como el cal
deroniano Solís, considerado 
como el mejor historiador del 
Nuevo Mundo amén de gran 
jurista, o Sarmiento de Gam
boa, descubridor de las Islas 
Salomón y autor de la Histo
ria de los Incas. 

Y ya de vuelta a los tiem
pos actuales, García Gutiérrez 
finalizó resaltando la herencia 
dejada por el Centro de For
mación y Perfeccionamiento 
de Funcionarios, posterior
mente Instituto de Adminis
tración Pública, entre los fun
cionarios que de todos los ni
veles nos enviaron las Repú
blicas Americanas y que ha 
quedado plasmada en la Fede
ración de Antiguos Alumnos 
de la Escuela de Alcalá. U na 
vez más, Alcalá había sido 
pionera de algo a nivel nacio
nal, la moderna preparación 
de los empleados públicos. 
Lástima que razones de dis
tinto tipo, entre las que cabe 
la probable falta de generosi
dad en los entonces responsa
bles de la renaciente Univer
sidad, no impidieran su tras
lado a Madrid. 

JUANJO 

Jornada de puertas 
abiertas de los Amigos 
de la Universidad 

El pasado sábado, día 20, 
como ya va siendo habitual, 
la Asociación de Amigos d e la 

PENSION LEVANTE 
Habitaciones 
Calefacción - Hilo Musical 

Ctra. Pastrana, Residencial Canarias, n ° 5 
Tlf.: 888 07 51 • Alcalá de Henares 

PUERTA de lladrld 

Universidad celebró su jorna
da anual de puertas abiertas, 
acto que pretende acercar a 
sus socios y simpatizantes al 
interior de los edificios uni
versitarios y a conocer el fun
cionamiento de la universi
dad. 

La Jornada, mitad acadé
mica, mitad festiva, empezó 
con la visita al Paraninfo, 
donde esperaban a los visitan
tes el vicerrector, Sr. Martos, 
el concejal Sr. Brihueba y el 
arquitecto y director de la 
Oficina Técnica de la Univer
sidad y miembro de la Asocia
ción, Sr. Clemente, que se ex
tendió en detalles sobre los 
trabajos de restauración re
cientemente llevados a cabo, 
principalmente la reconstruc
ción del suelo con baldosas fa
bricadas artesanalmente con 
los mismso procedimientos 
originales y la limpieza del ar
tesonado. 

A continuación los asisten
tes se trasladaron a la Escue
la Universitaria Cardenal Cis
neros donde fueron oficial
mente recibidos por su direc
tor, Sr. Rebollo, profesores y 
miembros de los Hermanos 
Maristas , titulares de la cita
da Escuela. 

Tras la bienvenida y expli
cación de sus actividades y la 
muestra de las producciones 
de vídeo de los alumnos, las 
Casas Regionales de Castila
León, de Castilla-La Mancha 
y de Andalucía ofrecieron una 
breve se lección de sus danzas 
y canciones que fueron muy 
aplaudidas. 

Posteriormente, los profe
sores acompañaron a los Ami
gos por las aulas y por los la
boratorios de Física y Quími
ca y de Vídeo de la Escuela y, 
todos juntos, finalizaron la 
jornada con una copa de vino 
servida en el edificio central. 

CURSOS lllTEllSlllOS 
llERAllO 'IS 
OFIMATICA 

A) INFORMATICA WINDOWS: 
WINDOWS 
WORD-PERFECT 
LOTUS 123 

B) MONOGRAFICOS: 

WORD-PERFECT 
WORD-MICROSOFT 
LOTUS 123 
EXCEL 
DBASE 
HARV ARD GRAPHICS 
POWER-POINT 
FREE LANCE 
COREL DRAW 
PAGE MAKER 

• Comienzo: 2 de junio y 3 de julio 
• Dos horas diarias de clase 

(2 ó 3 días por semana según curso) 
• Horario de mañana y tarde 
• Un ordenador por persona 

* * * * * 

INTENSIVO DE MECANOGRAFIA 
• Duración: Tres meses (junio-julio-septiembre) 
• Dos horas diarias 
• Horario de mañana o tarde 

* * * * * 

CONTABILIDAD 

GESTION DE PERSONAL 

MARl{ETING Y PUBLICIDAD 
• Dos horas diarias de clase 
• Lunes a jueves 
•Horario de mañana y tarde 
• Comienzo: 3 de julio 

INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES: 
C/ Teniente Ruiz , 1 (Cuatro Caños) 

Telf.: 889 60 64 - Fax: 880 39 10 
28805 ALCALA DE HENARES (Madrid) 

21 de mayo de t99S 



YIUSY NOVIAS Restaurante MARTIN'S 
MADRINAS Y FIESTA SALONESPARABODAS,COMUNIONES,ETC. 

CI Mayor, 27 - Primer piso - Teléf.: 889 .36 66 

y GIUSEPPA NOVIAS 
EN C/ Mayor, 10 

FLORISTERIA 
~ ~ • ··Ramos de novia 
(1 W J h 1 . 1 A • Decorac!!n de Iglesias 

if / f/lt' f.#' • Decorac1on de coches 
• Adornos de ceremonia 

CI Libreros, 38 Tlf 883 33 46 
(Frente Iglesia Santa María) 1: 
ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 

ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
el Adarga, 6 - Alcalá de Henares - Tlf.: 882 87 91 
(Caballería Española) 

Precios especiales de octubre a marzo. Informaros. 

Parque Residencial IVIASA (EL CHORRILLO) TELÉFS.: 880 86 64 
Entre las calles Mateo de Torres, s/n. y 880 99 62 
Amadeo Vives -ALCALA DE HENARES-

ALIANZAS (Oro 18 KtS.), ARRAS ... 

Joyería OCAÑA 
Plaza de ~ervantes, 32 - Tlf.: 880 16 Si 

"' 
ESPECIALISTAS EN MONOS Y RECOGIDOS DE NOVIAS 

__ planelles 
, ~.~·· peluqueros 

Lope de Í~eda, 2 - Tlf.: 880 80 42 - Alcalá de Henares 

ESTUDIO FOTOGRAFICO 

~=:.:~4~~: lO CTTITII ARTESANOS CAMISEROS 
L~:.:::;1~~;.::R.;a:.~e-l~-~~-to_li_co-s,.-

6 

CAMISAS A MEDIDA 
(CABALLERO, SEÑORA y NIÑOS) a AQO 

• DETALLES PARA BODAS Y COMUNIONES • gESDlll• 

• INVITACIONES DE BODA CON FOTOGRAFIA C/. Ramón y Cajal, 10 ·Local 4 (Corrala) · TH.: 889 35 87 -ALCALA DE HENARES 

PROMOCION ESPECIAL NOVIOS 
EN MUEBLES DE ESTILO MODERNO ITALIANO VIAJES 

PRECIOS ESPECIALES 
VIAJES «LUNA DE MIEL» 

A PRECIOS SIN COMPETENCIA 

/INEA ÍrEM . 
__. MOBILIARIO, S.L 

C/ Alameda, ( - Tlf.: 881 90 .32 - ALCALA DE HENARES 
(Esquina Ronda Ancha) 

Informaros. 

el. Santiago, 26 
Telfs.: 881 08 61 I 881 08 12 
ALCALA DE HENARES 



Cannen Cambronero Femández y Martín Díaz Loeches Antonio Tobares Bermudo y Eva María González Ortiz 

El salón Noble del ayuntamiento se viste de ceremonia 

Florencia campas ya ha casada a das parejas 
«Desde luego es preferible el ayuntamiento al juzgado», afirmaba uno de los invitados al tiempo que 

otro asintió: «Yo pensé que esto de las bodas civiles iba a ser peor, pero no, el sitio es muy bonito». 
Y es que lo de las bodas en el ayuntamiento se convertirá con el tiempo en un acto social de lo más 
habitual. «Cuenta con la ventaja de que puedes casarte el sábado», comentó un invitado a una de las 
dos bodas celebradas este mes de mayo; eso ya es una ventaja con respecto al juzgado». De momento 
la prefieren a la boda en el juzgado: 1<En el juzgado es mucho más frío; se trata de una boda en un salón 
sin personalidad. Sin embargo, el ayuntamiento es bonito e invita a la ceremonia>1, señaló un invitado. 

«¿Dónde están los novios?>>, Antonio Tobares Bermudo y Eva sidencia del alcalde, estaban pre-
preguntaba un invitado a la bo- María González Ortiz, de 31 y sentes en la ceremonia los tres 
da del vicesecretario general del 24 años respectivamente. El no- primeros candidatos de la lista 
PSOE, Antonio Tobares, el sába- vio es vicesecretario general del del PSOE. La novia es profeso-
do 20 de mayo. «En la sacristía>>, PSOE local y abogado de UGT, ra de EGB. 
contestó uno de los asistentes, se- por lo que asistió a la ceremonia Los testigos fueron Alberto 
ñalando la sala de la comisión de parte de la plana mayor del Cruz y Dolores Fernández; los 
gobierno, donde los novios PSOE alcalaíno, entre quienes novios celebraron el evento en el 
aguardaban su entrada en el Sa- estaba el secretario general, restaurante El Gurugú antes de 
Ión Noble del ayuntamiento. «Si Francisco Muñoz, el concejal partir de viaje de novios a Thai-
hay hasta sermón», bromeó ese Urbano Brihuega, que sorpren- landia, «siguiendo los pasos de 
mismo día un socialista al escu- dió a los asistentes luciendo una Roldán», como bromeó un mili-
char al alcalde dirigir unas pala- pajarita de tonos amarillos al tante del PSOE. En las fotos de 
bras a los contrayentes. Pero más puro estilo del diplomático rigor se unieron diversas sensi-
aquí no hay padrinos, hay testi- Inocencio Arias. Así, con la pre- bilidades socialistas . Desde re-
gos, que para el caso cumplen un 
papel similar, aunque los signi
ficados de unos y otros sean 
distintos. 

La primera boda oficiada le
galmente por el alcalde fue el sá
bado 6 de mayo. Contrajeron 
matrimonio civil Martín Díaz 
Loeches y Carmen Cabronero 
Fernández. Ambos residen en 
Madrid y desconocían que fue
ran los primeros casados por el 
alcalde de Alcalá: «Nos pareció 
un sitio bonito después de bus

. car mucho. El problema es que 
ha sido el único sitio en la pro
vincia de Madrid donde nos he
mos podido casar en sábado y so
los. Martín Díaz Loeches, divor
ciado, de 45 años, e ingeniero 
técnico de profesión, se casó con 
Carmen Cabronero, de 32 años 
y doctora en medicina. Los tes
tigos fueron Elvira Loeches y 
Antonio Cabronero y los novios 
tenían pensado salir en luna de 
miel a China. 

La segunda boda se celebró el 
sábado 20 de mayo y tuvo pro
tagonistas alcalaínos. Se casaron 

PUERTA de Madrid 

Urbano Brihuega se presentó. 
con una pajarita muy alegre. 

novadores claros a regeneracio
nistas pasando por las dos IS, 
Identidad Socialista e Izquierda 
Socialista, corriente ésta última 
a la que pertenece el novio. 
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capturados por la sociedad de Pescadores en Madrid 

10.000 peces para la repoblación del río Henares 
De quinientas a mil piezas murieron en el traslado 

Cerca de 10.000 carpas capturadas por la Sociedad de Pescadores Cervantes se lanzaron al Henares 
el pasado día 20 para contribuir a la repoblación del río. Los peces se habían conseguido en un concur
so celebrado en el Parque Juan Carlos 1 del Campo de las Naciones de Madrid. A pesar de que el tras
vase se realizó en una cisterna de 8.000 litros de capacidad, no se pudo evitar que murieran piezas 
en un número que oscila entre las 500 y 1.000, según informa el secretario de Cervantes. 

Con los recientes vertidos 
al río Henares, de los que in
formaba este semanario en su 
número anterior, muchas car
pas y cangrejos aparecieron 
muertos en sus aguas. La So
ciedad de Pescadores Cervan
tes ya tenía la intención de co
laborar en la repoblación con 
pesca conseguida en algún 
concurso. Tras los menciona
dos vertidos se llegó a pensar 
que la repoblación no podría 
hacerse si todas las aguas del 
Henares estaban afectadas por 
la contaminación, porque los 
peces nuevos también mori
rían. Pero según Agustín 
Martín, secretario de Cervan
tes, después de una observa
ción, la Sociedad comprobó 
que las aguas sólo estaban 
contaminadas por encima de 
la presa de La Esgaravita. 
«Esto nos ha llevado a pensar 
que esta mortandad, que en 
principio nos alarmó tanto, 
no ha sido tan grave como 
creíamos. Por debajo de la 
presa de La E sgaravita no he
mos visto síntomas, hasta el 
punto de que algunos socios 
estuvieron pra~ticando la pes
ca y estaba bien». Martín se
ñala que se aprovechaba ade
más la oportunidad de contar 
con la autorización de la 
Agencia de Medio Ambiente 
de Madrid para realizar el 
trasvase de peces. 

De este modo, el pasado día 
20 se celebraba una competi
ción organizada por la Fede
ración Madrileña de Pesca en 
el estanque del Parque Juan 
Carlos 1 del Campo de las Na-
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dones de Madrid. Participa
ron treinta y tres pescadores 
federados de todas las socieda
des madrileñas, nueve de los 
cuales pertenecían a Cervan
tes. La pesca fue mucho ma
yor de lo que se esperaba por
que, según datos que obran en 
poder del presidente de la Fe
deración Madrileña de Pesca, 
Joaquín Díez y Díez, la Socie
dad de Pescadores Cervantes 
capturó 10.000 piezas, con pe
sos que oscilaban entre los 50 

gramos y los 4 kilos; todas 
ellas eran carpas y carpas ro
yal o de espejuelo, especie es
ta última que no prolifera en 
el Henares. 

Se calcula que murieron 
entre 500 y 1.000 piezas 

El traslado de los peces tuvo 
lugar el mismo día 20, en un 
camión cisterna de 8.000 li
tros de capacidad que los tra
jo desde Madrid; el lugar ele-

gido para arrojarlos al Hena
res fue la presa de Las Armas. 
La Sociedad de Pescadores 
Cervantes se encargaba por 
primera vez de una repobla
ción así y quizá por eso no pu
dieron conseguir que las 
10.000 piezas llegaran vivas. 
Agustín Martín explica que se 
calcula la muerte de unas 500 
ó 1.000 carpas. «Esto nos sir
ve de experiencia para casos 
posteriores, puesto que debe
ríamos habernos provisto de 
otros recipientes más adecua
dos que la cisterna. Pero 
tampoco creíamos que se iba 
a pescar tanto como se hizo». 

Repoblar una vez al año 
Las carpas conseguidas en 

la competición son dei-tipo 
que abunda en el Henares, 
mientras que la especie cono
cida como royal o de espejue
los sólo se encuentra en oca
siones, aunque también haya 
en el río. El secretario de la 
Sociedad de Pescadores Cer
vantes explica que, en su áni
mo personal, se encuentra la 
idea de que la repoblación de
bería hacerse una vez al año, 
contando con los medios y la 
experiencia de la Agencia de 
Medio Ambiente. «Así, si hu
biera algún vertido, se man
tendría siempre un nivel de 
pesca adecuado. Cuando en 
alguna ocasión he comentado 
esto con el presidente de la Fe
deración me ha dicho que el 
problema es que ellos no tie
nen los peces porque no hay 
piscifactorías en las que se 
puedan proveer. Hay que 
aprovechar las ocasiones en 
las que se produzca una gran 
pesca». 

A pesar de la repoblación, 
los pescadores del Henares 
tendrán que esperar unos dos 
años para poder llevarse a ca
sa alguna de estas piezas si las 
pescan. De hacerlo, tendrían 
que devolverlas al agua con 
vida, bajo pena de infriiigir ljl 
ley en caso contrario. · 
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Carlos Lambea y Femando Marqués se disponen a asaltar el McKinley, UD pico que ejerce una atracción mágica sobre los montañeros. 

su único problema es el económico y por ello buscan algún 
tipo de financiación 

Das montañeras alcalaínas, a la conquista del 
monte Mckinley, en Alaska 
Ouieren poner en la cumbre el pendón y el escudo de Alcalá 

Dicen los montañeros expertos que el Mckinley es UD pico que ejerce una atracción casi mágica para 
los alpinistas y que hay ocasiones en que su efecto puede ser fatal. Los entendidos dicen que se trata 
de una escalada del tipo de cualquier pico del Bimalaya, pero en América. El Mckinley está en Alaska 
y es la segunda cima del continente americano después del Aconcagua. Dos montañeros complutenses 
han decidido realizar su conquista este verano en lo que para ellos supone un nuevo reto en el mundo 
de la escalada. Carlos Lambea y Femando Marqués vuelven a la montaña después de haber ascendido 
a las cumbres del Cervino, del Mont Blanc, del Aconcagua y del Kilimanjaro. Y lo hacen con un plato 
mucho más fuerte que los que hasta ahora han probado y digerido con gusto. El Mckinley ofrecerá 
para ellos un tipo de escalada distinta a la que han practicado hasta ahora; sin embargo ya han realiza
do algún tipo de aclimatación. La latitud de Alaska y la altura del pico, superior a los 6.100 metros, 
hacen que la escalada del Mckinley se haga casi exclusivamente en hielo y con temperaturas bajísi
mas que pueden bajar de los 40 grados bajo cero en verano. 

De la dificultad que tiene el calaínos tienen previsto salir de 
Mckinley sólo hay que explicar Madrid el día 15 de junio para 
que una expedición normal pue- llegar a Anchor age después de 16 
de tardar un mes en coronar la horas de viaje vía Nueva York y 
cima desde que ésta se pone en Seattle. Desde Anchorage viaja-
marcha. En eso y en el hielo está rán a Talkeetna en furgoneta con 
la similitud entre la subida al todo el material, aproximada-
Mckinley y la ascensión a cual- mente 80 kilos por persona. En 
quier pico del Himalaya, si bien Talkeetna contratarán el único 
la altura de la mayor montaña de transporte posible hasta donde 
Alaska es indudablemente infe- tienen previsto instalar el cam-
rior a cualquiera de los mons- pamento base, una avioneta. A 
truos de la cadena asiática. partir de ahí comenzarán el as-

El Mckinley tiene fama de ser censo a la montaña por el glaciar 
la montaña más fría del planeta, Kahiltna arrastrando el material 
puesto que se encuentra muy cer- en trineos. Este trayecto hasta el 
cana al Círculo Polar Artico. La campo base avanzado tiene una 
expedición complutense tiene duración prevista de cinco días 
pensado seguir la ruta clásica de en unas condiciones muy duras. 
ascensión que recorre el glaciar Desde el campo base avanzado el 
Kahiltna; para ello habrán de transporte de material lo realiza-
instalar seis campamentos de al- rán con mochilas en varios por-
tura además del campo base, que teos. La ascensión estará sujeta 
se ubicará a unos 2.700 metros. a las condiciones meteorológicas, 
Lambea y Marqués tardarán ya que cualquier situación de in-
cuatro días en instalar el campa- clemencia climática condiciona-
mento cuarto, a 4.600 metros. rá el desarrollo de la escalada. La 
Allí establecerán el campo base fase más dura la encontrarán en-
avanzado donde realizarán la fa- tre el campamento cuarto y el 
se de aclimatación necesaria pa- quinto, donde tendrán que sal-
ra una escalada de estas caracte- var un desnivel de 700 metros en 
rísticas. Los dos montañeros al- una zona de terreno mixto for-
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mado por hielo y roca. Allí en
contrarán rampas del 50 por 
ciento de inclinación y eso los 
obligará a la instalación de cuer
das fijas para facilitar el avance 
por este esp~cio que habrán de 
recorrer varias veces. 

Dificultades 
Los dos montañeros reconocen 

que la dificultad principal del -pi
co con respecto a escaladas que 
anteriormente han realizado es la 
situación geográfica del Mckin
ley: «No llega a ser una monta
ña tan alta como el Aconcagua, 
una· cima que conocemos bien. 
Pero las bajas presiones que pue
de haber en el Mckinley hace que 
la altura se pueda notar tanto co
mo si fuera un siete mil. Es una 
montaña muy inestable en cuan
to a sus condiciones. La escala
da al Aconcagua se hace princi
palmente en roca, pero aquí va
mos a tener que escalar en.hielo 
además de soportar un frío muy 
intenso», aclararon los montañe-
ros. 

«Hasta ahora hemos estado 
:tcostumbrados a realizar una 

aproximación a la montaña más 
o menos cómoda. En esta mon
taña la aproximación es muy 
larga y dificultosa», . señalaron 
Lambea y Marqués, que recono
cieron que «lo que tratamos es de 
subir nuestro nivel poco a poco. 
Aquí tenemos que utilizar una 
técnica muy propica de la esca
lada a picos del H imalaya, es de
cir, utilizaremos cuerdas fijas, 
técnicas de cram pones e incluso 
los piolets de tracción para subir 
grandes pendientes». 

Lambea y Marqués ya han te
nido la ocasión de realizar un pe
queño acercamiento a este tipo 
de técnicas. Ya en el Aconcagua 
probaron la escalada en hielo co
mo preparación para futuras as
censiones a otros picos. En los 
Alpes franceses el año pasado 
realizaron este tipo de escalada 
especialmente en el glaciar de 
Boissons. Este invierno en Gre
dos han realizad o escaladas en 
cascadas de hielo y en Semana 
Santa escalaron la cara norte del 
Monte Perdido, una subida muy 
técnica que les vendrá muy bien 
como preparación para la escala
da al Mckinley salvando las 
enormes diferencias existentes. 

Pero ahora lo que más los 
preocupa es la financiación del 
viaje. Los dos montañeros están 
decididos a ir realizando un for
midable esfuerzo económico, pe
ro están buscando algún tipo de 
ayuda a través de instituciones o 
entidades que bajo la fórmula del 
patrocinio o la esponsorización 
les permita realizar la expedición 
sin un esfuerzo económico perso
nal tan grande: «Vamos a reali
zar un reportaje gráfico con un 
contenido claramente didáctico. 
Nuestra ilusión sería que el 
ayuntamiento nos concediera al
gún tipo de ayuda, en definitiva, 
coronar el Mckinley con la han~ 
dera, con el escudo de Alcalá, 
promocionar en def"mitiva nues
tra ciudad con el deporte de la · 
montaña», aseguraron los dos 
montañeros. 
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carios Piernas Goñi (otero), brillante vencedor 

XII Trofeo Mutua Pelayo 
El ciclista del <<Otero» Carlos Piernas Goñi fue el brillante vence

dor del XII Trofeo Mutuas Pelayo 111 Memorial en carretera Anto
nio Suárez, prueba clásica del calendario madrileño disputada en 
nuestra ciudad. El C.C. !placea organizó esta bonita carrera de 160 
kilómetros de recorrido para los 170 participantes aficionados es
peciales de 1 ª y 2ª categoría, de los que se clasificaron 70 corredo
res, con mucho público en los puntos estratégicos del recorrido. 

La entrega de premios se 
realizó en la sede de Pelayo, 
en el barrio del Chorrillo, por 
su director D. Angel V ale
ro, con sus colaboradores de 
las oficinas Pelayo. 

La prueba se hizo muy du
ra ya que de salida se ascen
dió el alto del Gurugú donde 
un gran aficionado al ciclismo 
dio una prima de 20. 000 pe
setas, que hizo que calentaran 
sus motores con antelación a 
estos bravos ciclistas, y a con
tinuación el duro alto de Po
zuelo, puntuable PM, donde 
pasó primero el corredor del 
Coypol, Jorge Gregorio. 

CLASIFICACION: 
1 °, Carlqs Piernas Goñi 

(Otero); 2º, Jorge Gregorio 
(Coypol); 3°, José Mª Ma
drid (Alcobendas); 4°, en 
exaequo, Víctor Manuel Gó
mez Gutiérrez (alcalaíno Ote
ro), José Mª Alvarez Rincón 

Don Angel V alero entregando el trofeo al vencedor, Piernas Goñi 

La salida «belga» y estas 
dos primeras tachuelas hicie
ron romperse el pelotón en va
rios grupos. La meta volante 
del Pozo fue ganada por nues
tro bravo corredor Manuel 
Furniet (!placea). 

La bajada de Chiloeches 
sirvió para que se reagrupa
ran la mayoría y por Guada
lajara pasaron en compacto 
pelotón, siguiendo por los re
pechones del parque las Cas
tillas; los constantes ataques 
volvieron a hacer mil pedazos 
del pelotón. En el alto de Pa
racuellos pasó primero Jorge 
Gregorio que sería al final el 
vencedor del Premio de la 
Montaña. 

U na escapada de cinco co
rredores llegando a Daganzo 
fue neutralizada por un gru
po de 15 corredores, los cua
les se disputaron el reñido 
sprint, donde el vencedor, 
Piernas Goñi, se impuso con 
autoridad delante de sus ad
versarios del grupo a un pro
medio de 42 km/h. 

Resaltan en esta prueba 
una vez más la organización 
por parte del e.e. !placea, 
que fue felicitado por los di
rectores deportivos poco acos
tumbrados a la seguridad en 
los cruces. 

A los cicloturistas del C.C. 
!placea que, sacrificando su 
marcha dominical, hicieron 
todos los cruces a lo largo de 
los 160 kilómetros de recorri
do. 

Agradecer a las fuerzas de 
tráfico de Guadalajara la per
fección y colaboración al pa
so por esta ciudad donde su 
organización fue como una 
etapa en el Tour de Francia, 
de «Chapeau». 
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(alcalaíno Otero), José Ma
nuel Maestre (!placea); 10°, 
Manuel Furniet (lplacea); 
21°, Carlos Sánchez Castella
nos (!placea). 

El Premio de la Montaña 

Infantiles, alevines y promesas a Fuenlabrada 

Jorge Sánchez, 2 ° en infantiles de 1 ª 
Organizado por la peña Cedena, el sábado 20, los componentes 

de la Escuela Municipal C.C. !placea, estuvieron participando en 
la reunión de escuelas, estando a un gran nivel estos jovencísimos 
ciclistas. Las pruebas, por la masiva participación y la estrechez 
del circuito, hubo que hacer varias mangas clasificatorias. 

Los corredores del C. C. 
1 placea quedaron en los pues
tos siguientes: 

Promesas B: 6°, Javier Pla
ta; 10°, David Martínez. 

Promesas A: 4°, Roberto 
Chapinal; 6°, Ricardo Martí
nez. 

Alevines de 1 ª: 3 °, Angel 
Plata; 4 °, Roberto Chapaniel; 
6°, Juan Francisco Contreras; 
7°, Francisco Javier Martí
nez. 

Alevines de 2ª: 5°, Javier 

Encinar; 6°, Andrés Torri
llas. 

Infantiles 1 ª: 2° Jorge Sán
chez. 

Para el próximo sábado los 
corredores del e.e. !placea 
participarán en la prueba que 
organizan en Alcalá nuestros 
amigos del C.C. Cervantes, 
en la que estos corredores al
calaínos pondrán al correr en 
casa su ilusión y esperanza de 
hacerlo lo mejor posible. 
Suerte a todos. 

José Antonio Villanueva, 2 º en Fuenlabrada 
Organizado por la Peña Monje de Fuenlabrada, 170 corredores ca

detes tomaron la salida para hacer los 55 kilómetros de recorrido. 
Con el alto de Arroyomolinos por medio, las constantes escaramu
zas y esta tachuela hizo se llegara en varios grupos. 

En el primero de estos gru
pos, de cuarenta corredores, 
se impuso por media rueda 
Carlos Barbado (Fuenlabra
da), delante de nuestros corre
dor alcalaíno José Antonio 
Villanueva. 

Gran carrera de Salvador 
Martín, que estuvo escapado 
largo tiempo con cuatro corre
dores más, y J.J. Reina a 
quien un pinchazo en plena 
batalla de Arroyomolinos le 
pri~ó llegar a meta con los 
mejores. 

CLASIFICACIONES: 
1°, Carlos Barbado (Proal

kis-Fuenlabrada); 2º, José 
Antovio Villanueva (C.C. 
!placea); 3°, Luis Ortiz 
(Unión C. Coslada). 

En la Montaña quedó en 
primera posición Andrés 
Huerta del equipo Proalkis
Fuenlabrada. 

La clasificación por equi
pos la lideró el Proalkis
Fuenlabrada, siguiéndole en 
segunda posición el lplacea
Cortifaver. 

fue para Jorge Gregorio (Coy
pol); por equipos el Otero 
quedó en primera posición; y 
en metas volantes el primer 
puesto fue para el !placea, 
Manuel Furniet. 

Juveniles del e.e. 
lplacea a Moraleja 

La Unión C. Fuenlabrada 
organizó en Moraleja, la des
organizada prueba de juveni
les G.P. Gamo.Sol. 

190 corredores tomaron 
la salida para cubrir los 97 ki
lómetros de recorrido. - La 
constante batalla y el reco
rrido llano hizo que se reali
zara a un alto promedio, 41 
km.lb. 

A pesar de los constantes 
cortes que se producían, los 
corredores de !placea, lama
yoría estuvieron a la altura de 
los mejores. 

Enrique Rodrguez Bláz
quez, implicado en un choque 
frontal contra un coche con 
varios corredores, tuvo que 
ser trasladado al hospital de 
Leganés donde se le apreció 
rotura de clavícula y contusio
nes varias por todo el cuerpo. 
Esperamos que poco a poco se 
recupere este bravo corredor 
de Alcalá y con su afición po
damos verle como hasta aho
ra, luchando con los mejores 
de su categoría. ¡Animo! 

CLASIFICACION: 
1°, Lucho González (Maca

rio Rivas); 2°, David Fernán
dez (Macario Rivas); 3°, Ma
nuel Yuste (Leganés). 

Llegaron en el mismo tiem
po que el vencedor los !pla
ceas: Hidalgo, Senen, Rubén, 
Miguel Angel, Carmona y 
Covos. 

Luis SANCHEZ TRILLO 
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1 
Peña Ciclista Rodríguez Magro 

Roberto de Torre, vencedor en la 15 º edición del 
Gran Premio de veteranos y 2° en la copa de España 

Organizada por la Peña Ciclista 53x 13, se disputó el sábado 20 de mayo en Segovia, la décimoquinta 
edición del Gran Premio de Veteranos, prueba de carácter nacional con un recorrido de 72 kilómetros 
en la que resultó vencedor el alcalaíno de la Peña Ciclista Rodríguez Magro, Roberto de Torre. Tam
bién este gran corredor, segundo en la Copa de España de Veteranos, logró recortar distancias a sus 
más directos rivales en la cuarta prueba celebrada el pasado 21 de mayo en .Almansa (Albacete). 

La batalla de la décimo
quinta edición del Gran Pre
mio de Veteranos, comenzó 
nada más empezar la prueba, 
y fruto de la combatividad y 
ardor que pusieron los ciclis
tas unido al viento que sopló 
durante toda la carrera resul
tó que se llegara a meta en pe
queñísimos grupos, ninguno 
de los cuales superaba los cin
co componentes. El vencedor 
fue el alcalaíno Roberto de 
Torre (P.C. Rodríguez Ma
gro), que se impuso al vitoria
no Jesús Trejo (C.C. Zuyano) 
en el duro final situado en la 
empedrada cuesta de La 
Fuencisla. Ambos corredores 
formaban parte de un grupo 
de cuatro escapados que se ha
bían fugado faltando unos 40 
kilómetros para meta. Los de
más alcalaínos, todos de la Pe
ña Ciclista Rodríguez Magro, 
quedaron clasificados de la si
guiente manera: Félix Sevilla 
(15°), Alberto Vicente More
no (25°) , y Doroteo de Diego 
(32°). 

final de lo que iba quedando 
del pelotón resultó vencedor 
Roberto de Torre, que se im
puso a Diego Milán y a Enri
que Fernández, sus dos prin
cipales rivales en esta 111 edi
ción de la Copa de España. 
Tras este resultado, el alcalaí
no recorta diferencias con el 
líder, quedando la clasifica
ción general de la siguiente 
manera: 

1° . - J . Enrique Fernández 
(Automóviles M. Angel) , 164 
puntos; 2°, Roberto de Torre 
(Peña Ciclista Rodríguez Ma
gro) , 148 puntos; 3°, Diego 
Milán (Garcans-Ciclos Gali) , 
127 puntos; 4° , Luis Mate 
Mateos (Automóviles M. An
gel) , 125 puntos. 

Recordemos que el vence
dor de una carrera se lleva 
50 puntos , 40 el 2° , 30 el 3° , 

después bajan de tres en tres 
puntos hasta el 7°, y luego 
de dos en dos puntos hasta 
el 15°. 

Cicloturismo 
Los cicloturistas de la Pe

ña Ciclista Rodríguez Magro 
realizaron el sábado 20 de ma
yo la excursión más larga de 
lo que va de temporada. Si la 
semana pasada se hicieron 
115 kilómetros, en esta se han 
hecho 120. El recorrido fue el 
siguiente: Alcalá, Gurugú, 
Anchuelo, Santorcaz, Pozo de 
Guadalajara, Aranzueque, 
Tendilla, Alhóndiga (ida y 
vuelta). 

El recorrido es muy bonito 
y muy completo y quienes no 
desean realizarlo en su totali
dad por paree erles demasiado 
largo o duro, siempre tienen 
la posibilidad de quedarse en 
un punto intermedio, por 
ejemplo Tendilla, degustando 
los deliciosos bizcochos borra
chos, esperando a que regre
se el grupo principal y deján
dose llevar después hasta Al
calá. Abundan en este recorri
do las cuestas largas como la 
de Tendilla o la de Alhóndi
ga, pero en realidad no son 
muy duras , y son ideales pa
ra coger fondo. 

El domingo se realizó una 
etapa más corta, de «tan sólo» 
70 kilómetros: Alcalá, Dagan
zo , Ajalvir, Paracuellos, Bel
vis , Fuente el Saz , Alalpardo, 
Algete (avituallamiento), Co
beña, Daganzo y Alcalá. Copa de España 

de veteranos Durante los días 27 y 27 de mayo, viernes y sábado 
El domingo 21 de mayo se 

celebró en Almansa (Albace
te), la 4ª prueba de la Copa 
de España de Veteranos. Sa
lida explosiva, marcando en 
la primera media hora un pro
medio de 48 km/h. El primer 
«punto caliente» de la jorna
da, el durísimo repecho de la 
localidad valenciana de Za
rra, rompe este ritmo brutal 

. y los porcentajes superiores al 
15 % hacen poner pie a tierra 
a quienes tienen dificultades 
con los cambios, teniendo que 
coronar andando. Después el 
recorrido, muy apto para ro
dadores se hizo 1 uchando con
tra el viento, muy habitual en 
estas tierras. 

Resultó vencedor el vetera
no B CarlosJovellar que con
siguió entrar con tan sólo 20 
segundo~ por delante del pe
lotón tras una escapada de 50 
kilómetros, haciendo un alar
de de facultades. En el sprint 
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11 Bike Trial lndoor centro comercial El val 
Durante los días 27 y 27 de 

mayo, hoy y mañana, se dis
p~tará el 11 Bike Trial lndoor 
Centro Comercial El Val, que 
ha sido organizado por el pro
pio centro y tendrá lugar en 
sus instalaciones, en la aveni
da de Valladolid s/n . 

El trofeo comprende las ca
tegorías benjamín, minime y 
maxime y 10 s organizadores 
anuncian que habrá dispues
tos magníficos trofeos y rega
los para todos los pilotos. 

Quienes estén interesados 
en participar en esta intere
sante competición deben ins
cribirse entre las 6 y las 7 de 
la tarde. 

Para añadir otros alicientes 
y reptoner las fuerzas de los 
esforzados competidores, se 
anuncia que Burger King in-

vitará a todos los pilotos ins
critos a una hamburguesa y 
un refresco. 

Así pues, los aficionados al 
Bike Trial tienen una cita en 
el Cent ro Comercial El Val. 
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se celebraron diversas competiciones deportivas en las que 
participaron 1.!DG escolares 

La miniolimpiada del distrito VIII comenzó a hacerse grande 
La miniolimpiada del distrito VIII lleva camino de convertirse en una de las principales citas del 

deporte escolar complutense. La tercera edición de la misma reunió a un total de 1.300 escolares en 
las distintas competiciones deportivas celebradas, destacando las de baloncesto, fútbol sala, voleibol, 
atletismo, judo, así como las exhibiciones de patinaje de velocidad, tiro con arco y una marcha en bici 
por el distrito. La miniolimpiada se celebró los días 12, 13 y 14 de mayo clausurándose con un acto 
multitudinario en el pabellón del polideportivo de la antigua universidad laboral. 

La miniolimpiada está orga
nizada por la delegación muni
cipal del distrito VIII, que ha 
contado con la colaboración de 
las APAS del distrito, de los 
centros de enseñanza y de la 
asociación de vecinos Campo 
del Angel Chorrillo. Durante el 
fin de semana la actividad de
portiva se multiplicó en el dis
trito VIII; todas las instalacio
nes deportivas de los centros es
colares rebosaron de participa
ción de los jóvenes deportistas, 
pertenecientes topdos ellos a los 
colegios Antonio de Nebrija, 
García Lorca, Pablo Neruda, 
San Gabriel, San Ignacio de 
Loyola, Escolapios y Zulema, 
al instituto de Bachillerato Pe
dro Gumiel, y a los clubes Ju
ventud Alcalá, Voleibol Iviasa, 
Patín Alcalá, Baloncesto Distri
to VIII y Sagitta. 

Entre los colaboradores tam
bién merece la pena citar a la 
Ciudad Deportiva Municipal, 
al club AJA, a la delegación en 
Alcalá de la federación de judo 
y al CD. lviasa y al colegio Gar
cía Lorca por la cesión de sus 
instalaciones, así como al IES. 
Antonio Machado. Otra de las 
colaboraciones por la que el dis
trito VIII ha mostrado su agra
decimiento ha sido al club lbex 
por organizar la primera mar
cha en bicicleta por el distrito. 

En lo que se refiere a clasifi
caciones, a la redacción de 
PUERTA DE MADRID han 
llegado las siguientes: En volei
bol benjamín femenino venció 
el San Gabriel quedando como 
segundo clasificado el Iviasa. 
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En alevín femenino venció 
también el San Gabriel siendo 
segundo el Iviasa y tercero el 
colegio García Lorca. En infan
til femenino el vencedor fue el 
García Lorca, segundo fue el 
San Gabriel y tercero el colegio 
Nebrija. En infantil masculino 
venció el San Gabriel y fue se
gundo la escuela de voleibol Al
calá. En cadete femenino hizo 
doblete el Pedro Gumiel. 

En fútbol sala la clasificación 
de prebenjamines estuvo lide
rada por el San Ignacio de Lo-

yola. Segundo fue el García 
Lorca. En benjamines venció el 
San Ignacio por delante del 
García Lorca y del Iviasa, se
gundo y tercero respectivamen
te. En alevín venció también el 
San Ignacio imponiéndose al 
Pablo Neruda y al San Gabriel. 
El Loyola se volvió a imponer 
en la categoría infantil dejan-

. do el subcampeonato al Pablo 
N eruda y la tercera plaza al 
García Lorca B. En infantil fe
menino venció el Zulema al 
imponerse al San Ignacio de 

Loyola; en cadete masculino el 
triunfador fue el San Gabriel 
que se impuso al Pedro Gumiel 
dejando la tercera plaza al Gar
cía Lorca. Por último, en juve
nil mascqlino venció el Pedro 
Gumiel a1 San Gabriel. 

En las competiciones deba
loncesto San Gabriel y García 
Lorca consiguieron los mejores 
éxitos. Vencieron en benjamín 
masculino el N ebrija al Escola
pios y en benjamín femenino el 
Neruda al Nebrija. Pero a par
tir de ahí el García Lorca ini
ció su dominio. Venció en ale
vín masculino y femenino al 
imponerse respectivamente al 
San Gabriel y al Pablo Neruda, 
y en infantil masculino al ga
nar al San Gabriel. San Igna
cio de Loyola venció al Pablo 
Neruda en infantil femenino y 
San Gabriel venció en las gran
des categorías de cadetes y ju
veniles. En la primera venció 
al García Lorca y en la segun
da al Pedro Gu miel y al 1 viasa. 
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Mucha igualdad entre los equipos participantes, quienes 
demostraron el nivel que ha alcanzado el karate alcalaíno 

El gimnasia Olimpia encabezó ligeramente el medallera 
del 1 trafea san Isidra de katas y combate 

El trofeo de katas y combate por equipos que anualmente organiza el gimnasio Olimpia se ha conver
tido este año en el 1 Trofeo San Isidro al contar con el patrocinio de la delegación municipal del distrito 
VII y al haber entrado en el programa de actos de la fiesta de San Isidro. La experiencia en la organiza
ción de esta competición que tiene el gimnasio Olimpia, dirigido por el maestro Lorenzo Granen, ha 
hecho que el karate se convirtiera junto al voley playa en los deportes estrella del programa de actos 
de San Isidro. La competición reunió el sábado 13 de mayo a 123 participantes con una asistencia de 
público que rondó las 800 personas en el pabellón municipal de la Virgen del Val. 

El nivel demostrado por los 
diferentes equipos en el trofeo 
San Isidro fue muy elevado pu
diéndose ver una competición 
muy equilibrada. El karate al
calaíno ha alcanzado en los úl
timos años una categoría mu y 
alta y eso se demuestra año a 
año en cada una de las compe
ticiones que se organizan. El 
trabajo de los maestros en los 
diferentes gimnasios y colegios 
hace muy difícil que nadie so
bresalga en la competición. Así, 
hubo ocasión de ver una coro -
petición muy reñida, como lo 
demuestra el reparto equilibra-

do de trofeos. Sin embargo , el 
director técnico de la competi
ción, Lorenzo Granell, destacó 
que «dentro de la rivalidad 
existente, ha imperado la de
portividad tanto en los compe
tidores como en el público». 

El número de equipos parti
cipantes fue de 15 en ka tas y 13 
en combate, todos ellos corres
pondientes a los colegios Fili
penses, Luis Vives , Puerta de 
Madrid, Juan de Austria, San
tos Niños y Escuelas Pías , y a 
los gimnasios de Meco , Sotos, 
Verdejo Torres, Complutense 
y Olimpia. 

Los vencedores por catego
rías en katas fueron el gimna
sio de Meco en la categoría A, 
correspondiente hasta el cintu
rón naranja. En la categoría B , 
hasta el cinturón azul , venció 
el Juan de Austria mientras que 
en la categoría más alta, la e, 
has ta el cinturón negro, venció 
el gimnasio Olim pia. 

En lo que se refiere a lamo
dalidad de combate, el vencer
dor en categoría juvenil ( 14-15 
años) fue el gimnasio Complu
tense. En la categoría cadete 
(16-17 años) el vencedor fue el 
gimnasio Olimnpia y en sénior 

MORALES MOTOR, S.L. 

Lorenzo Granen 

(más de 18 años) venció el gim
nasio Complutense. 

El medallero fue liderado por 
el gimnasio Olimpia, que sumó 
dos medallas de oro, dos de pla
ta y una de bronce. El segundo 
fue el gimnasio Complutense , 
con dos medallas de oro y una 
de plata. El tercero fue el Juan 
de Austria , con una medalla de 
oro y una de bronce. 

COCHES SEMINUEVOS <revisados y garantizados hasta J& meses> 
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. Varios colores, con tan sólo 4 meses Pm111)(ÍÍn:dunn!cC!tlsrD1.1D.1¡xirbmm¡xidi:onSatTokdolrnpllJ511111bbuiisa•Mooollin Bikt· 
* Renault Clio Wiliams ..................... 1.750.000 pts. * Renault 1916v, fase moderna. desde 1.450.000 pts. 
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LOS campeones van apareciendo en 1 T f 1 t . 1 e· d d 
nuestro entorno ro eo n erreg1ona IU a 

. , . , de Guadalajara de Kárate Torre1on del Rey CF, campeon ElpolideporlivoSanJosédeGuadalajaraaJhergóellTrofeolnterregio-

d 
• 1 nal Ciudad de Guadalajara, en el cual los gimnasios y colegios de nuestra e su grupo reg1ona ciudad tuvieron una destacada actuación. Estos fueron los colegios Ciu-

dad del Aire y San Gabriel, y gimnasios Alcalá ZOOO y Pablo Armente
ros, aunque no se lo pusieron fácil los otros clubes participantes que Ya hace unos meses que los amigos de esta vecina población, 

provincia de Guadalajara pero muy cercana a Alcalá en kilóme
tros y porque aquí viven muchas personas originarias de esa 
población, nos comunicaban y se publicaba las vicisitudes de su 
equipo de fútbol, al tener deportivamente opción de ser campeo
nes, pero habían tenido que desistir de ello, por lo que supone 
la organización deportiva de esa comunidad teniendo que despla
zarse a Cuenca, Ciudad Real y Toledo, con unas distancias insupe-

representaban a Madrid unos y a Guadalajara otros, habiendo entre sus 
filas varios competidores pertenecientes a la selección madrileña. 

• rabies para una economía tan precaria. 

Ahora, Jacinto, su presiden
te, está muy· ilusionado, porque 
han sido nuevamente campeo
nes y además hay posibilidades 
de hacer un grupo de primera 
de la provincia de Guadalaja
ra. El conseguir el campeona
to ha supuesto para sus chava
les un esfuerzo deportivo que 
tratarán de recompensar con un 
viaje a Benidorm. 

Ya de vacaciones, después de 
ser eliminados de la copa por el 
Cabanillas CF, los dirigentes de 
este equipo tratarán de que la 
plantilla,\q.u~ tan buenos resul
tados ha conseguido, no se dis
gregue y puedan contar con la 
mayoría para el próximo curso. 

Recuerda con cierta nostalgia, 
cuando visitaban Alcalá para 
jugar con nuestros equipos y en 
viajes tan cercanos eran acom
pañados por el calor de sus se
guidores. Nuestro país está 
muy bien organizado en comu
nidades, pero, la verdad, a 
ciertos vecinos de toda la vida 
nos han separado y sólo nos de
jan mirar hacia un lado de 
nuestro entorno. Así pasa con 
la vecina Torrejón del Rey, cer
ca en distancia pero deportiva
mente lejos de Alcalá y de su 
gran rival Camarma, con los 
que no pueden enfrentarse has
ta sus fiestas de agosto. 

ATILA-NO 

En todas las categorías la lu
cha por subir al podium fue 
muy fuerte y esto unido al gran 
nivel dio brillantez a esta com
petición. La organización co
rrió a cargo del gimnasio Alca
rreño Sagal con colaboración 
del gimnasio Pablo Armen te
ros. Las clasificaciones fueron 
las siguientes: 

Alevín masculino: 1°, Víctor 
Carretero (Caysan); 2º ,Juan J. 
Horcajo (Alcalá 2000); 3°, Ale
jandro Peñalver (Alcalá 2000). 

Alevín femenino: 1 ª, Tania 
Carmona (P. Armen teros); 2 ª, 
Alba V alladoliz (P. Armen te
ros); 3ª, Aida Isidro (Covibar). 

Infantil masculino: 1°, Igna
cio Carmona (P. Armenteros); 
2°, Angel Gómez (Tsukuri); 
3°, Diego Rueda (Pablo Ar
menteros). 

Infantil femenino: 1 ª, Glo
ria Jiménez (P. Armenteros); 

motor 1700 e.e. DIESEL 1900 e.e. 

DESDE DESDE 
1.Jsa.aaa PTAS. 1.aaa.aaa PTAs. 

Concesionario Oficial LADA: 

2ª, Laura Ramírez (Covibar); 
3ª, Julia García (Covibar). 

Juvenil masculino: 1°, Ser
gio Martínez (Ciudad del Aire); 
2°, Alonso Rodríguez (Pablo 
Armenteros ); 3 °, Francisco Gá
mez (Caysan). 

Juvenil femenino: 1 ª, Aza
bara Antolino; 2ª, Almudena 
Gil; 3ª, Vanessa Pacheco, las 
tres del gimnasio Pablo Armen
teros. 

Open masculino: 1 °, Manuel 
Gil (P. Armenteros); 2° ,Javier 
Talavera (Caysan); 3°, Fran
cisco Pérez (Ciudad del Aire). 

Open femenino: 1 ª, Alicia 
Muñoz (Pablo Armenteros); 
2ª, Ana Villarreal (Pablo Ar
menteros); 3ª, Susana López 
(Caysan). 

Equipos: 1 °, Gimnasio Pa
blo Armenteros «1»; 2°, Gim
nasio Caysan; 3°, Gimnasio 
Pablo Armenteros «A». 

AUSTRIA MOTOR EXPOSICION, TALLERES Y RECAMBIOS: Avda. Juan de Austria, 26 
Teléfono y Fax: 881 18 19 - 28804 ALCALA DE HENARES 
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El Loeches cayó derrotado en su campo por el vicecolista 

El Alcalá sigue apastando par el liderato después 
de vencer al Espinilla caslada 

El Espinilla Coslada fue un duro rival con el que los complutenses se hubieron de emplear a fondo 
para conseguir la victoria. Pero ésta fue para el Alcalá y su caza del liderato se mantiene; las cuentas 
en el equipo alcalaíno son claras: están a un solo punto del Vallecas y tienen un partido menos. A los 
vallecanos les quedan dos partidos mientras que a los complutenses les restan tres. Conclusión: el Al
calá depende de sí mismo para concluir como campeón y lograr el ascenso directo a la tercera división. 

Los rivales del Alcalá son 
asequibles; tienen que jugar 
ante el Barajas, el más com
plicado de los tres, contra el 
Concepción, que es el colista 
y contra el Carranza, otro 
equipo de la zona baja de la 
tabla. El Vallecas se enfrenta
rá también a dos rivales de la 
zona baja, el Recuerdo y el 
Estrecho, pero se ve obligado 
a descansar en la última jor
nada. Además, siempre que
dará la posibilidad de ascen
so para el subcampeón, pero 
por el momento en el Alcalá 
.sólo se piensa en las opciones 
directas logrando el campeo
nato de este grupo primero de 
la regional. 

El Alcalá venció el domin
go en el Val al Espinilla Cos
lada, un rival que se presen
tó jugando un partido muy 
duro que hizo superarse a los 
complutenses. No fue un par
tido bonito, pero sí sirvió pa
ra confirmar que el Alcalá ha 
superado en este último tramo 
liguero sus problemas de 
adaptación a la categoría y su 
nerviosismo. El resultado de 
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3-1 hace justicia y aún pudo 
haber sido más amplio si el 
Alcalá hubiera tenido más 
acierto. Marcaron por el Al
calá Juanito y Alberto que a 
los 60 minutos dejaron en el 
marcador un 3-0 concluyente. 
Acortó distancias el Espinilla 
Coslada por mediación de 
Maestro a los 7 4 minutos de 
partido, pero el resultado ya 
no variaría. 

Quien se des pidió de todas 
las opciones de ascenso fue el 
Loeches, que perdió en su ca
sa por 0-1 frente al Dínamo 
Estrecho. Los loecheros con
firmaron su bajo momento de 
forma y su incapacidad para 
hacer goles , lo que fue apro
vechado por el Dínamo, vice
colista, para lograr un tanto y 
mantener con una buena de
fen sa su portería imbatida. 

Este fin de semana, 
can categoría especial 

Tres concursos en 
l~s tres próximos 
fin es de semana 

El deporte hípico vuelve a 
la ciudad complutense , donde 
ha levantado una considerable 
expectación en los 'últimos 
años. Tal ha sido esta expec
tación que el concurso de ca
tegoría especial que se ha ce
lebrado siempre en primave
ra, en el que se incluye tradi
cionalmente el Gran Premio 
Excelentísimo Ayuntamiento 
de Alcalá, este año se comple
ta con otros dos concursos que 
garantizan la competición hí
pica hasta el próximo día 18 
de junio. De todos modos, el 
plato fuerte es el concurso te
rritorial con categoría especial 
que se celebrará los días 26 , 
27 y 28 de mayo y en el que 
se espera una participación de 
jinetes de excelente nivel en
tre los que no faltarán algunos 
olímpicos. 

El concurso de este fin de 
semana tiene una dotación en 
premios de l. 522.000 pesetas 
siendo su prueba más impor
tante el gran premio Excelen
tísimo Ayuntamiento de Alca
lá con una dotación de 
378.000 pesetas con 100.000 
pesetas para el vencedor del 
mismo. El concurso tiene nue
ve pruebas que se disputarán 
entre el viernes 26 y el domin
go 28 con la posibilidad de 
realizar a pues tas. Además de 
estas pruebas se celebrará una 
de caracter promocional cada 
día, éstas, sin dotación econó
mica. 

Posteriormente, los días 3 
y 4 de junio, se celebrará un 
concurso territorial hípico que 
estará compuesto por cuatro 
pruebas con una dotación en 
premios de 422.000 pesetas en 
total. El calendario hípico se 
completará los días 17 y 18 de 
junio con un concurso bené
fico a favor de Cáritas. El in
terés creciente hacia el depor
te hípico hace que no sólo se 
haya registrado un importan
te crecimiento en el número 
de espectadores, sino también 
en el número de participan
tes. Todo ello ha hecho que se 
haya incrementado este calen
dario. 
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sardinas, chuletas, bromas, buena salud y buen toreo 

Fiesta campera de la peña Regina Ortés 
¿Qué se puede hacer en un día del mes de mayo (florido y hermoso) para disfrutar de los encantos 

que tiene la primavera y sacar partido a este tiempo que nos ha tocado vivir? Yo sugiero estar atento 
a los anuncios de fiestas que suele hacer Abdón Solís, ahora como presidente de la peña «Regino Ortés» 
y antes con otros menesteres. La cosa es que, a pesar que ha quedado roto para un par de semanas 
(serán días), su vida es organizar eventos y tener a su gente en candelero para pasarlo bien. 

Esta vez, el domingo pasado, in- · 
vitó a sus socios, familiares y ami
gos a un día de campo. Maravilloso 
día, que empezaba a media mañana 
con unas parrilladas de sardinas. Pa
quito Rodríguez, segundo o ayuda 
de Regino Ortés, hacía de jefe de co
cina; Juan Aranda, miembro de la 
peña José Luis Conde (Bote, antes) 
de Canillejas, Antonio Aguado de la 
peña Regino Ortés y Angel Luis Ro
dríguez, novillero, eran los ayudan
tes que con mucho gusto doraban las 
sardinas en la parrilla y advirtien
do o amenazando, que igualmente 
harían con las chuletas cuando lle
gara la hora de la comida. Todo se 
desarrollaba en un tono de humor. 

Allí se veían buenos aficionados y 
como uno de ellos es el amigo Anto
nio Soria, poeta y rapsoda de un al
to nivel, se atrevía a anunciar el es
calafón de personas más entendidas 
en toros y toreros de esta ciudad que 
tanto queremos. En primer lugar 
enumeraba a Fernando Sancho, si
guiendo por Paco Juanes ccEl Cha
rro», el tercero era para Antonio 
Martínez, miembro de la peña «Re
gino Ortés», en cuarto lugar coloca
ba a Abdón Solís, «que, decía, es un 
gran monumento en la fiesta tauri
na ... ». Pero hay que advertir que es
te orden establecido por Antonio So
ria puede encender esa llama de ri
validad taurómaca que existe entre 
«El Charro» y Abdón, a lo que An
tonio aclaraba: «Mira, esa rivalidad 
que la arreglen entre ellos, esto es 
una clasificación subjetiva y muy 
particular mía». Seguía haciendo su 
particular clasificación de aficiona
dos más_ entendidos en la fiesta en 
plan modesto. Como no hay quinto 
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Estos cuatro cdebreles» que tan apuestos hacían el paseíllo no torea
ron Di dejaron torear. Cuando las reses invadieron el «albero» ellos 
se subieron a lo más alto ilustrando el dicho de «coger el olivo». 

malo, en ese lugar se ponía el mis
mo: Antonio Soria. Dejaba el pues
to número seis para un servidor, que 
veía esto como un detalle de peloti
lleo barato por haberle hecho una fo
to comiendo sardinas con el amigo 
Antonio Martínez. 

Y entonces aparecieron todas las 
crías de gatos que había por todos los 
confines de la finca al olor de las sar
dinas. Hubo para todos, pues las ar
tes de los cocineros eran tantas co
mo a la hora de preparar los aperos 
al maestro. De pronto la voz del pre
sidente avisaba a las señoras y niños 
que se refugiaran, o se taparan co
mo se dice en el argot. Iban a dar 
suelta a la primera vaca y podía ser 
peligroso estar de paseo por la ala
meda. Pero y los hombres ¿no somos 
hijos de Dios? Se suponía que allí 

todos sabíamos hacernos el autoquite 
o darle una larga cambiada. Hubo 
que regar el ruedo antes y duchar
nos casi todos con «la manga riega 
que aquí no llega». Todo se desarro
lló de forma normal. Regino recogió 
a la vaca pronto y la instrumentó to
do un recital de pases que llevaba la 
marca de «regino». Aplausos para el 
torero y la vaca tan lista que apren
dió rápidamente a ir al bulto. El se
gundo torero que se quiso poner de
lante no acertaba a quitársela de en
cima. Luego vino la parte de diver
timento general con el ganado para 
todos los públicos. Ya habían salido 
las mujeres y los niños de su escon
dite y no temían ni a los ccvitorinos» 
que pudieran llegar. Se adueñaron 
de la plaza y las vaquillas eran unas 
invitadas a las que se trataba lo me-

Regino se entrenó y disfrutó con 
el ganado que le prepararon. 

jor que se podía. «¡Orden, por favor! 
-gritó el presidente-, que la comi
da se hará después . Las vacas no se 
comen, sólo se torean». Esto da no
ción de lo atosigadas que estaban las 
bravas de turno. 

Nuevamente se pusieron al tajo 
Paco Rodríguez y sus ayudantes pa
ra que los diez corderos pudieran pa
sar por la parrilla hechos chuletas. 
Se consiguió. Sobró de todo, que es 
muestra de satisfacción. Los huevos 
y el chorizo fueron buen complemen
to, tomándolo simplemente como 
acompañamiento de las chuletas. 
Hubo tertulia, juegos para los críos, 
mus para los señores y como fin de 
fiesta Antonio Ramos Campos, can
taor, y Paola, su esposa, deleitaron 
al respetable con una gala de cante 
flamenco. Tanta admiración causó 
que hasta los niños se estuvieron 
quietos. Trescientas cincuenta per
sonas, dice Solís, pasaron por la fies
ta campera de la peña ccRegino Or
tés». Abdón y sus diez ayudantes ter
minaron rotos de cansancio, pero sa
tisfechos de lo brillante que había re
sultado todo. Una vez al año no ha- · 
ce daño. 

ATILA-NO 
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Rivera Ordóñez Jesulín de Ubrique 

<<Todo está mur estudiado J saldrá tan brillante como en años anteriores», 
asegura Pepe Macías, que volverá a estar en el e¡e central de la feria 

Jesulín, Rivera Ordáñez y el Litri torearán en Alcalá, 
definitivamente en plaza portátil 
La feria taurina alcalaína será desde el 29 de agosto hasta el! de septiembre, 
con toros de LOs Barones, Baltasar lbán, Peñaiara, Murteira Grave ... 
Los novilleros alcalaínos Regino Ortés y LUis Miguel Encabo disponen de un hueco 
para ellos en los carteles con un mano a mano el día 31 de agosto 
Estamos en plena Feria de San Isidro, pero como los toros tienen mucho de futuro y un soplo de viento con

vierte el presente florido en pasado decadente, pensemos en la Feria de San Bartolomé, que todo es ilusión 
hasta que suenen los timbales. Al final nos llevan al otro barrio y no deseo malas interpretaciones, sino que 
la plaza portátil se instalará donde finalba la M-15 y da vista a la rotonda de nuestro insigne Manuel Azaña; 
el paseo de las Moreras, que siempre se ha llamado así y fue nuestro barrio de nacimiento y crianza. 

Dice Pepe Macías: «El cam
po del «Pipe» está ·estudiado 
para que en sus instalaciones 
se pueda montar la plaza de 
toros y todos los servicios se 
puedan acondicionar sin nin
gún problema». ¿Los camio
nes de los toros? «Hay sitio 
suficiente, sigue diciendo Ma
cías, está todo estudiado. Sal
drá la feria tan brillante como 
en años anteriores». Si él lo 
dice, habrá que darle un ápi
ce de confianza. 

El empresario José F. Gon
zález tiene ya planeada la fe
.ria y entregará el proyecto a 
la comisión taurina para su 
aprobación. 

Empezará el día 29 de agos
to con el grupo «Los Toron
tos», grupo cómico-taurino
musical y que cambia por es
te año, ya que otros hemos te
nido al Bombero Torero y sus 
Enanitos. Vimos una actua
ción de este grupo en la tele
visión y sus números y alar
des ante los novilletes nos gus
taron. Para empezar nos agra
da el cambio. 
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El Litri también estará en la plaza de .Alcalá, según lo previsto. En la 
foto de archivo, saliendo a hombros de la plaza de Alcalá. 

El día 30, actuación de los 
Hermanos Domecq, Luis Mi
guel Arranz y Miguel García. 
Se ve claramente que se con
trata a los líderes del escala
fón de los caballeros rejonea
dores y se completa el cartel 

con dos figuras que no están 
en el grupo de primera fila. 

Continúa la Feria el día 31 
de agosto con una novillada 
que tiene toda la atracción de 
la feria: Regino Ortés y Luis 
Miguel Encabo en un mano a 

mano con novillos de Los Ba
yones. Al ascender de catego
ría Jesús Romero, nos queda
mos sin toreros para comple
tar el cartel de la novillada. 
Bueno, un cartel completo 
también es el mano a mano de 
nuestros novilleros. Pero en 
los espectáculos taurinos ac
tuales no existe esa gran riva
lidad de antaño y, por lo tan
to, no se trata de disputa, si
no de complementar las cua
lidades que tiene cada uno pa
ra alcanzar un triunfo unifi
cado. 

Primer cartel de figuras: El 
día 1 de septiembre actuarán 
Miguel Báez «Litri>>, Jesulín 
de Ubrique y Rivera Ordó
ñez. El ganado habrá que ele
girlo según las preferencias de 
estos toreros. Sabemos cómo 
se actúa en estos casos y el em
presario no impondrá ningún 
tipo de toro para que no pase 
lo que el año pasado con los 
toros de Baltasar Ibán. 

El día 2, otro cartel de fi
guras: Emilio Muñoz, Finito 
de Córdoba y Rafi Camino. 
Otra corrida que habrá que 
preparar acorde con los gus
tos de estos toreros. 

Por último, finaliza la feria 
con otra corrida el día 3 de 
septiembre. Vicente Barrera, 
Osear Higares,Javier Conde; 
ocuparán un 1 ugar; habrá otro 
sitio en el cartel para Jesús 
Romero y dejaremos un hue
co por si todo se desarrolla de 
forma satisfactoria para José 
María Plaza. Sabemos que su 
recuperación es lenta, pero 
hay que contar con él ahora 
más que nunca. 

Habrá vaquillas los días 29, 
30, 31 de agosto, 1y2 de sep
tiembre. También habrá en
cierros y se celebrarán los días 
1, 2 y 3 de septiembre. 

Pepe Macías, que en esa fe
cha ya no será concejal, ha si
do tan válido en las .anterio
res ferias que esperamos se 
cuente con él para que pueda 
aportar su experiencia en la 
organización de tal aconteci
miento. José Félix González 
(Sarot), empresa que organi
zará la Feria (Ajalvir, Valde
morillo) puede darle algún co
metido de responsabilidad. 

El aburrimiento de San-Isi
dro, hasta ahora, nos hace 
adelantar estos carteles y pen
sar que no son buenos ni ma
los, sino que habrá que dejar 
que lleguen y ver si no nos 
sentimos extraños en un hábi
tat con tan.ta raigambre futbo
lera. 

ATILA-NO 

21 de mayo de t995 



A¡tA¡A DE HENARES 

Del 1 9 ele Mayo al 4 ele Junio 


